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CAPACIDADE DE ENDIVIDAMENTO DOS ES-
. TADOS - o Ministro da Fazenda informou que o

Conselho Monetário Nacional aprovou medida que
aumentará a capacidade de endividamento dos
Estados e municípios em 30 por/ cento, corrigindo
a defasagem provocada pelo processo inflacionário.
Assim, será multiplicado por 1,3 o multiplicador
que incidirá no cálculo da capacidade de endivida
mento, qu\ é, atualmente, de 70 por cento (no
máximo), da arrecadação realizada no ano proce
dente, Afirmou, ainda, ser justo tal reajuste, uma
vez que se deve efetuar o cálculo de endividamento
com base na arrecadação do ano anterior, o que
causa uma queda real desses níveis.

o TEMPO -vPre�são atmosférica média: 1007.1 '

milibares. Temperatura média do dia: 22.9 graus
com máximo na maior insolação de 30.2 graus ti
mínimo à noite de 19.6 graus (no Planalto, a média
mínima será de 12.8 graus). Estado médio do céu:

. cumulus, stratus, de claro a encoberto. Nevoeiros
noturnos no litoral, margens de rios e serras.

Estado médio do tempo: com instabilidades passa
geiras no Planalto, sobre as .bacias de rios. No
Litoral: tempo estável, com instabilidades passagei
ras ânoite; durante o dia estável-bom. Previsão:
A.Seixas .Netto

\
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O Governador Konder Reis informou que a Secretaria da Administração está adequando o plano de classificação de cargos aos decretos federais. O aumento a vigorar em julho segue a média federal: 30% (Pg. 3)
.
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O Festival, que é concurso de
músicas de carnaval, já
começou. Torça e cante:

nós damos as letras. (Pg. 14)
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o jipe abalroou a ambulância do INP_S e um Volks: 6 feridos (Pg. 11) o anteprojeto do aterro faz da área um centro de lazer. (Pg. 16)
,
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passado. Embora o MPLA fosse
reconhecido por muitos países
da Europa Ocidental, o governo
de Lisboa ainda não o reconhe
ceu, numa atitude que seus des
tacados funcionários qualificarn
de "uma situação de fato".

O motivo' de estar vacilante
está intimamente vinculado aos
problemas nacionais portugueses
e as próximas eleições gerais.

,
As mesmas fontes manifesta.

ram que a decisão de reconhecer
o triunfo do MPLA com o aux],
lio de forças estrangeiras seria
impopular para a maioria, dos
eleitores' portugueses que cu],
pam os comunistas pelo levante

, militar esquerdista que fracassou
em novembro do ano passado.
Estas pessoas vinculam o MPLA
ao partido comunista de Portu,
gaL

Existem também uns 300
mil refugiados de Angola que
representam notável força nas

eleições parlamentares prometi
das para dentro de alguns meses.

Nenhum partido político -

com exceção do comunista que
, sabe não poder contar com os
votos dos refugiados - deseja a

inimizade de tão nimeroso bloco
de eleitores.

Isto se aplica também ao

presidente Francisco da Costa
Gomes que, embora publica.
mente demonstre não querer
participar das próximas eleições,
segundo seus colaboradores, está
"disposto a sair como candida-
to".

Os refugiados em geral cul

pam o MPLA pela perda de suas

propriedades e de sua pátria.
, Além disso, existe grande nú

mero de ex-combatentes, que
lutaram na África, que não ve

riam com bons olhos um apoio
governo ao MPLA.

Lima - O secretário de Es
tado Henry A. Kissinger par
tiu ontem de Lima para o

Brasil, escala seguinte de sua

viagem pela América Latina
depois de expressar o desejo.
de seu governo para coope
rar com o Peru dentro de
um "espírito de amizade e

igualdade" .

Na recepção oferecida
anteontem à noite pelo
chanceler Miguel Angel de
La Flor, Kissinger formulou
uma velada advertência aos
dirigentes peruanos sobre
sua posição no terceiro
mundo.

"O Peru escolheu o ca

minho do não-alinhamento.
Os Estados Unidos aceitain
esta política corno uma es

colha nacional legítima",
disse, acrescentou en tretan
to que "frequentemente
existem .países que escolhem
o não alinhamento para se

defenderem das pressões dos
poderosos blocos mundiais e

têm a tendência de formar
um bloco de confronto rígi
do e ideológico, de caráter

particular" .

Kissinger, que realizou
uma visita de 22 horas ao

Peru, o segundo dos seis

países que visitará, partiu
ontem de manhã para Br a
síliae foi saudado na partida
por Miguel Angel de La
Flor.

Funcionáris do Departa
men to de Estado disseram
que Kissinger veio ao Peru
para debater as reclamações
sobre indenizações, das com
panhias norte-americanas
que foram nacionalizadas,
porém o secretário disse que
"rão vim para tomar deci
sões".

Outro assunto do temá
rio de Kissinger em Lima,
foi o papel cada vez maior
do Peru no bloco das nações
do terceiro mundo.

O chanceler De La Flor
disse a Kissinger que o me

lhor local para dirimir diver
gências é as Nações Unidas.
De La Flor foi o primeiro
diplomata latino-americano
que convidou Kissinger
quando este assumiu o cargo
de secretário de Estado em

1973.
Num discurso rebuscado,

em que se referiu à influên
cia econômica e política dos
Estados Unidos e à cres

cente insatisfação dos países
do terceiro mundo, De La

Flor disse' que as Nações
Unidas não deveriam ser um

tribunal para "confrontos
ruidosos".

Kissinger disse aos seus

anfitriões militares que os

Estados Unidos olharam o

mundo "não com a intenção
de sufocar os problemas
com seus recursos nem dis
farçar as divergências com

programas de ajuda e sim
com paciência e compai
xão•..

"

Ainda não há indicio de
qualquer' êxito na sua mis
são. Fontes fidedignas disse
ram que as negociações so

bre a Marcona Mining Co.,
cujos bens calculados em

mais de cem milhões de
dólares foram nacionaliza
dos no Peru, em julho passa
do, continua sendo o ponto
crucial.

Além disso, não está cla
ro se os Estados Unidos
poderão realmente superar
as divergências ídeolôgícas
com um governo militar
como o do Peru. "Esta via

gem altera tudo, reduzindo
as tensões", disse um influ
ente ex-funcionário gover
namental.

Kissínger reuniu-se com

o presidente Francisco Mo
rales Bermudez durante 45
minutos, com o primeiro
ministro general Jorge Fer
nandez Maldonado, por 20
minu tos e com De La Flor
por quase duas horas.

O secretário de Estado
norte-americano chegou ao

Aeroporto de Lima, sob for
te escolta policial, e 35 mi
nutos adiantado, e conver

sou durante algum tempo
com os embaixadores dos
Estados Unidos e do Brasil
no Peru, numa das depen
dências do aeroporto.

Antes de embarcar apre
sentou-se aos jornalistas,
tranquilo. e sorriden te e,
com seu habitual bom hu
mor, disse que "estava ater
rorizado com o que o chan
celer De La Flor dirá depois
que eu partir".

Em seguida, em tom sé
rio, agradeceu a recepção e

disse que suas conversações
com De La Flor tinham sido
"completas e cordiais" e

qualificou de "proveitosas"
as reuniões màntidas com o

presidente Francisco Mora
les Bermudez e com o pri
meiro-ministro Jorge Fer
nandez Maldonado. .

Argentina: Isabel tenta
nova manobra política

Buenos Aires - A presidente Isabel Peron recusou ontem as

demissões apresentadas por seus ministros e principais colaboradores
depois de ter anunciado ao país que não aceitará as, petições para
que ela renuncie, e nem se candidatará à reeleição.

-

A Secretaria de Imprensa do Governo informou que os'ministros
e colaboradores renunciaram a fim de dar liberdade de ação à
presidente, de 45 anos, que enfrenta o momento mais difíc:il de seu

governo de 20 meses. "Todas as renúncias foram recusadas", diz o

informe oficial
Acredita-se que a recusa em aceitar as renúncias poderia indicar

que a presidente Peron não aceita as pressões de seu próprio
movimen to peronista, para que introduza mudanças em seu gabine
'te, abra mão de discutidos assessores e reformule o rumo de sua

administração.
Em geral, os observadores, acreditam que o anúncio da presi

dente Peron de que não vai se candidatar à reeleição é insuficiente
para superar a crise política, que ameaça inclusive a ordem'

constítucíonal,
Horas depois da mensagem presidencial de anteontem à noite, o

diretor do único jornal peronista de Buenos, Aires apelou publica
mente à presidente Peron para que abandonasse o seu cargo o

quanto antes, a' fim de salvar "o governo e o movimento peronista".
Toda a oposição e um setor cada vez mais numeroso do próprio

peronismo procuram o afastamento da presidente, mediante alguns
dos recursos constitucionais. Estimam ser a única possibilidade de

evitar um golpe militar em futuro próximo.
"Continuarei no exercício do mandato que me foi confiado pelo

povo até o fim, e assim o farei por uma imposição histórica
iniludível e pelo dever de evitar a dispersão de forças populares que,
se assim não for, procurariam a defesa de suas conquistas e

esperanças na esquerda marxista", disse Isabel de Peron em sua

breve mensagem.
Após reiterar que antes do fim do ano "o povo será chamado

para eleger seus representantes". .a presidente Isabel Peron disse:
"Não me interesso pela reeleição e, assim sendo. não' concordo em

ser candidata a qualquer cargo nas próximas eleições".
Túlio Jacovella, diretor do jornal "Mayoria", de tendência

peronista moderada, dirigiu ontem e publicamente uma mensagem à

presidente, através de um editorial, no qual salienta: "Embora possa
a senhora ser eleita' livremente, eu lhe suplico, em nome de sua

honra, para evitar seu sacrifício e salvar o movimento e o governo,
que deixe 'a primeira magistratura e fique segura de que nunca se

arrependerá de seu gesto".
'

O jornal "La Nacion" comentou ontem que "realmente o

principal tema em debate a esta altura da crise não é a reeleição da

presiden te e sim sua permanên cia no governo".
O "Clarin", por seu lado. publica que a mensagem da presidente

era, obviamente, dirigida às forças armadas e que a principal dúvida
,

é o impacto que teve entre os militares._
Outro jornal, "EI Cronista", publicou que "os dirigentes sindicais

e setores importàntes do peronismo se manifestaram anteontem,
com bastante clareza, sobre a necessidade de alterar-se o rumo da
política do governo 'e de afastar da casa rosada os assessores

considerados principais responsáveis pelos erros do passado". Aludia
a um documento conjunto do bloco sindical peronista "62
organizações" e da Confederação Geral do Trabalho (CGT), solící
tando o imediato afastamento do grupo peronista de direita no qual
se apóia a presidente. Se bem que o documento esclareceu que não
estava em jogo a investidura presidencial, não usou da quase rimai
expressão "absoluta lealdade" a Isabel Peron, que nunca faltou em

anteriores comunicados peronistas.
Consciente de sua precária situação, o governo voltou atrás e

anunciou que convocará novamente o Congresso para sessões
extraordinárias a partir da próxima semana. Na última segunda-feira
um inesperado decreto suspendeu as sessões, aparentemente para
evitar o debate que' deveria ter lugar anteontem, na Câmara dos
Deputados, onde grupos da oposição propunham-se a solicitar o

julgamento político da presidente.-

SB, .

BESC Distribuidora DeTítulos E Valores Mobiliários S.A.
�

BESC FINANCEIRA S,A CREDITO,FINANCIAMENJO E INVESTIMENTOS

C.G.C. no'. 82.518.523
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convocados os senhores acionistas para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na sede
desta Distribuidora, à Rua Deodoro, no. 17, nesta Capital, no próximo dia 5 de março, ãst t
horas, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
1) Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de 1975, bem como

examinar, discutir e deliberar a respeito dos Pareceres do Conselho Fiscal, dos Balanços e das
contas dos Administradores;
2) Fixação de remuneração dos membros da Diretoria;
3) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus Suplentes e fixação de suas remunerações;
4) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Pedro Harto Hermes

Presidente

C,G.C. - 83.880.427/0001,-59
ASSEMBLÉIA GERAL OROINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convocados os senhores acionistas a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na sede
desta Financeira, à rua Deodoro, 17, nesta Capital, no dia 05 de março de 1976, às 10,00 horas
com a seguinte

í
I
,
;

\

(

ORDEM DO DIA

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA
-

'

Flori,mópolis, 18 de fevereiro de 1976.
ALDO BELLARMINO DASILVA

Diretor Administrativo

11'

Portugal decide

pelo reconhecimento

ao MPLA

Lisboa - Os dirigentes militares
de Portugal decidiram, em prin
cípio reconhecer o MPLA como

legítimo governo de Angola, se

gundo transpirou ontem.
Porém fontes autorizadas

disseram que os 19 membros do
Conselho Revolucionárío das
Forças Armadas vacilam em to
mar uma firme decisão sobre a

ex-colônia portuguesa sem prí
meiramente assegurarem-se do

apoio dos principais partidos pP
Iítícos,

Segundo as fontes este foi o
resultado de uma reunião do
Conselho Revolucionário nas úl
timas horas de anteontem. Po
rém reconheceram que os chefes
militares só conseguiram um va

cilante entendimento comum

sobre um assunto que potencial
mente pode ter um grande im

pacto na política nacional. O
resultado ainda não foi comuni
cado oficialmente ao povo por
tuguês.

Fontes militares manifesta
ram que o Conselho teve o

apoio dos socialistas. que for
mam a força eleitoral mais forte
do país, porém seus dirigentes
explicaram que sua decisão de
pende da negociação de garan
tias para os interesses portu
gueses no vasto território africa
no.

O Partido Popular Democra
ta (PPD), o segundo mais forte
do país, continua resistindo em

dar seu apoio ao MPLA.
O MPLA está sendo o grande

vitorioso na guerra civil de An

gola, com a ajuda de uns 14 mil
soldados cubanos e material bé
lico e estrategistas militares so

viéticos.
Angola tornou-se oficialmen

te independente de Portugal no
dia onze de novembro do ano

'slêindia rompe

relaçõe� com

a Grã-Bretanha

SADIA AvíCOLA S.A.

SOCIEDADE DE CAPITAL AUTORIZADO

C.G.C. No. 83.313.205/0001-54
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

GEMEC/RCA - 220-75/55

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

Edital de Convocação

São convidados os senhores acionistas desta Sociedade a se

reunirem em Assembléi� Geral Ordinária a realizar-se no dia
26 de março de 1976, às 10 (dez) horas, em sua sede social,
sita' à Estrada Chapecó:-São Carlos, no. 3.600, na cidade de
Chapecó, Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem e

deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
10. - Deliberação sobre o Relatório da Diretoria, Balanço

Geral, Demonstrativo de Resultados e Parecer do Conselho
Fiscal, relativos ao exercício findo em 31 de dezembro de
1975;

20. - Eleição da Diretoria, Conselho Fiscal e seus suplen
, tes, com a fixação dos respectivos honorários.

30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.
AVISO

Acham-se à disposição dos sen hores acionistas, na sede
social, os documentos a que se refere o artigo 99, do
Decreto-Lei no. 2627, de 26 de setembro de 1940.

Chapecó-SC, 14 de fevereiro de 1976
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente

Londres - A Islândia rom

peu ontem relações diplomáticas
com a Iljlglaterra, seu aliado
na OTAN, em consequência do

litígio sobre a pesca, disse on

tem a embaixada daquele país.
O encarregado dos negócios.'

"
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da Islândia, Helgi Agustsson, es

teve ontem no ministério das
relações exteriores da Inglaterra
onde entregou uma nota de seu

governo sobre o rompimento,
segundo a, embaixada daquele
país.

Enquanto isso, as informa
ções procedentes de Reikjavik
revelaram que o gabinete tomou
a décisão em uma reunião realiza'
da de manhã.

Kissinger no aeroporto: as últimas ,conversações com o chanceler peruano.

As promessas de'
Kissinger ao Peru

�'

,• Ministério dasComunicações
TELESC / telecomunicações 'de santo catarina so

,

Subsidiária da Telebrás _ j

TELEFONES NO ESTREITO
A TELESC COMUNICA AOS SEUS ASSINANTES LOCALIZADOS

NAS RUAS MAX SCHRAMM, HERIBERTO HULSE,' ROD.OVIA
LEOBERTO LEAL E TRANSVERSAIS QUE OS SEUS APARELHOS

VÊM APRESENTANDO DEFEiTO EM FUNÇÃO nA DANIFICAÇÃO
DE UM CABO SUBTERRÃNEO DE 900 PARES QUE JÃ ESTÁ

SENDO REPARADO ESTANDO PREVISTA A SUA CONCLUSÃO

PARA O PRÓXIMO DOMINGO, DIA 22, QUANDO A'QUELESTELE-
,

\

FONES VOLTARÃO A FUNCIONAR NORMALMFNTE.

A DIRETORIA

10. - Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de 1975, bem
como examinar, discutir e deliberar a respeito dos Balanços, das "Contas de Lucros e Perdas" e

dos Pareceres do Conselho Fiscal.
20. +. Fixação de remuneração dos membros da Diretoria.
30. - Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes e fixação de sua-remunera
ção.
,40. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1976
Eduardo Santos Lins - Presidente.

EDITAL DE PRÉ-QUALIFICAÇÃO'
A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA SIA - CELESC =, torna público aos
interessados, que receberá em sua sede à rua José da Costa. Moellmann, 129, em Florianópolis,
SC,.até as 17:30 (dezessete e trinta) horas do dia 23 de MARÇO'de 1976, documentação para
PRE-QUAlI FICAÇAo de Empresas nacionais, interessadas no fornecimento de serviço de
rádio comunicação, em VHF, tipo rádio patrulha, compreendendo:
:- estudos, planejamento, projeto;
- l,eQ.alização do serviço;
- fabricação, instalação e colocação em operação de todo o ,equipamento, com garantia

mínima de um (1) ano;
assistência técnica permanente, para os seus sistemas de Transmissão e Distribuição,
abrangendo as áreas de Tubarão, Criciúrna, Florianópolis, Itajaí, Blumenau, Brusque, Rio
do Sul, Joinville, Mafra, Lages, Joaçaba, Concórdia, Videira, Caçador, Chapecó e São

, Miguel .do Oeste, num total aproximado de quatorze (14) estações fixas e cinquenta e

quatro (54) estações móveis, para o Sistema de Distribuição, vinte e Q�to (28) estações
fixas e quinze (15) estações móveis, para õ Sistema de Transmissão.

.

O Edital com todas as instruções de Pré-Ouallflcação, estará à disposição dos interessados, no
endereço acima, Departamento de Materiais - Divisão de Compras, até o dia 15 de MARÇO de'
1976, no horário das 08':00 (oito) âs 11 :00 (onze) e das 14:00 (quatorze) �s 17:00 (dezessete)
horas, de segunda à sexta-feira..
As Empresas que forem julgadas habilitadas, estarãoem decorrência, inscritas no Cadastro de
Empresas Executoras de Obras e Serviços de Engenharia da CELESC, paro período de
1.976/77, nessa especial idade, e, desde que atendidas as demais ex igências, inscritas no referido
Cadastro, para outras especialidades.

CELESC

A ruptura marca dez anos
de dispu tas sobre direitos de

pesca nas águas que rodeiam a

Islândia. A ilha estendeu três
vezes seus limites de pesca em

'tais águas, que hoje em dia
atingem 200 milhas.

À Islândia acredita que a

pesca indiscriminada por parte
de embarcações britânicas den
tro desse limite não apenas re

duz o lucro dos pescadores islan
deses mas tambémcontribui para
a diminuição das reservas dís

ponfveís das diferentes varieda
des de peixes devido à pesca
intensiva.

os inglêses afumam que seus

pesqueiros operam tradicíonal
mente nas águas próximas a

Islândia, e que a extensão do
limite, bem como a redução da

quantidade de pesca ocasionaria
desemprego no país.

1
1
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Aumenta deser idor le ra
servedebasepara oEstada

O governador Konder focalizou assuntos de natu- volume dos recursos federais do Prieto, do Trabalho, custódia dessas pessoas, atu- no Estado em 1975, "embo- soureiro do Diretório Regio
Reis informou ontem que a reza política e administra- aplicados no Estado, além além do presidente da Caixa almente na Colônia Penal ra ainda não tenhamos rece- nal da Arena aos Secretários
Secretaria da Administração I tiva, Konder Reis referiu-se de citar o expediente do Econômica Federal. "Urbano Salles", em Canas- bido todos esses redursos", tem o sentido de cha-
está estudando os decretos a declarações que prestou Tesoureiro do Diret6rio Re- Para a implantação da usi- vieiras. Acrescentou. que o mento. E observou: "De • Candidatos da Ârena aorecentemente assinados pelo recentemente, segundo as gional da Arena-aos Secretá- na distinada à gaseificação documento foi despachado Como exemplo citou o au- acordo com os Estatutos do Governo de 78: - Não vetoPresidente Geisel, conceden- quais as eleições deste ano rios de Estado, onde solicita do carvão catarinense, o go- ontem à Secretaria do Inte-' xílio no valor de 100 mi- nosso Partido, o deputado nomes, conforme declarei
do aumento aos funcioná- medirão o amadurecimento o preenchimento de ficha de vemo do Estado foi incum- rior e, Justiça para parecer. lhões de cruzeiros, a fundo Nelson Morro dirigiu ofícios
rios federais, a fim de adap- político, viabilizando, con-

í

iscríção e autorização para bido da escolha da área para ELÉIÇÕES perdido; autorização do Se- solicitando apenas o preen-
anteriormente. Em tempo

. próprio, terei meu candida-tá-lo às necessidades e con- sequentemente, o pleito de o desconto de contribuição a construção da usina; do Depois de ressaltar que a nado Federal para a celebra- chimento da ficha e da auto- to".
cliçOes do Estado. 78, declarações estas que ao Partido. abastecimento de água e da juventude s6 deve participar ção de contrato de financia- rização para o desconto da
Apesar de não terentrado foram interpretadas como Segundo as explicações quantificação do consumo' na política através dos Parti- mento externo de 50 mi- contribuição para o Partido,

em maiores detalhes sobre o
.

uma ameaça à classe polfti- do Governador, dos 500 mi- local Com esse objetivo - dos, e que o Movimento lhões de d6lares, sendo que .prevista nos Estatutos, para.
assun to, acredita-se que o ca, caso os resultados fos- lhões de cruzeiros do con- disse Konder Reis -, encon- k:enista Jovem é um instru- 25 milhões de d6lares já se os funcionários em cornis
percentual de aumento do sem adversos à Arena. trato a ser firmado com o

.

tra-se no Rio de Janeiro o mento com esse objetivo, o encontram em Santa Catari- são. Portanto, a medida é
funcionalismo estadual gi- -, Minha declaração não Fundo de Apoio ao Desen- secretário da Tecnologia e Governador comentou sobre na; Celebração de convênio legal".
rarã em torno dos 30%, com deixou dúvidas. Fui claro. volvimento Social, na pr6xi- Meio Ambiente, Augusto os reflexos políticos da ação com a Central de Medica-
vigência a partir de 10. de li duas interpretações de ma segunda-feira, 75 mi- Baptista Pereira do Governo, declarando: mentos, no valor de 5 mi-

julho. A maioria dos estados que teria feito uma ameaça lhões serão, investidos na
. ATERRO "Gosto de calçar as sandá- lhões de cruzeiros, para' a

que já definiu a majoração que, na realicade, não hou- formação de mão-de-obra e Do aproveitamento do lias da humildade de São produção e distribuição de
dos vencimentos de seus ser- ve. Considero que somente os demais 425 milhões de aterro da Baía Sul, em Flo- Francisco de Assis. Eleição remédios; convênios e con

vídores fixou-se na base dos um pleito livre prova o de- cruzeiros no aperfeiçoamen- rian6polis, o Chefe do Exe- se ganha antes, durante a tratos no valor de 600 mi-

.30%, percentual que, em senvolvimento político de to do ensino de 10. e 20. cutivo revelou que o Depar- campanha e no dia da eleí- lhões de cruzeiros, firmados
média, também foi o da um povo, porém esse pleito grau e ensino superior. À tamento de Estradas de Ro- ção". esta semana com o Banco
União. tem que ser desenvolvido assinatura estarão presentes, dagem elaborou anteprojeto . Mais adiante, afirmou que Nacional da Habitação.
Em entrevista que conce- com responsabilidade, a os ministros Nei Braga, da para ser submetido nos pró- é expressivo o volume de

deu à imprensa, na qual qual compete ser demons- Educação e Cultura e Arnal- ximos dias, à Comissão Na- recursos federais injetados
irada pelos candidatos du- cional de Política Urbana O
rante o desenrolar da cam- documento especifica áreas

panha, destinadas ao conjunto de
O governador anunciou atividades culturais, nova es-

para a próxima segunda-fei- tação rodoviária, centro

'% ra a assinatura de um con- cívico, templos religiosos e

trato de 500 milhões de locais para prática de espor-
cruzeiros para a formação teso

de mão-de-obra e aprimora- Dizendo ter recebido,
mento do setor educacional. através da Secretaria do In-

Especificou também-as tare- terior e Justiça, um memo-

fas incumbidas ao governo rial solicitando sua intérfe-
do Estado pela Petrobrás rência para que o INPS defí-

para a implantação da usina ra o requerimento de cida-
de gaseificação de carvão, dãos detidos com base na

tendo falado ainda sobre o Lei de Segurança Nacional,
aproveitamento do aterro da que desejam perceber o cha-
Baía Sul. Mais adiante, co- mado salário- reclusão, Kon-

.

mentou os reflexos políticos der Reis deixou claro que o

da ação do Govreno e o, . ;iGoverno
do Estado tem a

Assembléia é convocada para f7.---------_,....------------------....
a segunda-feira de carnaval

Flashes

• Lideranças políticass: -

Sem prejuízo das lideranças
tradicionais, estamos esti

mulan.do novas lideranças
para que surjam' novos co

mandantes da política esta

dual Comecei com meu se

cretariado. A prefeitura da.

Capital é um exemplo, uma
fórmula nova, que pode pos
sibilitar uma nova liderança.
Mas isso não representa
qualquer intenção de afastar
liderança tradicional, pois
nesse caso eu teria que estu
dar a hipótese de minha

renúncia, já que sou consi- ,

derado também uma velha
liderança.
• Secretários de Estado
candidatos: Serão candida-

E concluiu: "O importan
te, é que até o dia de hoje,
no meu Governo não .houve
nenhum mandado de segu
rança por' haver perseguido
algum funcionário que não

pensasse como o Governo
pensa, ou que não fosse do
Partido do Governo, a Ali
ança Renovadora Nacional".Por outro lado, confir

mou a aprovação, pelo Gru

po Especial dos Centros So
ciais Urbanos, de um finan
ciamen to da ordem de 19
milhões e 100 mil cruzeiros.

tos todos os que quiserem
Fator de manutenção da
maioria na Câmara e na As
sembléia foi o maior núme
ro de candidatos da Arena.

CARGOS DE CONFIAN

ÇA
Confirmando que na sua

administração os cargos de

confiança são exercidos por

pessoas de confiança do Go

vemo, porque "não se pode
realizar uma obra de Gover-

.• Crítica _:_ A crítica é
livre e é um direito. Estamos
tentando explicar as dificul
dades que enfrentamos, por
exemplo, no fornecimento
regular da energia elêtrica. A
crítica sincera e construtiva,
mesmo veemente, tem que
ser respeitada.

no harmoniosa,· coerente e

com bons resultados, se não

contarmos com elementos

que acreditem no Governo",
Konder Reis lembrou que o

expediente eriviado. pelo Te-

seguinte. Dependendo de acerto coD!. as

lideranças as sessões poderão ser suspensas,
e neste caso os trabalhos de plenário' e
comissões serão iniciados efetivamente a

partir do dia 8.
Na pauta dos trabalhos para este perío

do já se encontram relacionadas várias

mensagens governamentais ·e termos de
convênios que deram entrada durante o

recesso, além de projetos e proposições de
origem parlamentar. Uma das matérias que
deverá ser apreciada com prioridade é o

decreto de intervenção em Canoinhas, que .

depende do referendo parlamentar, apesar
do inteventor já estar em pleno exercício.

Mesmo correndo o risco da falta de
quorum, o deputado Epitácio Bittencourt
convocou para a segunda-feira de carvanal,
dia primeiro de março, a sessão plenária de
reabertura dos trabalhos legislativos. "Cum
priremos a Constituição", disse o presiden
te da Assembléia, embora admitindo que o

plenário poderá estar vazio durante toda a

semana de carnaval, uma vez que a maioria
dos deputados deverá permancer no inte
rior.
A sessão será ordinária e começará no

horário regimental das 14 horas. Se não

houve quorum, o presidente levantará os

trabalhos e convocará sessão para o dia

Agricultura tem programa de
planejamento com sede em se
Pela rentabilidade técnica do seu setor

agrícola, Santa Catarina será uma das sedes
do Prógrama Regional de Planejamento
Agrícola, promovido pelo Ministério da

Agricultura em convênio com a Fundação
Getúlio Vargas, do Rio de Janeiro. No dia
22 de março será iniciado nesta Capital, o
curso de Administração de Projetos Agríco
las do qual participarão técnicos deste e de
outros Estados.

PLANEJAMENTO UNIFICADO
Concedendo entrevista coletiva à im

prensa na manhã de ontem na sede da
Diretoria Estadual do Ministério da Agri
cultura, o diretor de área da Fundação
Getúlio Vargas Luiz Rocha Neto, que
esteve mantendo contatos no Estado com o

Secretário da Agricultura; Victor Fontana,
e técnicos do setor agrícola, esclareceu
sobre propósitos do curso e aplicações
futuras do Programa.

O Programa Regional de Planejamento
Agrícola compõe-se em sua essência dos
cursos de administração pública agrícola,
comercialização e financiamento agrícolas
e desenvolvimento rural integrado a serem

realizados no Rio de Janeiro; cursos de

administração de projetos agrícolas que
terão lugar em Florianópolis e de cinco

seminários de modernização agricola para
dirigentes estaduais do setor agrícola

Os cursos serão desenvolvidos a nível de

PÓs-graduação e dele podem participar
técnicos agrícolas, necessariamente gradua
dos, e de preferência com alguma prática
na área Todas as taxas, bolsas, passagens
cQrrerão por conta da Fundação Getúlio

Vargas.
Luiz Rocha Neto enfatizou que por este

convênio entre o Ministério da Agricultura
e Fundação Getúlio Vargas se realiza este

programa que é o primeiro do gênero no

país. Tem por objetivo o implemento
agrícola do Brasil e a formação de cerca de
600 técnicos brasileiros que se constituirão
na "massa Crítica", como denomina, ou

seja os propulsores de-uma nova visão. de

planejamento, integrado para a mudança da

estrutura do setor agrário.
A localização em Santa Catarina do

curso sobre projetos agrícolas foi realizada,
segundo o entrevistado, por motivo do
comportamen to das variáveis econômicas
no Estado. O curso treinará sobre organi
zação do espaço rural em todos os seus

setores: social, econômico e com preocu
pações ainda com o equilíbrio eco16gico da
região.

LABORATÓRIO
No curso, far-se-á uma pesquisa para

descobrir um modelo de planejamento para
um município de convocação agrícola.
Santa Catarina, segundo Luiz Rocha Neto,
tem no caso,' condições de transmitir suas
experiências em cooperativismo em que se

traduz atualmente um grande interesse do

país pelo Estado.
- O sistema de cqoperativa é a arma que

o Brasil pretende usar contra as empresas
multinacionais do setor primário. E o

laboratório de cooperativismo pode ser

exportado daqui para outros Estados.
Os cursos' do programa não se realizarão

simultaneamente dando ensejo a partici
pação em todos. O curso de administração
de projetos agrícolas que aqui se iniciará no
dia 22 de março habilitará o pessoal para as

funções de planejamento , programação,
coordenação e controle de execução de

projetos agrícolas. A. coordenação e o

encargo das aulas serão de responsabilidade
de professores do quadro permanente da

Fundação Getúlio Vargas. O
.
curso de

desenvolvimento rural integrado, a se reali
zar no Rio, cuidará das observações das
influências reciprocas dos meios rural e

urbano e se preocupará com a pesquisa do
meio ambiente.

O Programa Regional r': Desenvolvimen
to Agrícola faz parte do Programa de
Desenvolvimen to de Recursos Humanos

para o Sistema Nacional de Planejamento
Agrícola em execução pela Sub-secretaria
de Planejamento Agrícola - Suplan - do
Ministério da Agricultura.

Questão de talento.
Durante todo o ano de 1975,

as peças de propaganda criadas pela
A.S.Propague provocaram .

discussões, aplausos e emocionadas
opiniões.E depois de venderem bem
o que os clientes anunciavam,
trouxeram o mais ambicionado
titulo que uma ag�ncia de
propaganda pode obter: ser (1

Ag�ncia do Ano.
A A.S.Propague foi escolhida

por ter ganho o maior numero de
prêmios, concedidos pelo j'Úri
formado por Carlos Cauby Silveira
Uornal Zero Hora, Porto Alegre),
Eloy Simões (Shoping/City News,
São Paulo), Fernando Souza Reis
(Revista Propaganda, São Paulo) e

José Descbamps Uornal de Santa
Catarina).

Os prémios foram Medalhas
de Ouro nas categorias Melhor
Campanha de Varejo, Melhor
Campanha de Anúncios de Menos
de 60cm, Melhor Comercial de
Cinema,-Melhor Out-Door e

Melhor Peça Promocional, além de
Medalhas de Prata pela Melhor

.

.

Campanha Promocional e pelo
Melhor Comercial de TV.

A A.s.Propagu,e, que sempre
acreditou que talento e boas idéias
vendem melhor, aprooeita este
momento de alegria para agradecer
a todos aqueles que discutindo,
aplaudindo, se emocionando e

comprando, incentivaram sua

equipe a trabalhar melhor e .

conquistar a sextaMedalha de Ouro
como a Ag�ncia do Ano.

a agência do ano
Germano Wendhausen, 49
Fones 226588 e 226378(Pabx)
Florianópolis, se .....
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xima campanha eleitoraL
O invicto

'

O Avai já está invicto há quatro
partidas internacionais: empatou com o

Atlético Potosiano e com}> líder do
campeonato mexicano (UniVersidad),
vencendo a seleção nacional de EI Salva
dor' e o campeão costarriquenho - o

Saprissa. .

'

Como a única derrota ocorreu na

Amêrica do Norte, o Avaí já está sendo
chamado de "o invicto do Caribe".
Funcionalismo
Espera-se do presidente da Associa

ção dos Servidores Públicos de Santa
Catarina, Sr. José de Brito Andrade,
uma palavrinha sobre o reajustamento
de vencimentos do funcionalismo fede-
ral.

'.

* * *

Essa palavrinha, aliás, já devia ter
sido dada há horas.
Orelhões
A manutenção dos orelhões tem sido

uma constante dor de cabeça para a

Telesc, que quase diariamente é obriga
,

da a efetuar reparos em aparelhos daníã-
cados.

Os orelhões, no en tanto, correspon
dem a um inestimável serviço público
prestado pela empresa, que não cogita
de retirá-los, apesar de todo o incômodo
que acarretam

* * *

Pois bem A Telesc vai agora instalar
mais 50 aparelhos públicos.
Milho
Está salva a produção do milho fio

Oeste, até recentemente com sua safra
ameaçada pelas constantes chuvas que
têm caído na região;
A estiagem dos últimos dias represen

tou um alívio para os produtores que,
para não perderem o costume, vêem-se
agora obrigados a enfrentar um outro

problema: o as lagartas.
Candidatura
Comenta-se nos meios forenses, ape

sas (ou "pour cause") das férias do
Judiciário, a possível candidatura do

,

ex-presidente da secção catarinense da
OAB, o advogado João José Ramos,
Sschaeffer, a uma cadeira na Câmara
Municipal nas eleições deste ano.

Pela Arena, é claro.'
AUTOMÓVEIS
Deverá OCOlTer em abril um novo

aumento nos preços dos veículos.
O Conselho Interministerial de Pre

ços está examinando o pedido dos fabri
cantes, que pretendem, .em média, um
reajuste de 10 por cento.

Acidentes
Uma estatística que assombro: os

incidentes de trânsito ocorridos no Bra
sil no ano passado somam prejuízos que,
no seu total, montam a cifra astronômi
ca de Cr$ 10 bilhões.

Aterro
Há quem considere um escândalo

manter um campo de futebol de areia
no aterro da Baía-Sul.

Pois é bom que fiquem sabendo que
o projeto de urbanização a ser execu

tado no local não prevê um, mas três

campos-de futebol, devidamente grama
dos. O aterro, afinal, será uma área de
lazer.

r Cartas I O Brasil em grande momento histórico

CAlO
Senhor diretor, pela pre-

sente, estamos levando ao

i}onhecimento deste jornal,
!l composição da nova Dire

toria do Círculo de Amizade
.

dos Jovens de Oficinas -

Cajo.
Nossa entidade, tem por

finalidade desenvolver no

Safrro de Oficinas, em Tu

barão, várias promoções com
Dbjetivos filantrópicos, bem
ogmo procurar levar ao co

fihecimento das autoridades,
municipais os problemas
que afligem nosso bairro' e

da6envolver a prática do es

porte, organizando várias

@mnpetições, que motivam

haptante a juventude tubaro-

f1el'lse.
'

A Diretoria da Cajo está

lIB&ifi constituída: Presiden
te de Honra, Adilson C. Da

r;:-iani; Presidente Vilmar

�ressiani; Vice-Presidente,
5"bastião dos Santos Gere

mias; lo. Secretário, Luiz

CIsar Miranda Fogaça; 20.

�cretário, Jorge Luiz Foga
�l; 10. Tesoureiro, José Car

IO� Simoni; 20. Tesourelro,
,§dlete Carvalho; Diretor de

ÊlSp. Masculino, Ariosvaldo
L.C. Alves e- Diretor de Esp.
feminino, Maria Regina Za

neta. Atenciosamente, Vil;
lDar Bressíani; Presidente do
�írculo de Amizade de Ofi7
�inas - Cajo - Tubarão -

�C.
CENTENÁRIO

Senhor diretor, a comu

nidade católica de São Ben

te do Sul está comemoran

do o Centenário da Primeira

Santa Missa celebrada em

8\la terra.
� .

No dia 7 de março, às '�',""
b\:lras, na Praça de Esportes
69. S.G.D. São Bento, agra
��eremos ao Cristo, pelo
c�ntenário de sua presença
no sacramento de sua pala
Vta e de seu sacrifício atra

vés de uma solene concele

bração eucarística. campal.

I
,A participação de Vossa

§enhoria e Exma. Família

.

;.erá apreciada e motivo de

alegria. Pe. Bernardo de Cla
raval - vigário de São Bento
do Sul.
HOTEL

Senhor diretor, o Gera
níum Hotel apresenta ofi
cialmente as suas instalações
à rua Uruguai, 266, em Blu
menau. Pedimos sua presen
ça para um coquetel amigo.
Geranium Hotel, Blumenau
-SC�
08S: as cartas enviadas à re

dação deverão conter o no

me completo do remetente,
assinatura e endereço legí
vel. Elas só serão publicadas
se chegarem com estes da
dos.

Éxpediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones . 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22-5403 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianôpolís,
Sucursais: Blurnenau,
Joinville, Itajaí, Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecô, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJB - Internacional:
AP, Radiofotos AP, e

Telefotos AJB.

,O discurso pronunciado há
pouco, em Belo Horizonte, pelo
Presidente Geisel constituiu

peça de repercussão nacional,
nos termos de .suspiciosa fé nos

destinos do País. Vive o Brasil -

afi rmou o Ch�fe do Governo da
República -, "um dos seus mo

mentos históricos mais importan
tes". Especialmente a contar do
ano de 1964, "atingimos o limiar
de grande Nação", cujo povo te
ve õportunidade de aplicar as vir
tudes características de 'sua for
mação social e política e à ex

traordinária capacidade de esfor
ço progressista.
A' palavra do Presidente foi,

ainda, um apelo à tenacidade dos
brasileiros em busca dos legíti
mos destinos da Pátria, cujo lugar
entre as potências mundiais será
produto do porfiado trabalho,
bem dirigido AO sentido de irre
versível conquista de suas posi
ções no concerto internacional.

"Nada nos pode impedir agora
de alcançar a almejada meta de

propiciar ao nosso povo .o bem
estar que ele merece", disse ainda
o Presidente Geisel;- que reafir
mou sua confiança na capacidade
do País para superar os obstácu
los antepostos ao desenvolvimen
to nacional.

Convencido de que já existe,
no povo brasileiro, uma consciên
cia exata de quanto lhe cabe
como participante da marcha
mundial para maior futuro, o

Presidente da República concla
mou as energias morais e físicas
do Brasil ao supremo empenho
em prol da expansão de todas as

atividades criadoras, visando à
continuação da arrancada decisi
va.

O pronunciamento presiden
cial fez justiça ao ânimo patrióti
co da gente brasileira, de cujas
virtudes cívicas espera a demons
tração objetiva no operoso esfor-

.ço continuado. Dando expressão
autorizada ao sadio otimismo
com que defronta as dificuldades
do evolver nacional e os subordi
na aos propósitos do governo, o
chefe da Nação, mais uma vez,
reconheceu nas energias do brasi
leiro, a que se associa implicita
mente a ação dos catarinenses,
fatores positivos do desenvolvi
mento já alcançado e com os

quais contará sempre-na triunfan
te escalada histórica para o por-
.vir.

.

Na verdade, toda a Nacão es

tá, presentemente, unida em tor
no dos ideais que inspiram, não
apenas a ação presidencial do ge
neral Ernesto Geisel, mas tam
bém o orgulho autêntico de to

dos quantos dedicam aos superio
res interesses do País qualquer
parcela de energias produtivos e

i ntegral esperança de sempre
maior esplendor nacional.

--�-----_.�-,--,--,-----�--------:------------�--------;

--------_.--------,._----�--�

o incontrolável Sudeste.Asiático
Washington - Antes de

começar os 30 anos de guer
ra que envolveram o Vietnã,
o presidente Franklin

'

Delano Roosevelt procurou
mudar o curso da história na
Indochina. Ele, advertiu que
não se devia permitir a Fran
ça voltar ali depois da segun
da guerra mundial 'e estabe
lecer na área um governo
colonial.

.

A França, disse, havia

"esgotado" a região depois
de Um século de governo e

assinalou que a península do
sudes te asiático estava

"pior" que antes. "O povo
da Indochina - disse Roose
velt - tem direito a algo me-
lhor do que isso". ,

Roosevelt ofereceu em

certo momento entregar a

Indochina ao líder naciona
lista. chinês Chiang Kai
-Shek, mas Chiang declinou
do oferecimento e disse que,
o Vietnã, Laos e Camboja
não podiam ser incorpora
dos a China. Roosevelt e

outros seis presidentes de
pois dele, até Gerald Ford,
procuraram con trolar a his
tória da Indochina, mas a

política de cada um deles
fracassou em seus objetivos.

Os Estados Unidos se vi
ram empurrados assim para
sua guerra mais longa, uma
luta interminável e frustrante

menta norte-americano foi
estabelecido apenas sete dias
depois que a União Soviéti
ca reconheceu a república
democrata do Vietnã, fun
dada por Ho Chi Minh.

Os Estados Unidos deram
outro passo importante em

julho de 1950, apenas sema

nas depois do início da guer
ra da. Coréia. Enviaram na

quele mês ao Vietnã um gru
po de ajuda e assessoramen

to militar, uma antecipação
da força norte-americanas que
aimentaria até 50 mil ho
mens na década de 60.
,A guerra da Indochina se

divide em duas fases gerais:
a era francesa que começou
em 1946 e terminou com a

batalha final de Dien-Bien
Phu em 1954, e a etapa
norte-americana iniciada em

1959, que opôs os norte
vietnamitas e seus aliados do
Vietcong contra o sul. O pre
sidente Dwight D. Eisenho
wer disse que a Indochina
era vital para os interesse,
norte-americanos e esteve a

ponto de ser persuadido de
levantar o sitio de Dien
-Bien-Phu com ataques aé
reos procedentes dos porta
-aviões da sétima frota.

que suscitou a inquietação ses PQr sua
o

independêncía.
social e que fez com que A luta contra a Frariça e

muitos norte-americanos se depois frente aos norte-ame
sentissem céticos para com ricanos continuou cerca de
o .governo. Roosevelt mor- 30 anos depois e suscitou
reu e sua política antifrance- conflitos similares no Cam
sa na Indochina caiu no es- boja e Laos.
quecimento, mas os mem- Mais de dois milhões de
bros do gabinete norte-ame- vietnamitas morreram, junto
ricano de serviços estratégí- com 56mil norte-americanos;
cos (OSS) apoiaram Ho Chi mais de 100 mil norte-ame
Minh e suas guerrilhas do ricanos foram feridos e

Vietminh em sua luta contra 1.300 foram dados como

as forças japonesas de ocu- desaparecidos em ação' e
pação. provavelmente mortos. En-

Em 1945, os membros da tre 1960 e 1973, o governo
OSS se uniram ao Vietrninh norte-americano gastou 140
na marcha triunfal até Ha- bilhões, de dólares no

noi. A bandeiraque os guer- Vietnã. Ho Chi Minh mor

rilheiros levavam nesse, dia, reu em 1969, muito antes
com uma estrela .dourada que a guerra terminasse, mas
em fundo vermelho, se con- foi seu governo o que ven

verteu prontamentena. ban- ceu, primeiro sobre os fran
deira nacional da República .

ceses em 1954, e depois so

Democrática do Vietnã fun- bre os militares norte-ameri
dada por Ao. A declaração . canos e o exército do Vietnã
de Ho não teria' sidó nada do Sul.
além de um breve episódio Muitos consideram que
hístóríco se o presidente . os : Estados Unidos deram
Harry S. "Iruman não tivesse um passo fatal no Vietnã dia
decidido ajudar os franceses. 7', de fevereiro de 1950,

Ao final- da guerra, 'a quando Truman reconheceu
França precisava de barcos,' o governo "independente"
aviões e armas para voltar a

.

do Vietnã, estabelecido pe
Indochina e reiniciar o seu los franceses na área sob o

governo colonial. O governo
.

seu controle. 'O reconheci
de Trurnan facilitou os

meios dytransporte e as ar

mas e em 1946 o Vietrninh
estava em guerra cos france-

De 1976'para 1978,
As 'eleições municipais de 15 de

novembro terão como centro principal
da atenção e do interesse 'da opinião
pública e do setor político os municí
pios de Blumenau e Joinville, dadas as

peculiaridades que envolvem naquelas
duas cidades a situação da Arena e do
MDB. E claro que o elenco das princi
pais cidades, do Estado nas quais a luta
eleitoral permite antever um pleito difí
cil e dispu tado é bemmais abrangente.
No entanto, há razões para que Blume
nau e Joinville tornem-se o centro prin
cipa I das dispu tas, 'diante dos desdobra
mental! que as eleições de 1976 poderão
acarretar nos rumos políticos do Estado
em relação ao pleito de 1978.
No MDB, por exemplo, verifica-se

um luta surda entre as lideranças com

vistas à sucessão estaduaL Na cidade de
Joinville o Prefeito Pedro Ivo é aponta
do como um dos mais fortes pretenden
tes do Partido à candidatura aoGoverno
enquanto em Blumenau, com a disposi
ção do Prefeito Félix Theiss de retomar
as suas atividades no setor privado,
continua pairando sozinha sobre a legen
da oposicionista a figura do senador
Evelâsia Vieira, desde há muito em

franca campanha, eleitoral para a suces

!tio do GovernadorAntônio Carlos Kon
der Reis. Tanto para um como para
outro a eleição dó seu sucessor significa
praticamente uma prévia à convenção
do MDB que escolherá o candidato ao

Governo 13m 1978.
*. * *

Na Arena, onde o Chefe do Execu
tivo exerce um comando absorvente e

centralizador, não houve possibilidade e

sequer estimulo para que começasse a

sobressair algum nome da equipe gover
namental como candidato à sucessão

daqui a dois anos. E quem conhece o

estilo do Sr. Antônio' Carlos Konder
Reis haverá de concluir 'que dificilmente
as. coisas mudarão, nesse particular, no
decorrer do perfodo.

Diante dessas circunstâncias é que as

eleições de Joinvilie e de Blumenau
crescem de importância nos arraiais are
nistas. Em nenhuma das duas cidades a

Arena conseguiu vencer uma eleição
majoritária, exatamente onde a tradição
e a formação sócio-econômica tudo têm
para que ali o Partido do Governo
surgisse como incontrastável força elei
toral. Não foi o que ocorreu, seja por
falta de habilidade da Arena na sua fase
inicial de estruturação ou pela carência
de bons candidatos que, sob o ponto de
vista eleitoral, conseguissem suplantar a
avalanche oposicionista.

.

* * *

Hoje, um candidato da Arena que
vença a eleição de Prefeito em Joinville
ou em Blumenau surgirã fatalmente
como a principal força dentro do Parti
do para as eleições ao Governo em.
1978. Até onde os diretórios municipais
da Arena nas duas cidades assimilaram
essa evidência é âiftcil se conhecer. Mas
os nomes sondados para aceitarem a

candidatura a Prefeito nas eleições deste
ano não podem ignorar isto que é quase
uma fa talidade.

* * *

rnteração Partidúria
O senador Lenoir Vargas está empe

nhado em promover a verdadeira mte

gração partidária: os encontros da Arena
catarinense nos municípios de fronteira
com o Paraná serão realizados em con

junto com o Diretório Regional do

partido naquele Estado.
Para viabilizar essa idéia, o Sr. Lenoir

.

Vargas manterá entendimentos com o

presidente da Arena. paranaense, Sr.
Momo Camargo Neto.
Prieto e o BNH
O ministro do Trabalho, Arnaldo

. Prieto, está com uma viagem engatilhada
para Florianópoli, em data a ser oportu
namente confirmada.

* * *

Entre outras coisas que ele farâ na

capital catarinense, consta de sua agenda
uma explanação sobre o Banco Nacional
de Habitação, no que diz respeito aos

programas que interessam mais de perto
aos trabalhadores, inclusive o FGTS.

.

HotéiS
A rede hoteleira da cidade já está

recebendo reservas para os dias de Car
navaL

* * *

E, justamente, quem reclama do fute
bol acha que a área deve ser destinada
ao estacionamento de automóveis.

* * *

Há gosto para tudo.

, Os pedidos são muitos e, a continua
rem como estão não haverá vagas até a

quarta-feira de cinzas. '

Pescaria.�
O presidente da Finlândia, Uhro Ke

konen, depois de passar três. horas de
barco, pescando nos rios Negro, Soli
mões e Amazonas, voltou decepcionado:
porque só conseguiu pegar três minúscu
los espécimes, de casca dura e espinhosa,
imprestáveis para a panela devido ao seu

péssimo paladar.
* * *

Ontem pela manhã, em Florianó
polis, com a calmaria da Baía-Norte, um
pescador solitário encostou sua canoa na

amurada da AvenidaBeira-Mar trazendo
da pescaria um balaio cheio de prateadas
cocorocas.

)
Reitoria
Sai a qualquer momento a nomeação

do novo Reitor da Universidade Federal.

- Turismo
Com pouquíssimo dinheiro e com

um único diretor - Airton de Oliveira -

a Diretoria de Turismo e Comunicações
.
da Prefeitura iniciou ontem o Festival
de Músicas de Carnaval, que também

.
conta com o co-patrocínio de O ESTA
DO, TV Cultura, Rádio Guarujá e Gran
Meta Publicidade.

.

.

.

,* * *

E . foi também com quase' nenhum
dinheiro que o Sr. Airton de Oliveira de

'

Oliveira realizou a série de promoções
que marcaram este movimentado início
de ano na cidade, que vai até o carnaval.

* * *

Quer dizer: quem quer faz.

,J..diciúrio
O ano judiciário de 1976 tem início,

no dia 10. de março, com a posse do
novo presidente do Tribunal de Justiça,
Desembargador Ary Pereira Oliveira.

* * *

É segunda-feira de carnaval.

.Ioào Li"hares
O deputado João Linhares integrou a

comissão de parlamentares que, junta-
o
mente com o presidente nacional da
Arena, deputado Francelino Pereira,
avistou-se com o .Ministro do Interior,

.
Rangel, Reis, oportunidade em que tra

çaram diretrizes para que' as realizações
do Governo sejam levadas pelo Partido
ao conhecimento do eleitorado, na pró-
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KISSINGER

CabeaoBrasil tOftlar suas decisões
Trechos da fala
de Kissinger

Senhor Ministro, nossas duas nações têm
muito a realizar juntas. Ambos estamos vital
mente preocupados e envolvidos com a resposta
do mundo, aos desafios fundamentais com os

quais a história tem se defrontado nesta geração
. a responsabilidade de construir uma nova e

pacifica, ordem internacional e assegurar justiça
e prosperidade a todos os povos.

Os Estados Unidos e o Brasil hoje enfrentam
juntos um mundo complexo e em mudança. A
ordem internacional dos séculos passados en

trou em colapso sob as pressões qe duas guerras
mundiais e do inexorável processo de descoloni
zaçõo. A ordem bipolar da geração 'passada
desgastou-se. As naçõés industrializadas do oci-

,

dente agora negociam entre si em bases novas e

mais equitativas de cooperação e de iniciativa
'conjunta; o mundo comunista fragmentou-se e

está cercado de dificuldades econômicas mesmo

quando a União Soviética emerge como super
potência militar. E em toda a terra novas vozes

despertam nossas preocupações humanitárias
com a sorte de nossos semelhantes neste planeta
cada vez menor.

A ligação tradicional de nossas duas nações e

a calorosa amizade que a tem inspirado conti
nuamente figuram entre nossos mais preciosos
recursos.' Ao mesmo tempo, nossas' relações
bilaterais devem ser agora inspiradas numa visão
global e planejadas para abranger uma extensão
mundial; Apenas começamos a ,tomar consciên
cia do potencial de colaboração vigorosa entre
as principais nações do ocidente na formação
âaorâem internacional da era passada;
No centro das preocupações de meu pais

está o imperativo da paz mundial
No centro das preocupações do Brasil estão

as novas questões da interâependência global.
Estas duas tarefas centrai is de nossa 'época

.

proporcionam ao Brasil e aos Estados Unidos
um papel e uma responsabilidade 'especiais e

novas possibilidades de cooperação.
Hoje os Estados Unidos se vêm confrontados

por uma ameaça sem precedentes em sua prô
pria histôna; e uma outra ameaça sem preceden
tes . na htstôria mundial: Os Estados Unidos
reconheceram finalmenteque estão permanente
e irrevogavelmente envolvidos nos assuntos

mundiais, fora do hemisfério ocidental; Ao
mesmo tempo, a natureza cataetrôftca da guerra
nuclear impõe-nos a necessidade de transcender
os conceitos tradicionais da diplomacia e do
equilibno de poder - para moldar uma nova

ordem mundial que encontre a estabilidade no

auto-controle, na paz e na justiça, e progredir
em cooperação global

Nem todas as nações podem escolher uma'
responsabilidade global, mas todes as nações
dependem vitalmente de seu êxito:

Os Estados Unidos, silo' a única nação 40
mundo livre que arcam com a pesada responsa
!Rlidade de manter o equilibno global do poder
e de resisureo expanstontsmo:

EstalkMo as novas meta para as quais aS

nações do mundo estão se voltando -oe,
'. 8IIrre

as 'mais expressivas está este grande pais. O
rasã, emergindo no cenário mundial, está

dominando o grande desafio Internacional de
nosso tempo: a brecha entre os mundos desen
volvidos e em desenvolvimento. O Brasil, (]I)

mesmo tempo industrial e em desenvolvimento
retrata o mundo em sua vastidão, diversidade e

potencial O,Brasll empenha-se na grande tarefa
de progresso econômico e social, 'de elevar seu
povo, não com recursos hesitantes mas com:

uma energia sem limites.
E o Brasil começa com fortes laços de

amizade com as nações da América Latina, com
as grandes potências industriais e com as espe
rançosas-nações do Terceiro Mundo. NaAméri
ca Latina, o destacado papel poltttco e econô
mico do Brasil já foi reconhecido há muito

tempo. Ao lado das nações industriais, o Brasil
tem advogado a necessária mudança nas institui

'çães e nas práticas do sistema 'econômico
global. Com os patses em desenvolvimento, o

Brasü .tem trabalhado por uma voz e uma

participação mais fortes para todos no sistema
econômico aberto que acelerou o progresso
para uma geração e difundiu-o nas longtnquas
regiões do mundo. '

.

Assim, no mundo interdependente de hoje,
olema tradicional da Bandeira'Brasileira -

"Ordem e Progresso" -, toma um novo signifi-
cado. '

,

Os Estados Unidos, por sua vez, também
aceitaram o desafio da cooperação em' uma base
de igualdade en tre todas as nações - industriais
e' em desenvolvimento, no norte e no sul, os

ricos e os pobres da mesma forma.
,

Na sessão especial sobre desenvolvimento da
assembléia geral das Nações Unidas, meu go

verno apresentou um amplo programa de medi
das para aperfeiçoar as garantias contra tmprevi
dências econômicas 'e desastres naturais, para
estimular o crescimento, para melhorar as con

dições de comércio, particularmente de prod_u
tos-chave que são essenciais para as economias

em desenvolvimento, e, para encaminhar com

urgência as necessidades especiais das nações
mais pobres. Estamos convencidos que e"}
última análise é a justiça que assegura a tranqut
lidade, que é a esperança que inspira os homens

a realizar seus velhos sonhos. '

Sentimo-nos encorajados ao ver que naquela
sessão especial, o tom estridente do debate

,

entre norte e sul ,começou a ceder lugar a uma

discussão mais racional e a um sentimento

duradouro de que somos de fato uma comuni

dade mundial: Os apelos a ideologias ultrapassa-
'

das estão sendo substituidos pelo estudo das

propostas prãticas.. ,
,

TodaSas nações que valorizam a indepen
dência precisam detectar e se opor às tentativas
de perturbar o equilfbrio global de que depen
dem a dignidade e a segurança das nações. A
paz não pode sobreviver às tentativas de explo
ração de situações locais turbulentas para vanta

gens polfticas ou militares unilaterais. Não

podemos aceitar o envio de grandes forças
expedicionárias e grandes contingentes de mtJ.

terial bélico para impor soluções a conflitos
locais em continentes distantes. Nem podemos
ficar indiferentes se uma nação deste hemisfério
faz da intervenção uma prática sistemática para
exacerbar tais conflitos no globo. Os Estados
Unidos estão decididos, como uma questão de

principio; a resistir a tais ações perigosas e

irrespon sâveis:
Ao mesmo tempo, nunca devemos nos

esquecer de que o mundo não pode confiar
indefinidamen te em uma paz que repousa ex

clusivamente num precário equilfbrio de poder,
numa estabilidade baseada na pressão ou em

ameaças de mutua exterminação. Nosso povo e

os povos do mundo pedem algo melhor. Supe
rar o problema da guerra nuclear é o imperativo
moral de nossa era. Nosso objetivo final é

procurar, além das crises do momento, formar
uma estrutura de relações internacionais que
ofereça a nossos filhos a esperança de um

futuro melhor e menos catacltsmico. Nunca
descansaremos sobre um equiltbrio incerto e
uma paz armada. Nunca cessaremos de lutar pai
u"f paz na qual as futuras gerações reconhece
rã'1 que a sua é uma era de verdadeira reconci

liação.
Não há nem poderá haver um condominio

com a ou tra superpotência nuclear. Ao contrá

rio, o povo de meu pais nunca se esquece�á de
que nossos laços com nossos amigos e aliados
são a base do edificio que procuramos cons

truir. Ao nos defrontarmos com as responsabili
dades da segurança, a energia de todas as nações
ficam livres para as tarefas positivas do aprimo
ramento humano. Todas as nações,' contudo,
têm um compromisso com a paz. Porque, no

mundo atual; a paz é global: A quebra da ordem

neste planeta cada vez menor afeta, em última

instância, as esperanças e os sonhos e o bem

estar de todos.
Solid4rios em seu, compromisso com a paz,

todos os pa/ses, são convocados �a faz�r �
contribuição particular e necessária à reali�açao
dqs aspirações positivasâe toda a humanidade

,
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Após, com Simonsen e Velloso

debate problemas econômicos

Ao desembarcar ontem

em Brastlia.Kissinger
declarou que estava

aqui para "fortalecer os
laços de amizade pessoal
que ligam os Estados

. Unidos ao Brasil, porque
à medida que o Brasil

cresce em importância
na sua trajet6ria

mundial; os' laços se

tornam ainda maiores

e que minha visita

seja in {cio de uTr}'l nova
era em nosso'

relacionamento ".

Brasília '- Com uma recepção
considerada tão modesta quanto
as que foram dadas aos chance
leres Jean Sauvagnargues, da

França, e Hans Dietrich Nscher,
da Alemanha Federal, o secretá
rio' de Estado norte-americano.
Henry Kissinger desembarcou
ontem às 15h55m, na Base Aé
rea de Brasília. depois de um

vôo de quatro horas e meia pro
cedente de.Lima,

Recebido pelo chanceler Aze
redo da Silveira, pelo embaixa
dor John Crimmins e pelo chefe
do cerimonial do Itamarati, He
lio Se:arabotolo, o secretário
Henry :' Kissinger afirmou, em

suas primeiras palavras em solo
brasileiro, que aqui está para
marcar o início de uma nova era

no relacionamento entre os Es
tados Unidos e o Brasil, país que
considera numa trajetória mun
dial cada vez mais cresr ente.

Na agenda, assuntos
como comércio

bilateral, restrições
comerciais e política

QEQnô[I1ica

Brasília - Os ministros da Fazenda e do Planejamento, Mário
Henrique Simonsene João Paulo dos Reis Velloso, receberão hoje as

17 horas, o secretário de estado norte americano, Henry Kissinger,
com quem debate os principais pontos de contato entre as duas
economias: Comércio Bilateral. restrições comerciais e política
econômica.

-No encontro com o ministro do Planejamento, serão discutidas
as dificuldades que se opõem a entrada de produtos brasileiros no

mercado norte-americano.
O ministro dirá a Kissinger que o Brasil não vê razões para que se

criem obstáculos adicionais as importações que os norte-americanos,
fazem de nosso' país, sobretudo levando em conta o elevado
"deficit" de 1 bilhão e 600 milhões de 'dólares que atingimos em

1975 no comércio com os Estados Unidos.
Dirá também Reis Velloso que a posição brasileira é no sentido

de conter severamente o aumento do desiquilíbrio na Balança
Comercial com os países com os quais mantém maior 'volume de

negócios, a frente dos quais se acham os Estados Unidos.

Desde as 15 horas, o número
de jornalistas e de agentes de

segurança, americanos e brasilei
ros, na Base Aérea de Brasília,
era superior muitas vezes ao de
autoridades diplomáticas presen
tes. Na pista de aterrissagem,
apenas um batalhão da Aeronáu
tica aguardava, fazendo ala. a

chegada do secretário de Estado
norte-americano, quando em ou
tras recepções a chefes de gover
no estrangeiros, o' normal é ha
ver representação de batalhões
do Exército e da Marinha.

Esperando para recepcionar
Kissinger, no final da guarda de
honra, estavam os comandantes
.militares de Brasília, a Sra. John
Crimmins, o secretário geral' do
Itamarati, embaixador Ramiro
Saraiva Guerreiro e o chefe do

departamento da América do
Itamarati, ministro João Hermes
Pereira de Araújo.

Mais tarde, o secretário Hen
ry Kissinger disse que estava fe
liz em voltar ao Brasil depois de
lima, auséncia de muitos anos,

"Aqui estive há '14 anos atrás e

já naquela época fiquei impres
sionado com o povo e a Nação
brasileira. Por isso, me regozijo

de ter a oportunidade de me

encontrar aqui de novei e, em

especial, como convidado do
meu excelente amigo Azeredo
da Silveira".

- Tenho lido milito a respei
to das relações entre o Brasil e
os Estados Unidos, se o Brasil

pertence ao terceiro mundo ou

ao primeiro mundo, mas isto
não é importante. O que é im

portan te dizer é que o Brasil é
um país que está surgindo hoje
como potência mundial e que ao

Brasil caberá tomar as suas pró
prias decisões.

diplomacia brasileira.
Continuando, disse que aqui

estava "para fortalecer os laços
de amizade pessoal e também
enaltecer ainda os laços que li

gam os Estados Unidos ao Bra
sil. A medida que o Brasil vai
seguindo sua trajetória para se

tomar uma potência mundial,
esses laços terão um significado
sempre maior para a paz e o

progresso do mundo. Espero
que .esta minha visita aqui estrei
tará ainda mais estas já estreitas
relações e que seja o .início de
uma nova era em nosso relacio
namento".

Terminando, disse que queria
fazer uma observação pessoal a

respeito das declarações que lhe
,

foram atribuídas durante a copa
do mundo em 1974 sobre a

seleção brasileira. Sua única ob-·
servação é a de que gostaria de

que o futebol brasileiro voltasse
'a ter o mesmo estilo agressivo
tão condizente com o tempera
mento nacional.

Hoje, com Geisel e Golbery
Na agenda não
consta assunto

específico

Brasília - Apenas com uma pauta indicando assuntoss gerais, o
presidente Ernesto Geisel recebe o secretário de estado Henry
Kissinger hoja às 10 horas, em seu gabinete de despachos no 30.
andar do Palácio do Planalto. Em seguida ele será recebido pelo
ministro Golbery do Couto e Silva.

,

Tanto para um como para o outro, informou-se que não está
programado nenhum assunto específíco. Segundo o porta-voz da

presidência da república, o encoantro com o presidente terá temas

gerais em conversa. embrora alguns poderão ser mais aprofundados,
dependendo do encaminhamento.

Com certeza, o encontro nãoo ultrapassará a uma hora. Às 11
horas, o presidente recebe o ministro da, Saúde, Paulo de Almeida

Machado, e 45 minutos depois os jogadores da Seleção Brasileira de
Futebol e os membros 'do Conselho de Administração do Fundo de
Assistência ao Atleta Profissional,

- O que nós sabemos, acima
de tudo, é que 9 Brasil é um

país amigo e que nossas relações
têm sido conduzidas na base da
amizade e da compreensão; Du
rante os meus vários encontros
com o chanceler Azeredo da Sil
veira, eu tenho podido constar o

espírito de solidariedade e de
fraternidade, e, emespecial, a su

t�za que é a característica da

'<t.

Agora você não precisa mais ir de um banco a outro para
quitar seus títulos. Basta dar uma chegadinha no SESC e quitá-los
de uma só vez. Veja como é fácil, utilizar mais este serviço que o

.

BESC lhe oferece: depois de receber o título
em cobrança noutros bancos, mantenha intactos os formulários
que vêm anexos; dirija-se a qualquer agência do BESC na época do

resqate dos títulos e emita um únicocheque (ou mesmo uma

ordem de débito na sua conta) no 'valor dos títulos a serem

liquidados. E pronto.
Mas não deixe passar o dia do vencimento, pois o título

vencido terá que ser pago no banco em que estiver registrado.
Se você ainda não é cliente do BESC, abra sua conta hoje

mesmo. No BESC, tudo acontece da maneira mais fácil.
, '

I!XI�BESC .

,

'

o:. Banco do Estado de Santa-Catarina S.A.
o BANCO DA GENTE

�-.. "1111111" ,��-
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rBrasil pode ter
na Interbrás a sua

la. multinacional
.
A Petrobrás Comércio Internacional S/A (Interbrás), constituída

. ontem, buscará associações de capital com indústrias do Brasil e do
exterior e adotará um comportamento semelhante às empresas
multinacionais do Japão, segundoseu vice-presidente-executivo, Car
los Sant'anna.

A seu ver, mais que uma nova subsidiária da Petrobrás, a

Interbrás representa solução imediata diante das alternativas adota
das pelo governo para enfrentar a crise provocada pelo aumento dos
custos da importação e pela diminuição da receita de exportação dos
produtos primários.

O S. Carlos Sant'Anna deixou claro que a Interbrás não vê limite
emsuas ambições de tbrnar-se a primeira multinacional brasileira,
integrada, ctodas as implicações que o homem admite. E foi além:

"No Brasil (...) somente empresas nacionais poderosas, como a

Petrobrás, terão condições de.enfrentar e competir com as multina
cionais dos Estados Unidos, Europa Ocidental e Japão e com as

importantes. organizações estatais da União Soviética e do Leste
Europeu",

Por essa razão, talvez, é que a atuação da Interbrás numa

economia de escala foi colocada pelo Si. Carlos Sant'Anna, durante
seu discurso de posse,. em primeiro lugar na relação' de princípiós
que a empresa adotará. Os 'outros princípios são, pela ordem, o

aprimoramento da capacidade gerencial, a diversificação de áreas de
atuação e o planejamento de sua expansão a mâio e longo prazos,
minimizando custos e riscos.

SADIA-CONCÓRQIAc S.A.

INDÚSTRIA E' COMÉRCIO
C.G.C. No. 83.568.147/0001-00

SOCIEDADE DE CAPITAL' ABERTO

GEMEC/RCA-200'�76/081

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE . CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas desta Socie

dade a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária a
.

realizar-se no dia 27 de março de 1976, às '10 (10)
horas, em sua sede social, sita � rua Senador Attilio
Fontana no. 86, na cidade de Concórordia, Estado de
Santa

-

Catarina, a fim de discutirem e deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia:
10. - Deliberação sobre o Rlatório do Conselho de'

Administração, Balanço Geral, Demonstrativo de Re
sultados e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício findo em.31 de dezembro de 1975;
20. - Eleição do Conselho de Administração, Direto
res Executivos, Conselho Fiscal e seus suplentes, com
a fixação dos respéctivos honorários.
30. - Outros assunos de Interesse da Sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na

sede social, os documentos a que se refere o artigo 99;
do Decreto-l.ei no. 2627, de setembro de 1940.

Concórdia-SC, 14 de fevereiro de 1976
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente do Conselho de Administração

Esses princípios definem a diferença básica entre a Interbrás e sua

precursora, a Braspetro. Enquanto esta atuava nos moldes de uma

"Trading Company", procurando minorar os efeitos negativos da
importação de petré'e> no balanço de pagamentos, a Interbrás
pretende agir. nos mordes das grandes companhias multinacionais,
que exploram matérias-primas, industrializam e exportam e impor
tam sem se restringir ao comércio do país sede.

Segundo .Carlos Sant'Anna, a Interbrás se dispõe, em seu campo
de atuação, a .ter paro país a mesma importância que a Petrobrás
representa para o petróleo.

. Inicialmente a empresa pretende tornar o Brasil "urna f�ira para o

mundo árabe", e. parisso, desenvolvera a estratégia básica de atrair
para o país grande número de missões econômicas daqueles países. -

Uma missão desse tipo chegará ao Rio neste fim-de-semana.
Apesar das negociações para a compra de petróleo continuaram

centralizadas no departamento comercial da Petrobrás - alguns
acham que deveriam ser deslocadas para a nova subsidiária - a

Interbrás pretende utilizar todas as oportunidades comerciais que o

prestígio da Petrobrás ofereçam. Alguns negócios foram fechados
recentemente com esse princípio, incluindo a venda de 22 milhões
de carne a Nigéria e 5 milhões de dólares em texteis para a União
Soviética. Carlos Sant'Anna previu que o volume. de negócios da
Intérbrás poderá atingir a 200 milhões de dólares este ano. No ano

passado a Braspetro exportou 34 milhões 700 mil dólares..
O relacionamento da Petrobrás com a União Soviética também

será imediatamente aproveitado pela Interbrás, segundo seu vice-pré
sidente-executivo, Além detexteís e calçados, produtos já exporta
dos normalmente pela Braspetro, Carlos Sant'Anna vê grandes
possibilidades da Interbrás assinar um acordo para fornecimento
regular de cereais aos soviéticos, da mesma forma 'que os Estados
Unidos fizeram recentemente.

Muitos empresários presentes a solenidade de posse da diretoria
da Interbrás levantaram algumas questões pertinentes. Entre as

principais .

dúvidas destacava-se: qual será o relacionamento da
Interbrás com a Cobec?

A Companhia Brasileira de Entrepostos e Comércio (Cobec) foi
criada no âmbito do Banco do Brasil de contar com associados'
particulares' - os bancos autorizados a operar em câmbio - tem uma

orientação basicamente estatal. Desempenha atividades de exporta
ção de produtos básicos, embora tenha sido criada para apoiar as

empresas comerciais exportadoras e· a' indústria na colocação de
produtos manufaturados. Seu maior êxito até aqui foi obtido com a

instalação de um escritório comercial para atuar na bolsa de

Chicago, nos Estados Unidos, comprando e vendendo contratos de
cereais negociados a termo. Sua exportações no ano passado supera
ram a 100 milhões de dólares, ,com destaque para as vendas de soja.

,
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oESTADO
o MAIS ANTIGO DIÁRIO DE SANTA CATARINA

o EST�iJO lança a partir de
.

março uma página especial de
. ,

.

'. classificados que circuteré todos
os domingos para Informar ao lei
tor' o endereço de seu consultá

rio, escritório ou empresa comer

ciaI. Enfim, uma página de
CONSUL TA, a maneira mais fá

cil e eficien te de anunciar.

Badesc credenciada·

Para o mutuário final o

projeto financiado pelo
PRONAZEM colocará à sua

disposição recursos cujos en

cargos montam a 15% a.a.,
incluindo juros e correção
monetária, com um prazo
de amortização de até 12

anos, Computado o período.
de 2 anos de carência.

ELETRIFICAÇÃO RU
RAL

O BADESC
.

assegurou
também seu credenciamento

para atuar como agente re

passador de recursos. do
BACEN destinados aos pro
gramas de eletrificação ru

ral.
Uma equipe de técnicos

da área rural do BADESC
visitou na última semana os

municípios de Saudades,

Armazenagem tem por obje
tivo principal a estocagem
de matéria-prima ou do pro
duto acabado perecível,
com o fim depropiciar ao

produtor a sua conservação
e negociação sem aviltamen
to do preço.

Segundo o presidente do

BADESC, Sr. Renato Ra
mos da Silva, e o Diretor de

Operações Rurais, Sr. Altino
da Cunha, o programa re

quer uma acurada seletivida
de de projetos, permitindo a

compatibilização das neces-:

sidades de investimentos em

armazenagem com os recur

sos que deverão ser alocados
pelo Governo Federal, ano a

ano, até 1980,para esse fim.

programa. A partir . daí, o

estudante terá duas opções.
A primeira, se estiver em

escola particular, poderá ad

quirir sucessivos emprésti
mos no valor da unidade e

até mesmo einpréstimos ou

tros para a sua manutenção.
A segunda, se pertencer a

uma escola: oficial, poderá
"efetuar empréstimos equi
valentes ao valor das despe
sas de sua manutenção.

O universitário .devolverâ'
os recursos aplicados na sua

formação, com prazo para

. pagamento idêntico ao da

duração do empréstimo,
com juros módicos e acessí
veis. De fácil acesso aos es

tudantes, o financiamento
terá seguro que cobrirá os

saldos devedores contra

morte ou invalidez, não ha
vendo necessidade de garan
tias reais ou pessoais e será
isento do imposto Sobre 0-

peràções Financeiras.
Tão logo o' Banco do Es

tado de Santa Catarina rece

ba autorização, já pedida ao

Banco Central, iniciará a o

perar esta nova linha de cré
dito com o propósito de

possibilitar condições de se

gurança e rentabilidade aos

estudantes catarinenses,

.
.

8esc
..quer se incorporar

ao crédito educativo

I'

agente daPranazem
O Banco Central do Bra-·

sil credenciou ontem oficial
mente o Banco de Desenvol
vimento do Estado de Santa
Catarina S/A - BADESC -

como .

agen te financeiro de

seu Programa Nacional de

Armazenagem, a nível de

Cooperativas, Companhias
de Armazéns Gerais e Moi

.nhos de Trigo. Expediente
de credenciamento assinado

pelo Gerente de Crédito In

dustrial e Programas Espe
ciais do BACEN, Sr.

Daphnis Rodrigues Valente,
habilita o BADESC ao re

passe dos recursos destina
dos a suprir a execução do
PRONAZEM.

O Programa Nacional de

CECOMTUR S/A - CENTRO TURISTICO
COMERCIAL SANTA CATARINA

S/A DE CAPITAL ABERTO - GEMEC
RCA-220-73/98

CGC M F 82.512.492/0001-69

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convidados os Senhores Acionistas desta Sociedade a

se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária no dia 27

(vinte e sete) ·de fevereiro do corrente ano, às 15,00 (quinze)
horas na Sede Social, sita à rua Arcipreste Paiva no. 06, nesta
cidade, a fim de examinar a seguinte Ordem do Dia:

10.) Alteração Parcial dos Estatutos Sociais a fim de adap
tar-se a exigências da Embratur.

20.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Flcrian6polis, 16 de fevereiro de 1976.
JORGE DAUX
Diretor Presidente

SERViÇO SOCIAL DO COMÉRCIO
SESC

BOLSAS DE ESTÁGIO
O Serviço Social do Comércio - SESC =, colabo

rando com o Plano Governamental de Desenvolvimen
to de Recursos Humanos" e c.oerente com seus objeti
vos de promoção do comerciârio e sua família, ofere
ce "Bolsas de Estágio" para universitârios e dependen
tes carentes de recursos e com créditos escolares a

partir do 70. período dos seguintes cursos:
MEDICINA ,

CI�NCIAS ECONOMICAS
CI�NCIAS CONTÁBEIS
ADMINISTRAÇÃO 'DE EMPRESAS
Os interessados deverão fazer suas i nscrições no

SESC à rua Silva Jardim, 50 (Medicina) e à rua Felipe
SChmidt, 117 (demais áreas), no período de 18 a 27
de fevereiro, das 14 às 20 horas e 12 às 18 horas

respectivamente, apresentando os seguintes doeumen
tos:

• matrícula do SESC
· comprovação de comerciário ou dependente de

comercíârlo
· salário e encargos de família
· comprovante de matrícula em curso superior (aci

ma especificados)
Também poderão se candidatar às "Bolsas" univer

sitários não comerciârios mas que sejam carentes de
recursos na forma acima, e condicionando .seu apro
veitamento ao não preenchimento das vagas por aque
les candidatos preferenciais.

Florianópolis, 17 de fevereiro de 1976.
As: CHARLES EDGAR MORITZ
Presidente do Conselho Regional

Chapecó, São Miguel do
'Oeste e Porto União - sedes
de Cooperativas de Eletrifi

cação Rural.
A primeira Etapa do Pro

grama de Eletrificação Rural
já aprovado pelo Banco Cen-,
tral, prevendo, inversões de
até Cr$ 19 milhões, benefi
ciará a 17 municípios, a

brangendo uma área de
4.349 propriedades rurais.

O Programa a ser desen
volvido pela ERUSC _:_ Em

presa de Eletrificação Rural
do Estado de Santa Catarina
- contará com-o apoio finan
ceiro do BADESC; que nu

ma segunda Etapa estenderá
suas ·aplicaçõ�s.a um total

previsto de Cr $ 120 mi

lhões, beneficiando a 22 mil

propriedades rurais.

Sudepe des tina recursos

para empresa do Estado
.

o superintendente da Sudepe, Josias Guimarães, aprovou
ontem no gabinete do Secretário da Agricultura e Abasteci
mento o projeto de saneamento financeiro, da Companhia
de Pesca Krause, de Itajaí, no valor global de Cr$
30.477.790,00.

Os recursos necessários ao empreendimento. serão
apurados segundo as fontes e usos seguintes: Cr$
16.782.570,00 oriundos das desmobilizações autorizadas,
sendo Cr$ 8.485.690,00 para saneamento de passivo; Cr$
2.684.000,00 parinvestimentos fixos, em atendimento às
condições exigidas pelo órgão de fiscalização sanitária, e

Cr$ 5.612.879,40 para reforço de capital de giro. '.

Os recursos próprios, no montante de Cr$ 2.650 mil
serão destinados a saneamento, de passivo e reforço de
capital de giro. Os recursos do Fiset-Pesca, na quantia de
Cr$ 12.045.220,00 serão destinados ao. saneamento do
passivo, em atendimento do que dispõe o artigo 20 .do
Decreto Lei no. 1376, de 12 de Dezembro de 1974, e ao

reforço de capital de giro .

As desmobilizações decorrem da alienação de sete

embarcações da Pina Intercâmbio Comercial e Industrial
Pesca S/A, ao preço total de Cr$ 8.000.000,00 e de dois.
.barcos de pesca de 31m em construção da empresa
pesqueira incentivada. A liquidação do passivo, com recur
sos do Fiset-Pesca, será realizado pelo Banco do Brasil S/A,
diretamente aos credores, consoante listagem fornecida pela
Sudepe.

Na portaria assinadaontem, em seu artigo 60., ficou
estabelecido (a pedido da empresa), que a Companhia de li>

Pesca Krause obriga-se' a admitir a participação de pescado-. 'J

res artesanais epequenos emédios armadores, como acionis-
tas minoritários, no seu capital social.

Antes da assinatura do ato, o Sr.•Josias Guimarães
declarou estar o Governo do Presidente Geisel atento aos

problemas da indústria pesqueira de SantCatarina, esperan
do que os empresários bem intencionados ajudassem na

tareia de reconstrução desse setor de tão grande, significação
para a economia nacional.

O Secretário Victor Fontana, em seguida, agradeceu a
.

eficiente colaboração que a Sudepe vem. emprestando ao

Governador Antônio Carlos Konder Reis, congratulando-se
também com os diretores da Companhia de Pesca Krause,
por terem decidido permitir a entrada de pescadores arte
sanais no corpo social da empresa:

Estiveram presentes à solenidade, o Sr. Jorge Konder
Bornháusen, Presidente do Banco do Estado de Santa
Catarina, Professor Ary Canguçu Mesquita, Diretor do
BRDE, além de diversos representantes das indústrias de
pesca de Santa Catarina.

O Banco do Estado de

Santa Catarina está envian-

Segundo Carlos Sant'Ana, a Interbrás vai competir diretamente
- do correspondência ao Ban

com a Cobec e um de seus objetivos é o de se transformar também co Central do Brasil onde
em grande operadora de "Commodities", E para isso vai instalar um solicita credenciamento ne
escritório próprio junto a bolsa de Chicago.

Outras dúvidas. levantadas se relacionam com o desenvolvimento cessário para desempenhar
das exportações das empresas particulares para os países do Oriente amplo programa creditício
Médio e da área socialista.' Se a Interbrás monopolizar estes merca educativo no Estado.
dos a iniciativa privada ficará tolhida, restando-lhe atuar nos merca- •

dos mais competitivos, como Europa Ocidental e os EUA. E pensamento da Direto-
ria do Besc, aproveitar os

meios disponíveis do recém
criado "Programa de Crédi
to Educativo", através do

qual osGoverno financia ao

estudantyo curso superior,
facilitando sua manutenção,
paraque ele, posteriormente,
devidamente diplomado, re
embolse as despesas efetua

das, constituindo-se" num
dos mais antigos anseios dos.
estudan tes brasileiros.
O FINANCIAMENTO

Qualquer aluno. carente
de curso superior, poderá
inscrever-se preenchendo u

rna simples ficlia, na qual
dará uma série de informa

ções, desde a renda ao nú
mero de pessoas na família e

os compromissos financei-·
ros. Cada indicador valerá
um determinado número de

pontos. Um computador, no
fmal, fornecerá os nomesdos

f.::arents que podem ser en

quadrados nos critérios do

english··
'

.' teachers
If you're looking for an exciting experience
as an English teacher,
look for us at C.E.A.
lnformation - Mrs ,Ribeiro
CEA

Centro de EstudosAvançádos
Rua dos Ilhéus 8 - 60. andar
tel.: 22 0524

226194

Florianópol is

MUNiCípIO DE FLORIANÓPOLIS

SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA

DE PREÇOS
N� 03/76

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó

polis, comunica aos interessados que em data de 27 de feve
reiro de 1976 até as 15,00 horas; fará realizar o Processo
Tomada me Preços no. 03/76, para Projeto e Execução de
dois Pontühões em concreto armado na localidade de Rato
nes..

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede da Secretaria
de Obras, sita à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar,
todos os dias úteis exceto aos sábados.

Florianópolis, 12 de fevereiro de 1976
José Paulo Pereira Lopes

DIRETP!:l DA DIVISÃO DE OBRAS.
Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS
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Associação Polícia Civil

desclassifica'Maré Mansa

A partida que deu aber
tura na noite de ontem a

mais uma rodada do torneio
de Futebol de Areia, entre
os times da ACAPOC e Maré

Mansa, foi vencida pelo pri
meiro pelo escore de 2 a 1.

O jogo, onde os times mos

traram um baixo nível técni

co, foi marcado pelas recla

mações contra o trabalho do
� trio de arbitragem. O time

do Maré Mansa, da Se9reta-

ria de Educação, que ao fi

nal, desconhecendo o, regu
lamentoque impede o veto

ou protesto contra arbitras,
tentava elaborar um protes
to contra o Juiz Claudionor
Pereira e seus auxiliares Ger
son Demaria e Osmarino
Nascimento.

No primeiro tempo da

partida as ações foram pre
dominadas vpelo quadro - da

ACAPOC, time da PoÚçia

Jogos de hoje
19 horas - América FC x Associados FC
20h30m - ECPernalonga x Veneza FC
22 horas -'Catuto FC x CEAcaresc

Pedro Realci Ziemer

é o novo presidente
do "salão" em Joinville
Joinville (Sucursal) - o jovem desportista Pedro Realci

Ziemer, foi eleito e empossado presidente da Liga Joinvilen
se . de Futebol de Salão em assembléia geral ordinária
efetivada no último dia 13, quando a sua chapa que teve

ainda Eli Roberto Malisia como vice ganhou da situação,
. que tinha Waldemiro Lange, hoje membro do CRIl, concor
rendo' à reeleição.

Pedro Ziemer e EH, na última segunda-feira, já começa
ram a trabalhar no órgão salonístico e aos poucos estão

indicando os demais membros que vão compor o quadro
diretivo da entidade para mandato de uma temporada. Uma
das primeiras providências tomada por Pedro foi abrir

inscrições para um curso de árbitragem visando descobrir
novos apitadores para a entidade, como também promover
um torneio quadrangular que está incluído dentro da

programação esportiva dos 125 anos da cidade. Este deverá
acontecer no dia 8 de março, com participações das seleções
de Florianópolis, Lages, Blumenau, além de Joinville e para
tanto, nesta sexta-feira, estará viajando para a capital do
'Estado e Blumenau, com o objetivo de acertar com as CMEs

locais, devendo' na próxima semana viajar até Lages, com o

mesmo objetivo.

1SENSACIONAL!

CARNAVAL À BEIRA DA LAGOA

5 dias de festa no Carnaval do Corujão. 2 conjun
tos carnavalescos. Atração maior: SAMBÃO 2.000, o

orgulho do samba de Santa Catarina.
Mesas para 4 pessoas a Cr$ 100,00. Reserve anteci

padamente no CO,rujão Center (Av. Beira Mar ou no

Corujão Lagoa - na Lagoa da Conceição). Ótimas
mesas à venda. I

Civil, defendido por Sidval

do, Pereira, Arnaldo, Antô- .

pio e Wilson; Acievaldo e

Linhares; Hilton, Evaldo,
Valdir e Canaan (Luis Car
los) que marcou seu primei
ro gol através de Valdir. Na

etapa final as ações foram
dominadas pelo Maré Man

sa, que ainda sofreu o segun
do gol marcado por Evaldo
e só não colheu melhor' re
sultado por falta de sorte.

Seu gol foi marcado por
Egon, de pênalti, e o time

jogou. com Ilson, Egon, Éri
co, Jair e Zé; ,Zeferino e

Anacleto; Antonio (Vini
cius), Tião, Theomar (Antô
nio Carlos) e Miraci.

COPA

DE BITEBOL AMADOR

Copão vai ter

128 times. Foi
criada mais
uma chave de

32 .. Inscrevam-se

Foram encerradas ontem
as inscrições para a Copa
Arizona de Futebol Ama
dor. Mas a direção de "O
ESTAPÜ", que promove a

competição em Santa Cata
rina juntamente com a Com
panhia Souza Cruz - Indús
tria e Comércio, atendendo
apelo das agremiações que
não conseguiram vagas entre
'os 96 clubes inscritos, inclu
sive com as fichas devida
mente preenchidas à disposi
ção da coordenação, resol
veu criar mais uma chave de
32 times, ficando agora o

Copão com a participação
de 128 equipes.

�

Como �ainda existem a

proximadamente 40 clubes
com fichas em seu poder,
sem que até agora apresen
tassem a redação, solicita
mos a maior brevidade pos
sível na devolução das mes

mas, considerando que as

inscrições serão encerradas
no próximo dia 28, confor
me anteriormente divulga
do. O horário para as inscri

ções continua o mesmo, dia-

,HOTEL ALVORADA S/A.
C.G.C., No. 83.568.162/0001-58

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas desta Socie

dade a se reu,�irem em Assembléia Geral Ordin á
ria a realizar-se no dia 26 de março de 1976, às 10
(dez) horas, em sua sede social, sita à rua do
Comércio, no. 128, na cidade de Concórdia, Estado
de Santa Catarina, a fim de discutirem e deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia: ,

10. - Deliberação sobre o Relatório da Diretoria,
Balanço Geral, Demonstrativo de Resultados e Pare
cer do Conselho Fiscal, relativos ao exercício findo
em 31 de dezembro de 19_75;
20. - Eleição da Diretoria, Conselho Fiscal e seus

suplentes, com a fixação dos respectivos honorários.
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na

sede social, os documentos a que se refere o artigo 99,
do Decreto-Lei no. 2627, de 26 de setembro de 1940.

Concórdia-SC, 14 de fevereiro de 1976
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente

MISSA DE .7! DIA

ALEXANDRE VERIGUINE
A esposa Maria, filhos Tamara e Boris, agradecem as rnaní

festações de pesar recebidas por ocasião de seu falecimento e

convida os ámigos para assistirem à missa de 70. dia, que
farão celebrar SÁBADO, dia 21 do corrente, às 18:00 horas
na Igreja Matriz de Coqueiros.

Antecipadamente agradecem.

I'

,SOCIEDADE RECREATIVA

SUL CATARINENSE

TUBARÃO
Comunica a'9S doadores para a Construção do

Ginásio, que o sorteio do prêmio fica transfe
rido do dia 21/2/76 para o dia 26 de Junho de
1976 (Loteria Federal)

Comissão de Construções da S.A. Sul Cata
rinense

riamenté das 14 às 20 horas
com Olegário Ortiga.

Lembramos que as fichas
deverão ser preenchidas sem
rasuras e à máquina. Depois
das mesmas entregues na co
ordenação, não aceitaremos
mais a' substituição de joga
dores sob qualquer hipótese.
Enquanto isso, "O ESTA
DO" pensa na elaboração da
tabela de jogos; que inicia
no dia 7, enquanto o desfile
de abertura será efetuado no
dia 6, no estádio Orlando
Scarpelli, com um jogo en

tre o Ajax e o seu adversário
da chave logo após as soleni
dades. Para o desfile de a

bertura, a EMEDAUX - En
genharia e Empre
endimentos' S/A., vai ofe- '

recer um' prêmio de
Cr$ 5.000,00 ao vencedor
do desfile, c-s 2.500,00 _pa
ra o segundo colocado, além
do artilheiro, goleiro menos
vasado e o clube mais disci- '

plinado.

No interior, muitos clubes

estão se 'integrando à festa'
o sucesso da Copa Arizona não é só em

Florianópolis. O interior do Estado, que pela
primeira vez se integra àmaior promoção esporti
va do mundo, a .Copa Arizona, que este 'ano vai
reunir 60.000 'atletas, já tem praticamente' as

inscrições esgotadas. A aceitação superou a todas
as expectativas, obrigando aos dirigentes das su-

�

cursais, em sua maioria, a, efetuar convites aos

clubes que melhor se destacam na região.
Todos os times de cidades próximas a Criciú

ma, Tubarão, ltajaí, Joinville, Brusque, Blume
nau, Rio do Sul, Lages, Joaçaba e Chapecô estão
convidados a participarem da Copa Arizona.

O sistema de eliminatória é destinado'a todos
os participantes, da capital e interior. Em, cada

Grupo sairá um vencedor para disputar a final do
Copão, ainda por eliminação simples, em Floria
nópolis. As datas para a realização das partidas no
interior ainda não estão Aefinidas. Os jogos serão

efetuados em estádios com reais condições de.
segurança, com a elaboração da tabela, indicação

.

de juízes e mesários sendo efetuada pela direção
de "O ESTADO" em Florianópolis. ,

As fichas de inscrição deverão ser preenchidas
à máquina, sem rasuras, com fotos 3x4, número
do documento de identidade e assinatura do
jogador. Solicitamos as sucursais enviarem as

fichas (grandes e pequenas) � redação, tão logo as

mesmas sejam recebidas.

Os jogos serão efetuados em estádios previa
mente escolhidos e· cada chave, possivelmente,
deverá ser decidida num só fim de semana, sendo
realizadas quantas partidas forem necessárias, até
ser apontado o vencedor. Como já dissemos, não
haverá disputas na forma de torneio, sempre pelo
critério de eliminação simples, conforme deter
mina o regulamento para todo o Brasil.

.

.

LEIA E DIVULGUE O ESTADO

lo'. lugar em classificações
- 10s. lugares
Medicina: Thereza Cristina O. Winckler

Engenharia Civil: Luis Antônio C. Regis
Pedagogia: Maria Lúcia Bark
Língua Francesá: Cleuza Maria de Souza
Educação Física (feminino):Zenite Machado

�BARRIGA VERDE_CURSO
�. COM APROVAÇ�O
« V EM TODAS· AS AREAS

- 20s. lugares

Agronomia: Edson Roberto Silveira
Enfermagem: Diana V.S. de Castro
Ouímica: Jamile Fretta
Matemática: Edson Osni Ramos
Engenharia Civil: Carlos Ernani Pries

, Engenharia Elétrica: Francisco X. Lemos
Língua I nglesa: Luis Carlos Nunes
Língua Portuguesa: Maristela Wagner
Latim: Silvana Simone
Educação Ffsica (masculino): Rogério G. de Castro

Thereza: A primeira entre os primeiros.

- 30s. ,I ugare�

Odontologia: Teima Ghisi Guimarães
Farmácia e Sioqu (mica: LillaDemboski
Medicina: Valter G. de Azevedo

Pedagogia: Maria da Graça P� Leal
Biblioteconomia: Irlete Correa de Medeiros

Administração (ESAG): Vitor Alexandre Gevaerd

10. lugar em qualidade

10. lugar em aprovações: mais de 1.000 aprovados

Medicina: - o to. lugar e 7 entre os 10 primeiros
classificados.
Engenharia Civil: - o 10. lugar e 6 entre os 10

primeiros classificados.
"-

Enfermagem: 7 entre os 10 primeiros classificados
Odontologia: 5 entre os la primeiros classificados
Farmácia e Bioquímica: 5 entre os 10 primeiros classificados
Oufrnica: 5 entre os 10 primeiros classificados
Matemática: 5 entre os 10 primeirçs classificados

Geografia: 5 entre os 10 pr.Ímeiros classificados

Ungua Inglesa: 5 entre. os 10 primeiros classlfiados

10. lugar em quantidade Rua Deodoro 18

','Foi dada a saída para,

·0 prazer.de fumar
.

'

Arizona
-.ogrande

•

cigarro
,., QUALIDADe SOUZA CRUZ

'';. Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Avaí vence Saprissa. Hoje
quer repetir contra "Cartag

Mário José

reclamado
excesso de
burocracia

por parte
dos dirigentes

.

do Figueirense.

San José (Costa Rica) - do en

viado especial Mauro Pires -

Depois de um primeiro tem

po apenas razoável, prejudicado
pela demasiada lentidão de pas
ses entre os jogadores, o Avai

conseguiu suplan tar a equipe do

Saprissa . na etapa final, vencen

do-a por 2 a 1. O período ini
cial, onde as falhas foram em

maior número do que os acertos

terminou com uma vantagem fa
vorável ao quadro costarrique
nho, reflexo de suas melhores

condições no campo.

O árbitro foi o costarrique-'
nho Saturnino Spinosa, auxilia
do por Eduardo Barantes e Luis
Alberto Zorras, todos com boa

atuação.
O Avai formou com Rubens,

Souza, Maneca, Veneza e Orival

do; Balduino, Luis Everton e

Carlos; Ademir, Lourival e João
Carlos. O Saprissa formou com

Roja, Sanches, Hemandes, Ed
berto e Bastos; Morales e Fer
nando Hemandes; Cruz, Santa

na, Carlos SoIano e Geraldo So
lano.

O JOGO
O Avai teve a sorte de encon

trar a primeira equipe na atual
excursão com um regular nível
técnico e físico e bem melhor

que os adversários anteriores.
Daí ter seu futebol com caracte

rísticas similares ao brasileiro,

com velocidade e um desempe
nho geral considerado bom, to
mando como base a situação dos
clubes da América Central Seu

esquema procurou explorar ex
cessivamente as pontas, notada
mente a direita. Consequente
mente, dois atacantes passaram
a cair sobre Orivaldo. O Avai

procurou impor um toque de

bola, mas inexplicavelmente não

conseguiu objetividade, dada a

morosidade com que eram feitos
os passes, na maioria das vezes

errados e permitindo certa liber
dade aos adversários.
A supremacia do Saprissa fi

cou confirmada quando marcou

seu gol, o único da etapa inicial,
aos 44 minutos. Morales bateu
de fora da área, no poste hori
zontal de 'Rubens, e no rebote
Carlos Solano chutou no canto,

sem chances para o goleiro.
Na etapa final, o Avai impri

miu certa objetividade ao seu

ataque e marcou o gol de empa
te aos 8 minutos, através de

Lourival, que completou urn

lançamento de Souza. O atacan
te ganhou dos zagueiros na cor

rida e chutou forte Sem chance

para Roja.
O jogo ganhou novas dimen

sões com o empate, e o Avai

partiu decididamente para o ata

que, fato que também aconte

ceu com o Saprissa. O clube
brasileiro falhou nas finaliza

ções, enquanto que o Saprissa
teve reais chances de obter a

vantagem, como foi no lance aos

33 minutos, quando Cruz chu
tou no poste horizontal Lance
idêntico se repetiu aos 40 minu
tos. O gol da vitória -do Avai foi

marcado aos 46 minutos, at
de Luis Everton, numa ta
com Carlos dentro da área.
versária,

ONTEM
Bastan te satisfeitos Com a

tória, os jogadores ganharalli
dólares de "bicho" do té
Áureo e à tarde visitaram
parque balneário na cidade

.

Cartago. Também será neste
cal que o Avai jogará hojs,
tra o Cartago, a partir das
horas (01 hora do Brasil).
resultado desta partida será
vulgado na edição de d0lllin
Não há problemas com jogaã
res e a escalação será a m�
que venceu ó Saprissa..:

Toda a delegação se deslo
na tarde de hoje de San )

para Cartago, que, fica a 40 q
lômetros de distância.

E O atleta

se vê obrigado
a ir para (J

clube que
os diretores

indicarem,
como éo caso

de Palmeiras,
e Internacional
Outro detalhe

é a falta
de estipulação
de seu passe.

A partida terminou às

03h25m da manhã de ontem

(hora do Brasil) e foi assistida

por um público de dez mil es

pectadores que proporcionou a

arrecadação aproximada de

Cr$ 100 mil.

. Cóm O futebol de
Santa Catarina
no Exterior

..•."EmEDAUX
. EN&ENIWIIA E EMPREENDIMENTOS s.•.

.

_110__

Mário José:
Estou doido

para ir embora. E irá.

Finalmente, América e Caxias
juntos contra Jabaquara

Jogadas e manobras dos
mineiros para o clássico

Joinville (Sucursal) - Caxias e América, de

pois de encerrarem suas participações no torneie
"Camilo Mussí", dissolveram o departamento
profissional e a partir da próxima semana, unidos,
serão o Joinville Esporte Clube, que representará
a cidade no campeonato estadual desta tempora
da. Enquanto o comitê do novo clube trata dos
estatu tos e ' outros detalhes relativos ao Joinville
Esporte Clube, a dupla se une para urn amistoso
interestadual que vai ocorrer neste sábado às 21
horas, no estádio do Caxias, servindo o mesmo

para a despedida oficial do Caxias e América. A
seleção, que inclusive já poderá servir de base

para o novo clube, vai atuar contra o Jabaquara
de Santos, que inicia giro por gramados de Santa
Catarina. Na noite de ontem, aconteceu o treino
número um, que constou de coletivo, sob a

orientação de Alcino Simas e João Lima, dupla
que vai também comandar tecnicamente o Join
ville Esporte Clube. Para hoje, novo coletivo está
programado servindo de apronto. Neste jogo, a

seleção atuará o primeiro tempo com a camisa do
América e o segundo com a do Caxias, estando
também confirmada a participação de Ratinho,
que deve integrar ao novo clube, segundo notícias
que circulam sujeitas .a confirmação por parte do
comitê.

AMADORISMO
A criação do Joinville Esporte Clube, origina

da da fusão Caxias e América, prende-se tão
somente nos departamentos profissionais, ficando
.os dois times movimentando suas atividades nô

departamento amador e de patrimônio.
No lado americano, segundo informações do

seu presidente Cláudio Lopes, é pensamento
construir junto ao estádio Olímpico uma vila

olímpica, dotada de todos requisitos que se fa
zem necessários para a prática do esporte amador
em geral. E uma das primeiras providências a ser

tomada, relaciona-se na formação de urna equipe
de futebol de salão para participar do campeona
to citadino, como também uma atenção especial
será dada as equipes infanto-juvenis e juvenis, que
disputa o campeonato da UF. Para tanto, David
da Graça, o conhecido "Cocada", vem' de ser

contratado para dirigir estas equipes, ele que já
foi bi-campeão juvenil, dirigindo a equipe de igual
categoria deste mesmo clube.

No Caxias não há manifestações quanto ao

que será feito, dizendo apenas seus dirigentes,
.

que as equipes inferiores serão movimentadas

normalmente, como também será criada uma

escolinha, com o objetivo de formar novos atle
tas.

O Figueirense trabalhou
_
ontem pela manhã fazendo

exercícios durante lh30m. A tarde trabalhos com bola e

exercícios neuro-musculares, divididos em três partes: sal
tos, velocidade e impulsão durante uma hora.

Hoje haverá/recreação na parte da manhã, e coletivo à
tarde, marcado para às 15 horas. .

Máro José está percebendo o interesse do Palmeiras de
Blumenau em seu passe e manifesta satisfação por ter mais
esta chance de sair do Figueirense. "Estou doido para ir
embora, se der certo com o Palmeiras tudo bem". Com
relação a transação Internacional, Figueirense eMário José,
o jogador explicou: "Mandaram eu ir oferecer o passe por
Cr$ 30 mil quem quer o meu passe é um fazendeiro. Mas o

Figueirense está agindo de um modo irregular, pois um dia
eles pedem Cr$ 30 mil, outro dia Cr$ 50 mil, outro dia
Cr$ 100 mil. Quem pode entender?

"

Diretores do Figueirense afirmaram que para o interna
cional o passe de Mário José custará Cr$ 68 mil em cheque
ouro, ou cheque comprado no nome do Figueirense. Para o

Palmeiras o atleta custará Cr$ 50 mil.
O contrato do jogador Moacir, com o Figueirense termi

nará dia 3 de março, e o atleta já está pensando em termos

fmanceiros para renovação.

Belo Horizonte - Os dois
finalistas do Campeonato Minei
ro de 1975 - Atlético e Cruzeiro

começaram a disputar ontem o

título fora do gramado, com

uma série de manobras e jogadas
políticas, visando atrair o públi
co e intimidar o adversário. No
que se refere a renda do jogo, o
objetivo deverá ser facilmente

alcançado porque hámuito tem-
.

po o torcedor mineiro não via

preparativos para uma partida
ao mesmo tempo tão conturba
dos e divertidos.
A grande surpresa de ontem

foi o anúncio pelo novo presi
dente do Atlético, Valmir Perei
ra, de que o clube estava em

entendimentos com Joãozinho

para a compra de seu passe, logo
após terminasse seu contrato
com o Cruzeiro. Embora absur

da, a notícia não deixou de

preocupar os dirigentes do Cru-

zeiro, como era pretendido pelo
Atlético, porque Joãozinho fre
quenta com assiduidade a Vila
Olímpica, em companhia de seu

irmão, jogador juvenil do clube
rival

Além da hipotética contrata
ção, que faz parte da "guerra
psicológica" anunciada pelos
dois clubes, o Atlético assinou
ontem apólice de seguro para
todos os jogadores da equipe, no
jogo de domingo, temendo'a
violência do Cruzeiro. Em con

trapartida, o Cruzeiro informou
a FMF que custeará as despeas
com o exame-anti-doping, exigi
do pelo clube. Isto em virtude
de não terem sido conhecidos os

nomes dos laboratoristas que fi
zeram os exames no seu último
jogo contra o Atlético •

Entre as muitas acusações,
ainda persiste a disposição do
Cruzeiro em não participar da

partidá sem Nelinho e Palhi
ou, em último caso, jogar
menos com um deles -P
Ontem, o presidente da F
Coronel José Guilherme, viaj
para Brasília, junto os jogado
mineiros convocados, José
lherme tentará a pedido do CJ
zeiro, conseguir a liberação .

Palhinha, junto ao técnico
valdo Brandão, enquanto o

be continuará a insistir com

CBD.
O departamento de árbí

da FMF fará hoje a difícil
de escalar o trio de arbitra

para a finalíssima,' porque, en
os três juízes em condições t'
nicas dee apitar o clássico mi
ro, Helio Cosso está vetado pe
Atlético, Angelo Antonio F

rari, pelo Cruzeiro e Ma
José Santiago foi acometido n

:a semana de sérios s problemas!
coluna.

.
,

VOE SOBREAS ONDAS.
,

OMAR'ESEU.
1º CAMPEONATODESURF

Sábado às 14 horas.

O' show de surf

ABERTURA:

continua no domingo
9 horas.

,

as

Para os vencedores

rakes

•

,

pranchas,
e roupas

nalJoaquina que as

feras irão voar".

,

uE

PROMOCAO: DIRETUR

TOBAGO

PREFEITURA MUNICIPAL
DE, FLORIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeito de Timbó eleito
novo presidente da AMMVI

Blumenau (Sucursal) - O

Prefeito de...Timbó, Alidor

PieritZ, ao receber sete de

um totalde 13 votos.foi elei

to ontem como o novo pie
siden te da Associação dos

Municípios do Vale do Ita

jaí - AMMVl -:-, substituin

do o Prefeito de Indaial,'
NUo de Freitas. Para a nri

meirae segundaVice-presidén·
'das foram eleitos, respecti
vamente; os prefeitos de

Gaspar e Pomerode.Osvaldo

Sclj,neider e Alvin Klotz,

O Conselho Fiscal da en- mais membros da AMMVI

tidade, durante o corrente ,um' volumoso documento

ano, será composto dos pre- relatando as atividades de
feitos Júlio Will, de Vidal senvolvidas durante o ano

, Ramos, Ivo Fischer, de Gua- de 1975, com as respectivas
biruba, Sérgio José Colam- prestações de contas. Na

bi, de Botuverá, Cesar Morí- mesma oportunidade os pre
tz, de Brusque e Félix· feitos decidiram conceder

Theiss, de Blumenau, que um reajuste salarial .da oro,
foram eleitos ao receberem dem de 32% aos funcioná-
sete votos cada um. rios da Assocíação,

Ao final da reunião, o

pi sfeíto de Blumenau, Félix
Theiss, manifestou a sua

apreens ão diante da demora

Antes de empossar a no

va diretoria, o prefeito Nilo
de Freitas distribuiu aos de-

da Secretaria da Fazenda em
distribuir o manual de orien

tação para o preenchimento
,das declarações de "Movi

mento Econômico" dos mu

nicípios. Observou que as

Prefeituras têm apenas dois
meses para reàlizar este ser

viço e a falta de manual

poderá, mais uma vez, refle
tir-se na perda dos índices
de retorno do ICM aos mu

nicípios do Vale do Itájaí, a
exemplo do que vem ocor

'rendo nestes últimos anos.

C;âmara quer troco em ônibus; táxis
novos e construção de casas típicas

Blumenau (Sucursal) - O Vice-Líder da Arena na Câma- observou que "a diversificação da linha de produção da
ra de Vereadores de Blumenau, Jonas Neves, solicitou à firma Alfons Grahl, assegura-lhe lima expansão célere diante
mesa diretora da Casa a expedição de um ofício ao Banco das necessidades nacionais, já que se constitui numa empre
Central para que determine à agência local do Banco do sa exponencial na fabricação de equipamentos para trans
Brasil que coloque à disposição das empresas de transportes porte rodoviário, criando modelos de excepcional qualidade
coletivos da cidade, a importância de 10 mil cruzeiros, em técnica"., _

moedas de vinte centavos, semanalmente, com'o objetivo de' - Concluindo, o líder do MDB declarou que visitou recen-.
solucionar o problema da falta de troco aos usuários,

.

temente as instalações da firma Grahl, "como significado do
alegada pelos proprietários das empresas. apoio que dava ao citado projeto de lei que lhe doará uma

O mesmo vereador teve aprova.do um requerimento para área de 70 mil metros quadrados. Onde a empresa iniciará
o, envio de ofício ao Governador Antônio Carlos Konder imediatamente suas novas instalações, previstas em 20 mil
ReiS, solicitando seja determinado à Besc Financeira e a metros de área construída".
Caixa Econômica Estadual o estudo da possibilidade do CLUBES
fmanciamento, no prazo de até 48 meses, a juros de 6 por O vereador'Milton Pompeu da CostaRibeiro fez também
cento ao ano, para aquisição de carros novos nos serviços de um apelo ao Executivo no sentido de que se transforme-em
táxis. .

' realidade urnlei aprovada no ano passado, concedendo ajuda
Na última sessão ordinária da Câmara,o vereador Carlos financeira às sociedades de Caça e Tiro, existentes no

Braga Müller (Arena) reclamou urgência do Executivo para município. Disse o vereador que tem recebido inúmeras
a regulamentação da Lei Municipal que concede estímulos reclamações "pelo fato de ainda não ter sido transferido aos

fiscais aqueles que construirem casas típicas, na forma da clubes o recurso correspondente à matéria aprovada pela
isenção de impostos pelo prazo de 1'0 anos, diante da falta Câmara, no exercício passado". I

dessa regulamentação na lei, assinada na gestão do ex-Prefei- Na primeira quinzena de março, serão iniciadas no

to Evilásio Vieira. Aero-Clube de Blumenau as aulas, do curso de instrutor de
- Os responsáveis pela definição do que seja uma casa pilotagem elementar e pilotagem comercial, conforme auto

típica, ficam seriamente embaraçados quando indagado à rização recebida do DAC - Departamento de Aviação Civil.
respeito, uma yez que a própria lei de incentivos não as O 'curso oferecerá umtotal de 10 vagas e as inscrições
define", observou o vereador. permanecerão abertas até o dia 10. de março. A duração,

compreendendo as partes teórica e prática, gira em torno de
EXPANSÃO seis meses. .

'

Manifestando-se da Tribuna do Legislativo de Blumenau • Por outro 1a(10, uma turma de 33 pessoas, entre alunos,
sobre o Projeto de Lei que autoriza a transferência para a pilotos e instrutores do Aéro-Clube de Blumenau, embarca
firma Alfons Grahl, de um imóvel já adquirido pela Prefei- rá no próximo domingo para São José dos Campos (SP),
tura para ser doado à Siemens do Brasil, o líder do MDB, para uma visita às instalações da Embraer - Empresa
Milton Pompeu da Costa Ribeiro, afirmou ter ficado im-' Brasileira de Aeronáutica. A comitiva deverá tomar conheci
pressionado com a expansão daquela empresa "que necessi- ' mento desde a parte de projetos até os serviços da seção de

'

ta urgentemente de espaço físico para o seu desenvolvimen- montagem.
to futuro". O objetivo da visita é de aperfeiçoar e atualizar o pessoal

Depois de destacar ii capacidade gerencial dos dirigentes
.

técnico do Aéro-Clube, com os mais recentes modelos -da
da empresa e o crescente número de empregados. Pompeou indústria aeronáutica nacional.

professor Vasco Antônio Baratto, a Escola Superior de
Saúde e Promoção Social abre com os cursos de Química
Industrial, Serviço Social e Enfermagem, pioneiros no

ensino superior da região sul catarinense e, por isso mesmo,
encontrando ampla aceitação junto à população estudantil
de todo, o litoral. Além de Tubarão, somente Florianópolis
possui, no Estado, tais cursos, destinados, precipuamente, à
valorizaçãogda pessoa humana através do condicionamento
e da capacitação ao trabalho de um 'mercado desenvolvi-
mentista,

'

Para. o professor Vasco Baratto, diretor da nova Escola,
tornava-se inadiável a necessidade de um aprimoramento, na
região, dos conhecimentos destas três áreas, que vinham
sendo prejudicados poruma ausência de orientação. Ressalta
que o curso de Química Industrial, principalmente, tendo
em vista o aproveitamento desses técnicos no momento 'em

que aregiãocamínha para o cumprimento de programas de

expansão, onde aparecem destacáveis' as implantações da
ICC - Indústria Carboquírnica Catarínense, reveste-se de

grande importância econômica Este curso, como os outros

dois, estará dividido em três áreas: primária, que trata da

assistência ao setor agrícola, pecuária, pesca, etc.; secundá
ria, relativa à indústria e com programas mais 'pormeno
rizados; e terciária, relacionada ao comércio e ao bem-estar.

Tubarão (Sucursal) - As inscrições ao concurso vestibu

lar para os cursos de Química Industrial, Serviço Social e

Enfermagem, com 40 vagas cada um, e à segunda chamada

.do Concurso Vestivular Estadual Unificado de 1976, para
os cursos da Escola Superior de Ciências e Pedagogia,
encontram-se abertas, em Tubarão, até a pr6xima segunda
feira. As vagas do vestibular unificado são 34 para Estudos

Sociais (noturno), 70 pará Pedagogia (vespertino), 40 para
Letras (vespertino), 23 para Ciências 10. Grau - Ciências e

Matemática - (noturno), 31 para Filosofia (vespertino), 3S
para História (noturno) e 40 para Geografia (noturno).

O calendário de provas já está estabelecido e marca, para
o dia 24 (terça-feira), às 20 horas na sede da Fundação
Educacional do Sul de Santa Catarína=- FESSC, a prova de

Comunicação e Expressão; dia 25 (quarta-feira), às 20

'horas, as provas de Física e Matemática; dia 26 (quinta
feira), às 20 horas, a prova de Estudos Sociais; e para odia

27 (sexta-feira),' as provas de Química e Biologia. Para a

inscrição, o candidato deverá apresentar,' com o requeri
mento, a carteira de identidade e o comprovante de

pagamento da taxa deínscrição, paga na Tesouraria 'da

FESSC.
.

PROMOÇÃO SOCIAL
Criada recentemente na FESSC, sob a direção do

-Inscrições 'até segunda�feira
para os vestibulares de Tubarão

Srusque entre os 500 maiores do Brasil
Brusque(Sucursal) - A cida
de de Brusque ocupa o 980.

lugar entre os municípios
brasileiros" de acordo com

. \:lma classificação baseada
.

nos. dez indicàdores de de
senvolvímento: arreeadaçãó
municipal e federal, valor

\

adicionado do ICM, ligações
elétricas, de água e de esgo
tos, telefones, leitos hospita
lares, veículos e profíssíe-:
nais liberais.

Este levantamento é feito

pelo Departamento de Pes

quisas do Grupo Visão, da
Revista "Dirigente Murííci- putados pela equipe encarre-

pal", que apresenta a rela' gada, apontam diversos tópi
ção dos 500 municípios cos, destacando-se os seguin
classificados. Além dos dez tes: em arrecadação munici

indicadores, há informações pal, Brusque. ocupa 1120.

básicas dos municípios: po- lugar; na arrecadaçãofederal
pulação total e urbana, taxa o 490.; no valor adicionado

de crescimento da popula- do ICM o 1400.; em leitos

ção, número de agências hospitalares o 540. e em veí
-

zos a Schroeder. A popu- bancárias é número de em- culos o 790 ..

,

!.aç�o está preocupada pois a '

presas cadastradas no muní-. IMI,'OSTOS
atual ponte já foi construída cípio.

.

Brusque (Sucursal) A

li; �O anos e não mais oferece -Prefeiturmunicipal já está

segurança Além disso estará No ano passado, Brusque distribuindo os carnês, num
prejudicando o escoamento ocupava a posição de 1740. total de 6.700, relativos ao

da produção agrícola, maior município brasileiro, per- pagamento do imposto pre
fonte de renda do municí- dendo este ano, no Estado, dial e territorial urbano da

pio", finalizou Helmut Her- somente para Jaraguá do Sul cidade.
tel. e Joinville. Os dados, com- O pagamento do tributo

Ponte não é usada. Fal'ta um acesso ..

bilidade de executarem os

serviços de terraplanagem e

aterro para a conclusão dos
acessos pertencentes a cada

uma das cabeceiras da pon
te.

A prefeitura de Schroe
der concluiu dentro do pra
zo o seu acesso, o mesmo

não acontecendocom a de

Jaraguá do Sul, que até ago
ra não deu início aos traba-'
lhos de construção, fato-que
está causando certa revolta à

população de Schroeder.
O presidente da Arena

desta cidade, Helmu tHertel,
salientou que' "a sítuaçâo
assim como está, s6 tem

serviço para aumentar a do
se de irritação, pois a atual

administração de Jaraguá se

mantém omissa na-realiza

ção desse trabalho, trazendo
.

tanto política como econo

micamente enormes prejuí-

Schroeder (Sucursal' de
Jaraguâ do Sul) - A pon te
sobre o rio Itapocuzinho,
construída pelo DER, de

concreto armado e concluí
da em novembro passado,
ainda lião foi liberada ao

tráfego por não ter sido
construído seu acesso, na

cabeceira que compete ao

município de Jaraguá do

Sul.
Por ocasião da constru

ção desta ponte coube as

prefeituras de Schroeder e

Jaraguá do Sul a responsa-

Chapecõ (Sucursalj=- Se
rão ativadas, até 15 de maio,
as centrais telefônicas aute

mãtícas dos municípios de

Quilombo, São Lourenço
d'Oeste, Coronel Freitas,
Xaxim, São Domingos, Abe
lardo Luz, Pinhalzinho, Mo
delo, Saudades, Nova Ere

chim, Anchieta, Caxambú
do Sul, Palma Sola, Águas
de Chapecô e São Carlos. Os
usuários destas cidades,' ao
discarem o número 101, de
pois dessa data, entrarão em

contato direto com a central
DDD de Chapecõ, a partir
da qual e com á ajuda da
telefonista de plantão, pode
rão efetuar qualquer ligação
telefôniCa
A informação foi presta

da pelo. administrador da
.Telesc na região oeste do

Estado,Aníbal Ferraz de An

drade, acrescen tando que
"em Chapecó, dentro de 60
dias, e em São Miguel
d'Oeste, dentro de '90 dias,
serão acionados os sistemas

, DDD". Dos 1.100 aparelhos
vendidos em Chapecó, 500
já estão em funcionamento
e os demais aguardam so

mente a conclusão das redes
elétricas da Celesc.
NA CAPITAI:.

O prefeito de Chapecô,
Altair Wagner, encontra-se
nesta semana na capital do
Estado, com a finalidade de,
entre outros assuntos, tratar
da autorização do Departa
mento Nacional de Obras e

Saneamento para a canali
zação' de um trecho do ria
cho Passo dos Indíos, da

instalação pela Telesc de te

lefones nos distritos e da

implantação de rede de es

gotos na
-

avenidaG.Vargas.
No Dnos, o prefeito está

solicitando a autorização pa
ra que seja iniciada, breve

mente, a escavação e retifí

cação de mais um trecho do

canal do Passo dos índios,
entre a avênida Nereu Ra

mos e o bairro Maria Goret

ti.
Na Telesc estuda a possi

bilidade da instalação de te-
'

lefones nas sedes distritais e

com a Casan verifica sobre a

implantação da rede de es

gotos, da. avenida Getúlio

Vargas.

EDITAL No, 02/76

Matrícula inicial para o primeiro
perfodo regular de 1976

Prof. Milton Luiz Valente,
Diretor

I,

MINISTêRIO DA EDUCAÇÃO E CI)LTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CA l'ARINA

municipal, pode ser feito em

até. quatro parcelas, distri
buídas para os meses de fe

vereiro, . maio, agosto e no

vembro, sendo que () venci
mento da primeira ocorrerá
no próximo dia 29. O paga
mento fora do prazo, acarre
tará multa em 10% sobre o

total 'e o contribuinte que,
saldar toda _sua dívida antes

do vencimentó da primeira
parcela, receberá uma boni

ficação de 20%, podendo os

pagamentos serem efetuados
nos bancos autorizados ou

na Tesouraria Municipal.
O talão. deste ano, a

exemplo do vencido no ano

passado, vem impresso em

cor azul, trazendo na capa o

, brazão da cidade e as indica

ções do imposto. Na terceira.
contra-capa 'estão impressas
todas as informações e a sua
leitura é recomendada no

sentido de se evitar futuras
confusões.

. A Assessoria de Planeja
mento da Prefeitura está so

licitando aos contribuintes

que não receberam o carnê,
para que o apanham junto
ao seu Departamento, insta
lado na sobre-loja do prédio'
da prefeitura, pois a utiliza

ção dos códigos facilitará a

interpretação do 'débito.

Sub-Reitoria de Ensino e Pesquisa. .

DEPARTAMENTO DE REGISTRO E CONTROLE ACADÊMICO

Tornamos público que a matrícula dos aluno� classificados no Concurso Vestibular, para
ingresso no primeiro semestre do corrente ano, nesta Universidade, será realizada, de acordo
com o cronograma abaixo: I ,

PRÉ-ORIENTAÇÃÓ DE MATRICULA E DISTRIBUiÇÃO DO MATERIAL RESPECTI·
VO, no Auditório da Reitoria, na Trindade.
Dia 20/02/1976: J .

08:00 horas - Area de Ciências Biológicas
10:00, horas - Area de Ciências Físicas
14:00 horas - Area de Ciências Humanas e Sociais
.16:00 horas - Area de Artes e Comunicações.
EXECUÇÃO 0(4. MATRICULA, no Ginásio de Esportes, na Trindade.

Dia 21/02/1976, no horário especificado em anexo ao Guia de Matrícula.
Universidade Federal de Santa Catarina, em Florianópolis, 18 de fevereiro de 1976:

ERUSC -

ELETRIFICAÇÃO RURAL

DE SANTA CATARINA S.A.
AVISO

A Eletrific!,!ção Rural de Santa Catarina S/A
ERUSC, com sede à Avenida Ftubel1s de Arruda Ra

mos, 464 em Florianópolis SC., avisa aos interessados

que fará realizar no' dia 19 de março de 1976, no
endereço acima, a Tomada de Preços nr, 02/76, para
aquisição de Transformadores de Força.

O Edital correspondente poderá ser obtido no De

partamento de Material da ERUSC, no horário de ex

pediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se

tornarem necessários poderão ser prestados,
Florianópolis, 17 de fevereiro de 1976

A Diretoria

Telesc acionará
centrais rio Oeste

ERUSC -

I

ELETRI FICAÇÃO RURAL
-'

�.
�

DE SANTA CATARINA S.A.

A Eletrificação Rural' de Santa Catarina S/A .;

ERUSC, com sede à Avenida Rubens de Arruda Ra
mos, 464 em Florianópolis'SC., avisa aosjnteressados
que fará realizar no dià 10 de, março de 1976, no
endereço acima, 'a Tomada de Preços nr. 01/76, para'
Contratação de Serviços de Vigilância.

O Edita" correspondente poderá ser obtido no De
partamento de Material da ERUSC, no horário de ex

pediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se

tornarem necessários poderão ser prestados.
Florianópolis, 17 de feliéreiro de 1976

A Diretoria

AVISO

Pedagogia/Comunicação Social
li
I'

Assistência Social/Educação Flsica

Empresa do ramo financeir,o está selecionando pessoas do sexo

feminino que estejam cursando ou já tenham concluído os cursos acima

indicados, para trabalhar na implantação de um projeto dirigido aos

escolares desta Capital.
Oferecemos salário inicial de Cr$ 2.100,00 e possibilidades de

progresso profissional, e taxa fixa de Km rodado. Exigimos horário

integral, ccnduçâoprôpria e habilitação para dirigir.
-

As interessádas deverão apresentar-se munidas com "Curriculurn

Vitae", completo acompanhado de foto 3x4, à rua Tiradentes, ,esq.
Nunes Machado, no horário daS 9:00 às 12:0· Segunda-feira (dia
23/02/76).

.

ESTADO -- DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS ,TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

.
,

AVISO
_

O GRUPO' EXECUTIVO DE LICITAções (GEL) DO DEPARTAMENTO DE

ESTR�DAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente, leva ao
conhecimento dos interessados, que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS _

EDITAL No. 19/76, para execução de 1 (uma) ponte em concreto armado sobre o
Ribeirão Branco em �alto Weissbac�, Município de Blumenau, com prazo de entre
ga das propostas ate. às 15,00 (quinze) horas do dia 16 de março de 1976 no
Protocolo Geral do DERSC., Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

'

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidas junto ao re�erido GRUPO.

.

GEL., em Florianópolis, 17 de Fevereiro d� 1976
Eng_ Civil Osny Berretta

Presidente ...

. Eng. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construçõ�s

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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R. Sandanha Marinho Esq.' de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

,CHEVROLET OPALA CUpe VÁRIAS CORES 1976·
CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS CORES 1976

"

PICK-UPCHEVROLETCOM PREÇO EXCEPCIONAL 1976:
CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS'CORES 1976
OPALA CUpe •....•......•...............•.. 1973
OPALA CUpe ••............................. 1972
OPALA QUATRO PORTAS .•.................. 1970
GALAXIE .' ..

'
....

'

......•......•.....•....... 1968
CORCEL STANDARD DUAS PORTAS 1972
DODGE 1800 , 1974
'VOLKS 1500 •....•..... '

' , ' ' ....•........... 1972
_

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTD, TURBINA E

CARRiTA DE VIAGEM; ZERO MILHA

"

CARJONI COM� AUTOMOVEIS LTDA
í..' '

'Av.� RioJ,ra'lçQL' 53:
-

C"fonlls 22·1()42 ii<'22-6691
J Vol� 1300 L ,,',,',' '.

"

'. '. , • , '. '.
" "

• , , '�,
,

oK'
I Volks 1300 , • '.

"

'o '. �
"

•

"

o • '. � � '. , '. � � � '0 � "68
I Volks 155, •• '

..

'

....� 'e
'

..

'

..

'

...
'

... '. '.
" "

... o'••
" '

.. -74

'Belina ..'�.', � � �
"

, '.
" "

'.
" " " "

•

"

, ',.
"

'. " '74
'" 1 Corcel Cupê ,,�',', '. ,

"

� '.
" " " "

'. '.
" "

', '. , '. ',1.2
, > 1_��la,Ç�.,:;.,�' � �." "7""".� 0/' �. ""':�' • �'�" ·,:!ú!!r' 1 ..:·\,iIlJJSX ......__ ..........-:........ • �....;p; _,.. •. .. It!ll>." ..-: .... ._· • .. .. • ... • .,... . I�;q

SEMENTES DE B'RAQUIÃRIA
o pasto novo que se esparrama e forma em menos de 90 êlías.�
A�alisadas pelo CATI - Gerrnineçâo garartida. De varredura
ou ventiladas.

COMERCIAL AGROPECo.

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -lTiLEFONE�

BRAS(UA BEGE ALABASTRO OK

,If••",'BRAS(UA MARROM OK _--------------------_

BRAS(UA VERMELHO NOBRE •••••••••..••..• 1975
VOLKS 1300 L ••••••

'

•••

' '

•. ', • •• OK
JEEPWILLYS

'

.•• 1974'

REVENDEDOR

, AUTORIZADOPEGAS E VEicUlOS lTOA,

ESTOQUE DE VEICULaS
CHEVETTE AZÚL '

, " 1976
CHEVETTE VINHO •.....

'

...•... : ,. 1975
OPALA AMARELO ...•...•..••............. �. 1974
OPALA VERDE •......•..................... ' 1970
SEDAN 1500 BRANCO •...........•...•. , . ',' .. 1975
SEDAN 1500 OCRE .....•...•................ 1973
SEDAN 1500 VERDE ....•.... : , .. 1972
SEDAN 1300 AZUL .....•.......... , 1973
SEDAN 1300 BRANCO , " 1973
SEDAN 1300 DIAMANTE .....•...... , ,1972
CORCEL AMARE I:..O •...•................ '" ,. 1973
CORCEL BRANCO , ','" , .. , , 1972
CORCEL VERMELHO .....•.... : •....•....... 1971
VARIANT VERMELHO ..•...........•........ 1975
VARIANT BRANCO ....•....•................ 1974
VARIANT VERMELHO ......•._ , .. , " 1973
KOMBI BRANCO •...................•....... 1975
KOMBI BEGE ..•...•.•...................... 1974

KOMBI VERDE •..•.•........................ 1974
KOMBI BEGE CLARO 1972

POSSVIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICUlOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R, GASPAR OUTRA - 90 ESTREITO
Fone: 44 - 0522
Florianópolis.

•
.

OPTO, D� VENDA DE VEICULOS USADOS -

�ODELO COR ANO�
CORCELSTD BRANCO 1.972

CORCEL 4 PORTAS AMARELO 1.975

CORCEL 4 PORTAS LARANJA 1.974

CORCEL 4 PORTAS AMARELO 1.972

CORCEL LUXO BRANCO 1.974

MAVERICK LUXO AZUL 1.974

MAVERICK LUXO AMARELO 1.974

MAVERICK LUXO PRATA 1.974

0�;I!��RTAS BRANCO 1.972
VERDE 1.974

VARIANT AZUL 1.970

'DODGE - SE AMARELO 1.972

DODGE - GL BRANCO 1.974

OPA,LA 4 PORTAS AZUL 1.970

�PALA-4 PORTAS MARRON 1.971
....

,DIPRONAL, paga melhor pelo seu v!!(culo.

f IrRu� Felipe Schmidt, 60 \..

f ,- - ,

t ��: "Fones: 22-3321 e 22-2197
1.-. .

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSW/l.GEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULaS USADOS
TIPO; COR:

-

ANO:
f.500 Branco Lotus 1972
1.500 Ocre Marajó 1974
1,500 Branco Lotus 1975
1,.300 Verde Folha 1970

1,300 Azul, Caiçara 1974
Variant Azul Diamante 1972
T. L 4 Portas Verde Mfstico 1973
1.300 Branco Lotus 1974

Dispomos de motores 1_300-, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

IT�- :Bn::T:RA m.A.:R]
COMERCIAL BEIRA MAR VEICULes E RfPRE5ENTAçoes LTDA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757
Corcel Cupê Luxo Branco Nevasca .-� . , .' 1973'
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial ., , .. ,.". 1973'
Corcel Cupê Luxo Vermelho Cadmium ,.... 1971
Corcel Cupê Luxo Branco , 1970
Volkswagen TL Bege Alabastro .. , ,., .• , .•. , 1974'
,Volkswagen 1.300 Ocre Maraj6 , ,. 1973
Volkswagen 1.500 Azul Niágara , , 1973

Volkswagen 1.500 Amarelo Caju ,., , 1973'
Volkswagen 1.500 Azul Pavão •..... ,' .. , . , , . , , . ,. 19721.
Volkswagen 1.500 Verde Arlequim , ,.", 1972'
Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial ' .. " 1971
V01kswagen 1.600 4 portas Branco .. '." ," 1969

Brasília Castanho Metálico
• , , .. , , , , , 1973

Rua Rotnualdo Andreazzi, 485 ( defronte à BOMCAR) -

I' 'Fone 2-4748.
CAMPINAS -SP.

• -. "D�'NISTllA!<AO DE CDNDOIOHIO

Necessita para cadastro e seleção, candidatos'
a:

Zelador - porteiro - ascenssorista - g",a·
gista - vigia - fachineiro - eletricista - enca·

nadar.
I nformações no horáro comercial - Centro,

Executivo Miguel Daux - Rua Anita Garibal·
di no. 19 - 100. andar - conj. 1002,

.

HOTEL ROYAL - CONTADOR
I

Precisa-se de TÉCNICO, EM CONTABILI- I'
DADE para serviços de controle. Idade míni-
ma 35 anos, Paga·se bem. Apresentar-se com

,

documentos durante o horário comercial, no
Hotel Royal à rua João Pinto:

,

APTO. ALMIRANTE lAMEGO 199,34 m2
APto. contendo f3 ciuartos (sendo 01 com banhei.

tO priVl!ti�o), living, làvabo iocial, banheiro famili.,
ampla COZIn�, área de serviço, depend'ncia co......
para emprega(la e garagem, �ceAtral, uulejoj ...
radQs, vista parà o mar,

, Preço de 0C8IiI0 Cr$ 581.500,00 ',,'

_ Tra_�ªr!l rua Felioe Schmidt.,�7 - Ed. DiasV�
-;.:*��r.eloJ_a ,- 15-16-17 9U jI�lQ!; ,.

:aleforn.2HfJ&t<_
2�7,- Régis lm6veis � C;:RE�J. no, 68,

A_uto Viação São Cristóvão SIA,
FLORIANÓPOLIS - ESTAÇÃO RODOVIÁRIA

- FONES: 22-5003 - 22-1468
ESTREITO - RUA SANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44-1768
HORÁRIOS

P/LAGUNA - Às 5,15 - 7,00 - 19,00 - 21,00
, prruBARÃO - CRICIOMA e ARARANGUÁ - Às 5,15 -

7,00 - 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 - 19,00 - 21,00,
PORTO ALEGRE - 5,15 -7,00 -19,00 e 21,00 horas
PORTO ALEGRE - 23,15 - DIRETO S/ESCALA
PORTO ALEGRE - 22,45 - CARRO LEITO

"ESTAMOS ADMITINDO RECEPCIONISTAS"

Exigimos ótima aparência, instrução �egui1do
grau, com bastante comunicabilidade,
Indispensável apresentar-se com .os quisitos
acima solicitados, entrevistas com Sr. Odiion
no horário das 8 às 10 horas.
ÓTICA SCUSSEL LTDA

APTO, COM ,366,23 m�

MlTORISTA
Necessitamos motorista. Interessados dirijam-se 'à rua Tenente',

Silveira, 25 - 10. andar, para entrevista.i

Contendo 4 quartos (2 sultesl., banheiro soclal, escrft6riO,
living, sala de jantar, hall social, copa, cozinha americana,
área de serviço, dependência para empregada e 2 garagens.

Inabitado, pronto para ocupação, melhor preço por m2 da

praça (Cr$ 2.800,00'0 (2).
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15, 16 e

17 ou peios telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Im6veis -

CRECI no. 58
'

RÁDIO DIFUSORA,
1962 1975

13 ANOS DE
POPULARIDADE

E BONS SERViÇOS
CRICIÚMA-SC. ,PRECISA-SE

1 cozinheiro Cr$ 3.000,00 mensais, 5 empregados .

de cozinha Cr$ 1.000,00 mensais. Tratar no Bestau

rante Corujão, na Lagoa da Conceição em frente ao

Posto.nÁGUIA BRANCA"
PATO BRANCO - PORTO ALEGRE

, Venha viajar conosco e sirva-se 'do gentil atendimento que
esta 'Empresa lhe oferece,sligando Rio Grande do Sul - Santa
Ca�arina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO ÁGUIAS".

Sarda de Porto Alegre, às 20:00 horas
Sarda de Pato Branco às'14:00 horas.
Diariamente inclusive aos domingos.
Itinerário servido.
Pato Branco - Mari6polis - Clevelândia - Abelardo Luz

- Chapecózinho - Xanxerê - Xaxim - Chapec6 - Goio-en
-.Norioai .:.., Trindade - "Ronda Alta - Rondinha - Sárandr
- Càraztnhei ..:.. Solédade - Lajeado - Estrela - Monteriégr(j'

,

- Sã� Leopoldo - Põho Alegre.,

REPRESENTANTE

PARA O ESTADO
Y • -

•

, ,

"Grande Empresa de São Paulo, importadora de rolamentos e

Ferramentas, procura representante que seja do ramo, para o

Estado de Santa Catarina. J: necessário possuir referências e

condições de cobertura total do Estado. A empresa oferece
excelente oportunidade de progresso. Enviar cartas com refe
rências para Caixa Postal. 4996 ou Rua Vitória, 234 - Fone:
221-2011 - São Paulo -'Capital.

RUA DESEMBARGADOR GIL COSTA
No. 170 - Cr$ 450.000,00

Vendemos ótima residê .....cia com 208,00m2, em terre
no medindo 505,00m2, contendo 3 quartos, BWCs,
living, cozin"a, copa, escritório, dependência comple
ta de empregada, quarto brinquedos, churrasqueira,
área de serviço, garagem, armârlo embu�ido, cozinha
americana completa, estante na copa. A vista ou a

combinar.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA

" Rua Cei Pedro Demoro, 1825 - Estreito,
CRCI 41 - CREA 4918 - F,ooe 44-2966

Ó"{IMA RESIDÊNCIA - FASE
DE ACABAMENTQ 131,00m2

RUA FRANCISCO TOLENTINO,48-CENTR,9
CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

ALUGA-SE
NA LAGOA DA CONCEiÇÃO

CASA DE MATERIAL, MOBILIADA, COM QUATRO
QUARTOS, DOIS BANHEIROS, ,SALA GRANDE, COPA
COZINHA, CHURRASQUEI RA E TERRENO COM
2.000m2. TRATAR NA LAGOA NO RESTAURANTE MI
GULÃO OU PELOS FONES 22-6591 /22·1042.

Próximo ao Supermercado Comper, vendemos com 3

quartos, living, Copa/cozinha, 2 BWCs, gar898m.
Cr$ 270.000,00. Entrada e saldo a combinar.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA

Rua CeI. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI41 - CREA4918 - Fone�2966

MAVERICK-76 4 CILINDROS,
Trensfere-sa.ftnanclemento. Tratar: à rua Frei Caneca no.

1 - apto. 201. no horário das 18:00 às 20:00 horas.

EXCELENTE RESID�NCIA NO .

ESTREITO - Cr$ 450,000,00

,Ext,intores -Mangueiras
Vendas - Reéargas -- lnstalacões

'.. 44-1377

Fonesl44_1537SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito COMPRO

Firma pequena com rentabilidade comprovada nesta capi
tal, ramo de comestíveis hotéis ou outro ramo para aplicação
de capital.

Proposta com descrição completa do negócio in'c1usive 10-'

calização e forma de cantata para Dr. Carvalho - rua Desem
bargador Motta no. 2457 - Curitiba - PARANÁ. Mantém-se
absoluto sigilo. A toda proposta haverá resposta� 30 dias.
Não .aceito intermediários,

Vendemos com 150,00m2, contendo suite, 2 quartos,_
living, copa, cozinha, BW_,Cs, depen�ncia-de erilfHeóa
da, área de serviço, garagem e telefone. Em acabamen

to. Entrada e saldo financiado.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRm 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

COBRASE - ESCRITÓRIO JURíDICO
'DE COBRANÇAS

Dr. AHatar Farias de Medeiros
Advogado Responsável

OAB/SC 1.956 - CPF 070.287.769
, , '

Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

conj. 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa Cata
rina.

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendo ,2 pavimentos. Térreo -

Escritório, sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para empregada, depósito e garagem. Pavimento
Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti
dos).

Preço Cr$ 575.000,00
Tratar à rua Fel ipe Schmidt, 2,7 - Sobreloja - Salas 15, 16 e

17. ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis I móveis -

.GRECI no. 58.

SECRElARIA - PRECISA-SE
I

'

DR. EDIVAN JAEGER
CI ínica Geral - Edifício Fleming. '

Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153. - 60. andar .:_

fone 22-1523.
'

. Com con hecimentos gerais de escritôrlo, boa aparência,
idade entre 16' e 21, anos. Of.erecemos salário inicial

Cr$ 800,00. Apresentar�e com documentos e duas fotos

3x4, na rua Salvio Gonzaga - no. 20 - Coqueiros (Esquadri
mar).

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: carteira de habilitação :_

categoria Amador e o certificado de propriedade do veículo marca'
Volks 1500. ano 1971, placa AB-9144, pertencente ao Sr. Osmar

-Octacillo Xavier, ,.'_

OOCUMENTOS PERDIDOS
.Foram perdidos o Certificado de' Propriedade e todos os demais
documentos do veículo Vcilkswagen-Variant, ano 1975, motor no,
dV-353386, cor azul caiçara, placas CH-3978. de propriedade da

'Granja Goletto Ltda.

Chapecó, 11 de fevereiro de 1976'

DOCUMENtoS PERDIDOS
,Foram Perdidos os documentos de propriedade do veículo Pick-Up
Willys; ano 1966, cor azul claro, 'fT,Iotor,no. B6-238.070, chassis no.

69221.00067, placas DP-0197" de propriedade do Sr. Darci Alt.
,

Cunha Porão 11, de fevereiro de 1976
--,��I:---------------------------------------

'�

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Identidade.

Carteira de Habilitação - Categoria Profissional -, Certificado de

Propriedade do veículo marca DKW, placa Bl-42B9. chassis

S103899, pertencente ao Sr. Antônio Almeida.

COQUEIROS - PRAIA DO MEIO
Apto. quarto, sala, cozinha, banheiro e garagem. Preço:

Cr$ 150.000. financiado. Tratar: com Edith - Besc - Ag.
Central - Térreo.

, VENDE-SE
ESCRITÓRIO DE CONTABILIDADE

TRATAR:
HORÁRIO COMERCIAL
EDIFICIO DIAS VELHO
40. ANDAR - CONJ. 414
CAPITAL

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No, 76:":"114

AVISO,

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

público, para conhecimento dos interessados que receberá

propostas de firmas habilitadas preliminarmente, nos termos
do Decreto GE 8.755 de 15.12.69, até .as 15 horas do dia 27
.de fevereiro de 1976 para o fornecimento de "REFORMA,
INSTALAÇÃO E SERViÇOS GERAIS".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento
Sentral de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
.,Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados
os esclarecimentos necessários e fornecldes cópias de Edital.

'

Florianópolis(SC), em 18 de fevereiro de 1976.
CAR Los GOES BESSA

Diretor Geral

VENDÊ-SE
AGRONÓMICA:
Ótima residência, contendo suite Úclouse, mais dois dormitó
rios, dep, empregada garagem etc,

ITAGUAÇU
Terreno de 16,50 x 22.00 - Bom preço, com alguma facilidá
de. Rua Angelo Laporta, 7 - Fones: 22-4190 e 22-4075 -

CRECI 374 - XI Região.

ALUGAMOS
1. - DeJi1ÓSito em Barreiros, com 800,00m2, contendo escri

tório, BWC, telefone e pátio de estacionamento e descarga.
Cr$ 13.500,00.
2. - Apartamento no, Estreito, contendo 2 quartos, living,
copa, cozinha, BWC, área de serviço e garagem.
Cr$ 1.800,00.
3. - Apartamento na rua Abel Capela, Coqueiros - contendo

3 quartos, living, copa, cozinha, BWC, garagem e área de

serviço. Cr$ 1.900,00.

CONSTRUTORA E IMOBILlÁRIABERCATÓN LTOA
Rua Cei . Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

DEPOSITO DE ALVENARIA
Aluga-se um depósito de alven�ria equipado com duas

(2) câmaras frigorífieas e uma antecâmara com capa
cidade de 100, toneladas, com um escritório e uma

sala para gerência com telefone e- ar ,?ondicionado, à
rua Francisco Tolentino no. 9, Centro.

'

Tratar pelo fone 22·0581

APTO. ALUGA-SE
Aluga·se um apartamento mobitiado ou não, com 3.
quartos, sala, copa, cozinha; banheiro ,social e depen
dência de empregada com banheiro, à r!Ja Felipe
Schmidt 27 - Ed. Dias Velho 120. andar.

Preço: Cr$ 3.500,dO
Tratar: pelo fone 22-0581

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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" IJipe avança sinal, colidindo com
àmbulância e Volks: seis feridos

, .

Mais uma Vf:L, a desaten-
'

çãO, consequente �a pressa
de um dos mot�nstas, qu�
imprimia ex�esslva veloci

dade ao velcul?, caus�u
uma violenta colisão, regis
'ttlilÍa às l6h30m de ontem,

,

envolvendo três can::os - um

Jeep' de Bom Retiro, um

Volks de Florianópolis e

urna Ambulância do INPS -,

causando o tombamento

deste último. O Jeep trafe

gava na rua Gaspar Dutra é

entrou no cruzament? �om
o 'sinal fechado, colidindo

com .os dois veículos que
procediam do Viaduto PFesi

dente Kennedy. Seis pessoas
resultaram levemente feri

das das quais quatro viaja
vadt na ambulância e as de

maiS, uma em cada carro. Os

danos materiais foram de

elevada monta, enquanto
que os motoristas nada so-

freram. , ,

OACIDENTE
A ambulância Rural

Willys, placas CF�0729,
propriedade do. !ns�ituto
Naciõnal da Previdência So

cial - INPS -, dirigida por
Osmar Silveira (46 anos, ca

sado, residente na rua geral
de Ponte do Imaruírn, em

Palhoça), trafegava no Via
du to, ao lado direito do

" Volks, chapas AB-1663, sen-

do primeiramente atingida
pelo Jeep. Com o impacto,
o carro do INPS tombou à
margem da via, causando
ferimentos em seus ocupan
tes, sendo que o Volks, per
tencen te a Cândido Zímmer
mann DaffiãSlõ, dirigido por
sua noiva Rosângela de Fáti
ma Silva (1'9 anos, solteira,
diretora 00 Jardim de Infân
cia Piasito, localizado na rua

Heitor Blum, 425, no Estreí-
,

to), teve o para-lama di:an
teiro-direito atingido, além
das avarias registradas na

suspensão, e ficou locali
zado um pouco, atrás ,da

.

ambulância, com a traseira
na rua Gaspar Dutra.

O veículo causador do
acidente, o Jeep com placas
de Bom Retiro, BR-0259,
pertencente li Olávio Casta
nheiro, tinha ao volante seu

filho Moacir Castanheiro
(31 anos, casado, residente
em Paraiso da Serra, Bom
Retiro), que nãodeu atenção
ao sinal vermelho, ou mes

mo aos avisos de outros
motoristas e mesmo do
guarda de trânsito, destaca
do no local. O carro foi
guinchado' pelo Detran, fi
cando totahnente irrécupe-'
rável, segundo declarou um

mecânico que observava a

manobra.

'Quatro, mortos e dez
-

feridos em ônibus

que eaiu de viaduto
São Paulo - Quatro mortos e dez feridos, sendo alguns

em estado grave, foi o saldo da queda de um, ônibus da

Víação Santos-Cubarão, no Rio Piacaguera, prôxímo a

Cosipa, - Companhia Siderúrgica Paulista, ontem de

manhã. O motorista do ônibus, que vinha da Cosipa em

direção ao bairro do Casqueiro,em Cubatão, tentou desviar

o ve ículo de um pedestre - que acabou sendo atropelado -

mas este perdeu a direção e _caiu do viaduto, de uma altura

de 12 metros, ficando parcialmente.submerso, de rodas para
"

cima. Naquele local, o rio tem menos de dois metros de

profundidade,
.

Imediatamente o soldado da polícia militar, Raimundo
, de Oliveira Batista, ouvindo gritos depassageiros correu para
o local. Dos 13 usuários que o õníbus, !LaJl�portava, dois
morreram ínstantaneamen te. Bertolino Silvestre dos Santos

e Antonio Augusto Belarmino, feitores da/empresa Servíx,

No pronto socorro de Cubatão morreram mais dois: a

cobradora Isaura Gomes da Silva, de 25 anos, e um homem

aparentando 30 anos, de cor branca, não identificado. �m
guincho da Cosipa retirou o ônibus para a margem �o no,

facilitando a retirada .dos feridos,
.

Entre os dez feridos, está o motorista do õníbus,
Otaviano dos Santos Barreto, de 24 anos, que' estava
completando sua primeira viagem do dia. Ele foi salvo pelo
policial que quebrou os vidros do ônibus com uma .ped:a
para retirar os feridos. Raimundo chegou a fazer respiraçao

artificial, boca-a-boca, na cobradora, mas ela não resistiu

aos ferimentos. Mais tarde, sujo de lama e com 'um corte na

mão o soldado da PM recebeu elogios do comandante de

sua corporação, capitão Antonio Bastos Dias.
.

Entre os dez feridos, oito que estavam em estado mais

grave,' foram internados na SantaCasa de Santos: José,

Calazans Cruz, atropelado pelo ônibus no viaduto, o

motorista Otaviano dos Santos, os passageiros Raimundo da

Silva Santas, José Vitorino da Silva, Walter Alves Pires,
Adalberto de Carvalho, Antonio Manoel Arruda, Elias

Antonio Salvador, Jósé Cordeiro Filho e Amadeu Luis

'Silveira.
'Enquanto se formava um congestionamento de quase sete

quilômetros provocados pelos curiosos que desejavam ver o
, ,

I

õnibus completamente destruído na margem do rio, a

polícia prendia Milton Cunha de Souza, João' Batista da

Silva e José Pedro da Silva, que tentavam saquear as

vítimas. ,

Na delegacia e no pronto socorro de Cubatão, chegaram
dezenas de mulheres com crianças, procurando seus fami

liares que estariam no ônibus acidentado. A preocupação
era que o acidente tivesse acontecido com um dos ônibus

que levava operários à Cosipa, que normalmente trafegam
completamente lotados.

Acusado da morte da

bailarina nega s�r
autor dos tiros

Joinville (Suc;ursal) - Ao ser ouvido pela polícia no

inquérito policial rnstaurado na Delegacia de Polícia da

Comarcà, Osni Fagundes, 41 anos, natural de Guarapuava
no Paraná negou que tenha sido autor da morte da meretriz

Maria Souza, 25 anos, crime �corrido segunda-feira, à noite,
'

no interior da Boate "Emenda" na SC-21, na localidade de

fu�� :_
Disse que, realmente, estava embriagado e que discutiu

Com Antonio 'Vicente Filho, proprietárioda boate, sendo
agredido por este; mas quenão acionou o gatilho de seu

revólver. Enquanto isso, várias testemunhas ouvidas pela
POlícia, confirmaram que Osni Fagundes foi o �utor �os
disJlaro�, um dos quais causou a morte de Ma�a. Ale�
disso, o revólver apreendido em seu poder, tmha tres

capsulas deflagradas, o que confirma a informação �as
testemunhas, de que ele detonou três tiros a esmo.

Preso em flagrante, Osni Fagundes continua recolhido à

Cadeia Pública de Joinville, onde aguardará o pronuncia·
menta da Justiça.

,

O motorista do Jeep ale
gou que dirigia em alta velo
cidade, sem dar atenção ao

sinal que estava fechado, em
virtude da pressa originada
pelo .fato de ,ter um parente
hospitalizado na Capital, em
estado grave.

O veículo atingiu os dois
outros que trafegavam no

Viaduto, batendo na lateral
direita, da ambulância, pro
vocando seu tombamento,
e em seguida mudando to
tahnente de rumo.
,TESTEMUNHAS

Vári as pessoas presencia
ram' o fato, algumas das
quais chegaram mesmo a
tentar prevenir o motorista
do Jeep, o que não conse

guiram
O condu tor do Volks de

placas CE-0873, Manoel
Amaro -Antonio, pertencen
te a Secretaria de Segurança
e Informações, que também
trafegava na rua Gaspar Du
tra e estava parado aguar
dando o sinal verde, tentou
chamar a atenção do condu
tor do Jeep através de busí
nadas.

No mesmo carro viajava
o Delegado do Estreito,

Tenente' Alcides, que em Bom Retiro), medicada em

poucas palavras, manifesta- uma farmácia, ,e Neida da
das a respeito do fato, deno- Silva (30anos, casada, que
tau as circuntâricias em que, mora em Campinas, na rua

ocorreu o acidente, dando Frei Hilário, 90), viajavam
uma visão clara da realidade. no Jeep e no Volkswagen,

Também o guarda do De- respectivamente, Ambas so-

"tran, Manoel José Feman- freram ferimentos de natu

des, que prestava serviço no reza leve, sendo que a últí

Iocal, afirmou que "tentei ma foi medicada no INPS. A

parar o Jeep mas, já era outra passageira do Volks,
tarde". Rubia Jarnile da Silva (17
vfTIMAS anos, solteira), irmã- da mo-

Seis pessoas resultaram torista, �ada sofre?- .

levemente feridas, das quais O aC1den�e foiregístrado
quatro haviam sido liberadas

_
pela Delegacia de Segurança

da sala dê reabilitação do. Pessoal e o levantamento
INPS e estavam sendo con- pericial procedido pela Polí
duzidas às suas residências. cia Técnica.

Na ambulância viajavam Além do carro guincho
as irmãs Margarete Maria (5' do Detran, .compareceu ao

anos), Nazarete Maria (9 local uma ylatura do Co�po
anos), e Neuza Maria Satur- de Bo�b�uo� do E�tretto,
nini (11 anos), todas medi, qu: retirou. a gasolina do
eadas no Hospital Infanti chão, prov�m�nte do tanque
.com ferimentos leves, e CeI- da ambulância que. estou
so de Freitas (73 anos, sol- rou, co� 9 [1m. de evitar um
te ira, residente na localida- possível íncêndio,

.

de de Coloninha, em Palho- Dezenas de carros e cun

ça), que também sofreu le- asas acor.reram ao �ocal, o

ves escoriações e foi atendi- q�e servl� para dificultar

do no Hospital de Catil:!l!ge� ainda mais o tráfego, que
As demais vítimas, Laíde pelo p�az�. de quase u�

Pereira (30 anos casada re- hora fOI feito com precane-, ,

dsidente em Paraiso da Serra. da e.

LIRA TÊNIS, CLUBE
. \

CARNAVAL - 1976

PROGRAMAÇÃO
DIA 18/02 - Início da venda de mesas para o Carnava!176
DIA 19/02 _ I nício da venda de mesas para a "Noite no Hawai"
DIA 21/02 ....... NOITE NO HAWAI - 23 horas _ Orquestra Carnavalesca Band
Show
DIA 27/02 - Último dia para renovação das Carteiras Sociais
DIA 28/02 - 23 horas - ABERTURA DO CARNAVAt DE 1976
DIA 29/02 - 16 horas - BAILE INFANTIL

DIA 29/02 - 23 horas � BAILE CARNAVAL
DIA 01/03 - 23 horas - BAILE CARNAVAL - Oesfile das Fantasias pre
miadas no Baile Municipal de 1976.

DIA ,02/03 - '23 horas ....... BAI LE DE CARNAVAL
DIA 06/03 - 23 horas _ "ENTERRO DOS ,OSSOS" _ Encerrament� oficial
do CARNAVAL DE 1976.

AiTRAÇÃO: LUIS AMÉRIC.O - "Casa cheia oh.•.
CONVITES

CASAL INDIVIDUAL'
4 Noites - Cr$,600,00 4 Noites -;- Cr$ 350,00

'

3 Noites - Cr$ 500,00 3 Noites - Cr$ 300,00
2.Noites ..... Cr$ 400,00 2 Noites - Cr$ 200,00
1 Noite _ Cr$ 300,00 1 Noite '_ Cr$ 150,00
OBSERVAÇÃO: OS convites para as quatro noites de carnaval, darão direito
ao ingresso para o baile "ENTERRO DOS OSSOS".

,CONDiÇÕES: Os convites serão expedidos a juíz() da Diretoria e mediante:

1) Apre�ntação pessoal por sÓcio proprietãrio, quites com a tesouraria.
'2) Que o convidado' não resida, comprovàdamente, na Grande Florianópolis.

MESAS (4 Noites e Enterro. dos Ossos)
1 - PISTA - Cr$ �OO,OO
2 - OUTRAS - Cr$ 150,00

FI,orianópolis, 13 de fevereiro de 1976
Marco Aurélio Moreira

Diretor Social

S._R.
CONSULADO DE 'PORTUGAL

AVISO·
Capacidade Eleitoral e Recenseamento-CiõscidádãosP-ortugueses residentes no Estrangeiro.

- o Consulado de Portugal em Curitiba faz saber, com vista às próximas eleições para a

Assembléia 'Legislativa, quê têm capacidade eleitoral todos Os cidadãos portugueses de ambos os

sexos residentes rio Estranqaire, dede que sejam maiores de 18' anos (completados até 27 do

corrente) e tenham feito a sua inscrição consular AO Consutadoda área do seu domicrtio.
_ A inscrição consular de que depende a capacidade eleitoral dos portugueses que ainda não

possurrern, terá de ser efetuada até 27 do corrente inclusive.
,

'- A inscrição no recenseamento decorrerá perante a respectiva Comissão de Rec�nseamen�o,
que funcionará neste Consulado de 20 de Fevereiro a 5 de Março de 197�, no segul�te horário:

- dias úteis - das 10 às 12,horas e das 20 às 22 horas. Sábados, Domingos e Fenados - das

14 às 20 horas.
- Os interessados têm toda ii vant�gem em obter, caso não o possuam, Certificado de

Inscrição Consular ou Averbamento em Passaporte, nas condições devidas, a fim de se evitar

acumulação de serviço nos dias em que decorrerá o recenseamento.' ,

- Até 17 do corrente poderá qualquer cidadão eleitor cornunícar'ao Gerente deste Posto as

razões que, 'em seu entender, desaconsethern a escolha de qualquer dos designados para a

Comissão de Recenseamento, cuja relação consta de um AVISO afixado na Chancelaria deste

Posto Consular.

Curitiba,_em 14 de Fevereiro de 1976.
O Cônsul

ESTA'DO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORlES E OBRAS
DEPARTAMENTO' OE ESTRAD,AS DE RODAGEM·

AVISO
O GRUPC) EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE

ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por, seu Presidente, leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta à TOMADA DE PREÇOS -

EDITAL No. 17/76, para o fornecimento e adaptação de Motores Diesel em 39

(trinta e nove) unidades, em substituição aos motores a gasolina, em chassis F-600
ano de' fabricação 1974, com prazo de entr� das prõpostas até as 11 (on.ze).horas
do dia 04 de março do ano de 1976, no Protocolo Geral do DERSC, EdlffC;lo das

Diretorias, em Florianópolis"
Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos

serão obtidos junto ao referido. GRUPO.
GEL, Florianópolis, 17 de fevereiro, de 19,76.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente'

Engo. Civil Moacir Mondardo
Diretor de 'Operações

Três crianças, assustadas e levemente feridas, foram retiradas da ambulância.
,

o SUL DE SANTA CATARINA,
I

I
'

,

AGQRA ESTA ,LIGADO
,. _,

A GRAND� SAO PAULO
DA MANEIRA MAIS DIRETA,'

.

I '

CONFORTAV_El� E
,

, ,

I

ECONOMICA" 'POSSIVEL.
sua maior tranquilidade.

/

A Empresa Auto Viação Catarinen
se, inaugurou a sua linha entre Cri-

,

�::sm;eec���:��I�s C�:,hs�::Sase�:� ::";;';;it
,São Paulo as 19 horas e 45 mi'nu�
tos. A viagem é feita em onlbus ,.

,

com motor turbinado super silen- (Jslarinense';iosó, com suspensão a ar e atendi-
mento personalizado. Tudo para a ,O TRANSPORTE CARINHOSO

,.

�BESC
II:\:. Banco do Estado de Santa Catarina' S.A.

SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO
GEMECIRCA - 200 75/97

CGC/MF no. 83�876.003/0001 -10
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLeiA GERAL ORDINARIA
São convocados os senhores acionistas a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na sede

deste Banco, à Praça XV de Novembro, no. 1, esquina da Rua dos Ilhéus, nesta Capital, no dia
05 de março de 1'976, às 16,OO'horas, eom a seguinte \

,

'ORDEM DO DIA
10. - Tornar con'hecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de 1975, bem
como examinar, discutir e deliberar a respeito dos Balanços, das "Contas de Lucros e Perdas" e

dos Pareceres do Cansei ho Fiscal e do Auditor.
20. - Fixação da remuneração dos membros da Diretoria.
30. - Eleição dos membros do Conselho Fiscal, e de seus suplentes e fixação de sua remunera

ção.
4Ç>. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 10 de fevereiro de 1976

Jorge Konder Bornhausen
Presidente

A. GONZAGA S.A.· CONSTRUTORA

Sociedade Anônima de Capital Aberto
CGC/M F no. 83.873.984/0001-42

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
E�ITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas desta Sociedade a comparecerem à Assem
bléia Geral Extraordinária a se realizar no dia 27 de fevereiro de 1976, às 20 horas,
na sede social, à Rua Arcipreste Paiva no. 11, 70. andar, sala 705, nesta Capital, a

fim de apreciarem e discutirem a seguinte ordem do dia:
10.) Aumento do capital social de Cr$ 12.290.379,00 para Cr$ 15.362.379,00,
com aproveitamento de Reserva no valor de Cr$ 3.072.000,00.

20.) Alteração do Artigo 50. dos Estatutos Sociais e Reforma do Artigo 20. - ,

Parágrafo Único.
30.) Outros assuntos de interesse social. '

Florianópolis, 18 de fevereiro dE, 1976

Admar Gonzaga
Diretor Presidente
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Uma situação muito séria
está o concurso das músi

eas para o -carnaval 76,
promoção do Diretur. As,

músicas que foram selecio

nadas são realmente mere

cedoras do lo. lugar, acon
toce .que urna será classifi
oada como a melhor do

il1o.
xxx

A Universidade para o De

g.nvolvimento do Estado

de Santa Catarina acaba de

fieI incluída na relação das

instituições de ensino su

perior do País que recebe-

Ião microscópios monocu

[ares para utilização em

caráter experimental. Os
aparelhos são de fabrica
ção nacional e a sua remes-
,

,

SI'l esta a cargo do Progra-
rna de Expansão e Melho
ramen to das Instalações do
Ensino Superior.

xxx

Viajou para São Paulo on

de participará da, cerimô
'nia do casamento do Enge
nheiro Cotrln Filho, o ca

sal Leny e Rubens Pereira
Oliveira.

xxx

Ouem esteve em nossa ci

dade na última semana pa
ra assistir à bênção do ca
samento do jornalista An
tônio Kowalski foi 0 ex-

Secretário de Estado Dr. t '

paulo Aguiar.
xxx

Amanhã será o show na:

boíte do Laguna Tourist

Hotel, gaiola de ouro da

praia do Gi, Bete Carvalho.
O fabuloso conjunto de

Ely Arco Verde, como'

acontece diariamente, mo
vímentará turi stas e gente

,
' \

'da' sociedade catarinense,
que circulam por lá.

xxx

A diretoria do Lira Tênis
Clube também está se '

movimentando para seu

carnaval no clube da coli
na.

xxx

O bota fora de ','A Mode
lar" na Trajano 7, tem le
vado gente importante

-aquele • estabeleci
mento comercial. , '

, i:xx-::',��';'
O Prefeito''''E'sperldião
Amin &10'u" às sextas-fei
ras no horário de 11 às 12
horas recebe- em seu gabi
nete a imprensa para entre
vistas oU:;�Vulgação sobre
serviços em' sua gestão.

xxx

Segundo informações da
Secretaria da Saúde, os ser
viços de ambulatórios im

plantados ,com base no

convênio firmado com o

Instituto Nacionál de Pre
vidência Social, continuam

nho pelas praias da llha, o
decorador Fernando
Betzler.

de Jesus, Olcedir Caldas e

João Carlos Freitas vão re

ceber a bênção do casa

mento. A recepção as con

vidados será na sede do
BESC.

sendo prestados nas unida
des sanitárias no interior
doEstado.

x.x.x

Em São Paulo, .hoje às 19
horas na <;ápel'it do Colégio
Bani, dar-se-áa bênção do
casamento de Maria da
Glória Luz, e o médico
Ademir da Silva Rico.

Após a bênção na .sala de
recepção '(la çl!-P�@'Qs"noi
vos e, se�s:�J?;��>$í:�:):é" Sra.
Dr. AldO'·Lui�;:e::$r�:e Sra.
Licínio dâ,�v.�f.Riéõj rece
b e rão' "�iimpriri1éntos, de
convidados.' .: ,-;

x x'X,�,�: ,

Circulando húmiSl'-2 zeri-
'-a:;j�:�:,JL�'.<·,·-

.

xxx

Elcy e Cyro Barreto estão'

chegando de uma viagem à

Europa onde visitaram 10

países. Paris, a cidade que
mais encantou o casal Bar
reto.

xxx

Cacau Manezes e Ricardí
nho hoje estarão na boite
do Lagoa Iate Clube com
seu espetacular som, feste
jando a abertura do cam

peonato de surf.
xxx

Já viajou para Brasília o

engenheiro Henrique Bran
dão Cavalcanti, Diretor Su- .

períntendente da Siderur-

Beto
Stodieck

A decadência de uma loteria
Durante a minha recente e rápida estada no Rio, seniana
'passada, em contato com casais amigos, todos jovens e

pertencentes à ótima classe social, fiquei impressionado
com o péssimo relacionamento entre eles - maridos e

mulheres ainda recém-casados.
'

---

*

Não sei o que é que está havendo: Ou melhor: acho que
sei: provavelmente trata-se da tão decantada falta de

maturidade; aquela velha estória de que viver é uma

coisa, conviver é bem outra. Enfím, lá estão eles reman
do contra, a maré, pois o homem achou por bem
estabelecer normas, que são contra a sua natureza: ele é,

por demais mutável, hoje está aqui, amanhã está lá; no
almoço come uma coisa, no jantar não quer nem saber
de ouvir falar. São coisas da natureza e que não me cabe

aqui analisar.

*

Só quero transmitir o espanto que tive ao ver casais

amigos se degladiando, ele falando, ela contrariando - e

assim, vice-versa, que é para chatear, discordar, enfim, é
implicância, é saco, cheio, é o fim da picada. O fim do
caminho.

*

Enquanto ele se queixa, ela reclama. É um jogo de

empurra-empurra; quem faz isso, quem deixa de fazer

aquilo. É a total falta de entrosamento, de estrutura. São
, os filhos chegando - e que não entendem nada. São

todos se neurotizando. É o dinheiro cada vez mais curto.
É a luta cada vez maior. É ela gastando: é o homem que
não quer pagar os luxos que a mulher (quase menina)
tinha nos bons tempos da casa dos pais. "Volto para a

mamãe". E haja coragem para enfrentar urn desquite. É
um horror. É a falta de liberdade.

*

Vera
A imprensa paulista; en

cantada, está afirmando
que Vera Fischer, final
mente, está sendo reco

nhecida como atriz, que
não é mais aquela.mulher
objeto que qs pomochan-

'"

chadas adoravam mostrar, ,

nas telas brasileiras. É

que ela acabou de abis-:

coitar o prêmio de me

lhor atriz do recente fes
tival de cinema

de ... Lages.
'-

Fisher
Falando em Vera:' dia
desses da semana, que
passou, la Fischer s�freu'
um acidente nada digno
de uma estrela do seu

porte: foi atropelada por
simples Volkswagen, em

plena boca do lixo da

paulicéia desvairada

quando se dirigia a rodo
viária para comprar pas
sagem para San ta Catari

na.

xxx

Estou sendo informado

que, a loja Astor Móveis e

decoração, está com a res

ponsabilidade da decora

ção da nova loja de venda
da Empresa Emedaux, que

Florianópolis Paláce Hotel,
um presente da Empresa

Emedaux a capital catarinense

será inaugurada na próxi
ma semana, à rua Tr-ajano:

gia Brasileira, que durante
três dias visitou Santa Ca
tarina, na zona carbonífe
ra, avistando-se também
com o governador Konder
Reis -e. o secretário de Tec

nologia e Meio Ambiente,
Augusto Baptista Pereira.

�xx
O Sr. Alcino Millen da Sil
veira, presidente do Conse
lho de Administração da
Bolsa de Valores de Santa
Catarina, recebeu autorida
des para a solenidade de

inauguração da sede pró-:
pria do Conselho de Admi

nistração da Bolsa de valo
.res.

Cinema
Darci Costa

E VIVA A LffiERDADE.

*

Atendida imediatamente,
Vera. quase ,nada sofreu
além dos tradicionais
"susto e escoriações ge
neralizadas '�

-,',I.

Airton Oliveira, o Pete

leco da Diretur, conta,

para Eleio Lemos, en

quanto passeiam no bei

ra-mar de Canasvieiras,
'Ü sucesso que estão sen

do as suas promoções,
junto ao órgão munici

pal de/turismo.
No momento exato

desta foto ele conta

Que hoje tem continua

ção da fase eliminatória

do festival de músicas

de carnaval, na Ginásio

Charles Moritz, li partir
das oito e meia da noi

te.
, E diz mais: que o

festival termina no do

mingo, quando serão

conhecidas as músicas

zencedoras, '

,

t:nquanto isso, EJoo
estala linguinha de con

tentamento pelo su do

seu amigo.

xxx

A sede do Conselho Nacio
nal dos Revendedores
Ford, em São Paulo, acaba _

de lançar concurso "Hó
mem Fotografa Mulher",
As inscrições poderão sei

feitas até o próximo dia 16
,e o concurso de âmbito
nacional dará a melhor fo
tografia na categoria ama

.dor, um Maverick ou uma

viagem à Alemanha.
xxx

Logo mais às 19 horas na

Capela do Colégio Coração

CECOMTUR 2 - 4 - 7,45 -

9,45 - UMA JANELA PA
RA O CÉU (A Window to
the Sky) de Larry Peerce,
com Marilyn Hasset, Beau
Bridges. Censura 5 anos.

SÃO JOSÉ 3 7,45 - 9,45 -

ALI 'BABÁ E OS 40 LA
DRÕES, nacional com Re
nato Aragão e Dedé Santa
na.5 anos.

RITZ 5 - 7,45 - 9,45 - O
DRAGÃO MORTAL - Cen
sura 18 anos,
CORAL 3 - 8 -lO - SÃBA
DO INFERNAL =de Dino
Rísí, com Marcelo Mas-'
troianni e Oliver Redd - 18
anos,

ROXY 2 e 8 - MATEM
TRINITY, com Jeff Came-

,
.

ron

DELICIOSAS TRAIÇÕES
DE AMOR - Censura 18
anos,

JALISCO 8 horas - O CA
ÇADOR DE ,FANTASMAS,
com Flávio Migliaccio - 14
anos.

GLÓRIA 8 horas - O COM
PLO, CQm Michel Bouquet
MATO TODOS E SALVO
MINHA PELE, com Mark
Damon - 18 anos.

RAJÁ 8 horas - AL CAPO
NE, com Rod Steiger ,.:.. 18
anos.

HPfÓSÇOPQ

@ j,u do fjJete/eco

Aérea *

Varig e Transbrasíl anunciam: não há mais va�s nos seus

,vôos para Florianópolis até o carnaval - lugarzinho que

seja. Estão todos lotados.'
*

Aliás, é quase difícil conseguir lugar num dos dois únicos

vôos diários que as duas companhias têm para cá,
durante o ano inteiro. O movimento de passageiros daqui
e para cá já comporta talvez até mais dois vôos diários.

*

Comenta-se a propósito que a Vasp estaria pensando em

colocar um avião todos os dias na rota Florianópolis
São Paulo direto, isso é, sem a desnecessária e antipática
escala em Curitiba.

*

Por, causa dessa escala feita pelos dois vôos que atual-

mente nos servem, a viagem até o Rio, que bem poderia
ser de aproximadamente duas horas (incluindo escala em

São Paulo), é feita em Úês horas - quando não em mais.
*

Além do,mais, tem-se que aturar as eternas turbulências
voando baixo entre Curitiba e São Paulo. Um vôo direto

faria com que nossos estômagos não sofressem tanto.

Enquanto isso, comenta-se

que conhecido e pródigo
senhor que também pertence ao festivo

society local estaria

na mira de autoridades do Ministério da
\

Fazenda: é que, seQundo
consta, ele é

considerado supérfluo...

E falando em estrela,

pergunto: aonde anda Geni

Borges de',
saudosa memôruú

*

Aó contrário do que

comentam, Eduardo Santos

Lins, o Pimpa,
segundo ele mesmo, não

será o candidato

da Arena

à Prefeitura de Itajaí

Conhecida senhora da

nossa mais fina sociedade.

ao se referir
a sua discutida

(e discutível) elegância
não se fez de rogada e

soltou que era muito

"ésguia", assim mesmo,

com acento

agudo n6J "é'� ..

.'
.sv

, l'
J' c'"

��.;;�� .. '

t�
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INDÚSTRIA CERÂMICA IMBITUBA ;S.A.

C.G.C.M.F. 84208271/0001;,��i�,i:�:,,,,
ASSEMBLÉIA GERAL OR[HNÁRi�;;i;��'

CONVOCAÇÃO ';:"'�"';ê;��},�
, ,::;:'���f�5�,�"

São convidados os Srs. acionistas da'lndiJstda,Cerâl'Tlica
Imbituba S/A com sede em lmbituba, � Av: Qt,;,loão:,Ril1)sa,
1023, a se reunirem em Assembléia GerãFb,rdJ�tíá�iíó prQxi
mo dia Ti de março deJ976, às 14 hóràS"à:tiM�fi�1.e!nàrem
conhecimento e deliberarem sobre a seguinte,

ORDEM DO DIA
a) Leitura, discussão e votação do retatórioda diretoria,

balanço geral, demonstração da conta de lucros e per
das e parecer do Conselho Fiscal, referentesao 'exercí-
cio de 1974;

,

;;:'::,�: ,<
b) Eleição do Consel ho Fiscal; "':_;, ,': "',., '

c) Outros assuntos de interesse social., " ',,' ,

Outrossim, acham-se à disposição dos Srs, adcirli$,tas, na

sede social, os documentos a que se refere o"art.
'

,ecre-
to-lei no, 2,627 de 26 de setembro de 1940:" :.

Imbituba, 22 de Janeiro-de 1976' 't
João Rimsa - Diretor Presidente,

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA'
CONVOCACÃO

Ficam os Srs, acionistas da IndÚstria Cerâmica lrnbituba
S/A, com sede em Imbituba, à Av. Dr, João Rimsa, no. 1023,
a se reunirem em assembléia geral extraordinária, no dia 27

de março de 1976, às 16,00 horas, a fim de deliberarem sobre

a seguinte ordem do dia:
a) Aumento .do capital social com aproveitamento de lu

cros em suspenso e reavaliação do etivo.lrnõbltlzado:
b) Alteração dos estatutos sociais;

,

",:
c) Outros assuntos de interesse social.

,

Imbituba, 22 de janeiro de 1976
João Rimsa - Diretor Presidente

ÁRIES - Unia fase difícil,
em que ,

deverá agir, com
muita cautela, otimismo, in' ,

teligência � vivacidade, para
que tudo saia a seu modo, se
inicia hoje. Cuide da saúde,
de seu crédito, de sua repu- ,

tação e evite acidentes.
TOURO - Dia tranquilo,
Receberá boas propostas de
negócios ou associações, fa
rá excelentes contatos pes
soais e muito lucrará com as

novas amizades que fizer.
Feliz para receber ou fazer
visitas e amar.

G�MEOS - Hoje tem início
uma fase astral em que mar

cará sua ascensão e prosperi- ,

dade profissional e social.
Mas aja com prudência e

confiança em si e não des
cuide de suas obrigações fa-
miliares, ,

CÂNCER - O pior já pas-
sou, 'pois a partir de hoje, o
Sol passa a transitar pela sua
Nona Casa Astral, o que de
verá melhorar bastante suas

condições de sucesso geral e
lhe trará a paz de espírito de

, queestá necessitando.
LEAO - Um mês de muitas
dificuldades e oposições se

inicia- para você. Mas como

nasceu em Sagitário e possui
uma forte personalidade. de
verá usar todo seu tatoe
inteligência para ir cada vez

melhor. Cuide da saúde.
VIRGEM - Boas notícias
estão previstas para você ho

,te. O fl�xo_ é dos m'flhores
as assoclaçoes, ao casamen-

'

to,
. à via conjugal e para

unir-se a outra pessoa. Con
tudo, tome cuidado com os

inimigos declarados.
LIBRA - Favorável às ques
tões profissionais, principal
men te se está bem apoiado
por pessoas que exercem po
derosa influência em seu tra
balho. Ótimo; também, para
poupar seu dinheiro e para o

amor e saúde.
ESCORPIÃO - Procure le
var seus planos por um ca-

minho seguro e tranquilo,
pois a fase que ora se inicia
muito o favorecera neste
sentido. Êxito amoroso, em

jogos, sorteios e na loteria.
Boas notícias virão.
SAGITÁRIO - Dias dos
mais afortunados para você,
mas desde que evite a inde
cisão. Deverá" também, im
por sua personalidade ao
tratar com terceiros para
que seu crédito e reputação
aumentem. Bom ao amor.
CAPRICÓRNIO - Dia em

que, tudo poderá acontecer a
seu favor. Ótimas oportuni
dades de ganhar dinheiro em

negócios, pelo esforco no

trabaino e pela influência
dos amigos ou nativos de
Libra. Êxito amoroso e sen- ,

timental.
'

. AQUÁRIO - Dia muito po
sitivo, mas teia certa ten
dência ao nervosismo o que
deverá ser evitado, paranão
complicar as coisas que es
tão ao seu favor. Elevaç=o
material e profissional paul':
ser esperada a partir de hoje.
PEIXES - A partir de hoje
tudo tende a melhorar sensi-
I velmente para você. A per-

senalidade irái elevar-se
bastante, suas condições so

ciais se exaltarão e a saúde
também. Contudo, evite
abusos e precipitações.

�----------------------------_.�----------------------------------------------------------�------------------------------------------------------------�--------------------,;i'��

"

INDÚSTRIA CARBOQUfMICA
CATARINENSE SIA - Ice
(CGC 83.88'1.433/0001�20)

AVISO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disPosição dos Senhores Acionistas da

Indústria Carboquímica Catarinense S/A -

ICê -, em sua sede, sócial ã rua Manoel Florentino
Machado sIno. - Imbituba - SC, e no escritório da
empresa ã Avenida Rio Branco, 158, em Florian6po�
lis, SC, OS documentos a que se refere o artigo 99, da
Lei das,$ociedades,AllÔnimaS, a saber:

ii ..:. Belatôrio da Diretoria, relativo ao ano de
1975.

-

b - Cópia' do Balanço Geral e Conta Pré-Operació
, nal, relativas ao ano de 1975.

c - Parecer do Conselho Fisca,l.
Florianópolis, 17 de fevereiro de 1976
Danilo Augusto Ferreira Montenegro

PreSidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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raleiro
Camboriú

Hoje e amanhã "ro
ckeiros" 'de todo o Esta
do reunem-se no Balneá
rio Camboriú. Assim ain
da mais festivo. Isto por
que a boate "Sabhata"
estará encerrando a tem

porada de 76 Gá que no

próximo fim-de-semana é
Carnaval também na

"Sabhata") com dois mo
numentais bailes de
"rock". ,

Os ditos "fervos" têm
'a ajuda do "Guru", que
vai fazer um som reforça
do para a meninada cata
rinense e dos Estados pe
riféricos. Aumentando,
inclusive, em duas "caixi
nhas" aquele equipamen
to "terrorffíco" das cur

tições do "crazy people".
A partir das 23 horas.

Que ijos
Para quem gosta de

queijo argentino, tem aí
a Distribuidora de Frios e

Laticínios Prenda Ltda,
na avenida Mauro Ra
mos , 2 8 6 ( fo fi e

22-0881).
Queijo' prato' ou par

mesão mole, a partir de
,Cr$ 26;00 o quilo; quei
jo mussarela, Cr$ 19,00
o quilo; requeijão Catu
piry a Cr$ 15,00 a caixi
nha; queijo Provolone,
Cr$ 30,00 o quilo. Ainda
presunto, a Cr$ 22,00 o

quilo.
Tem estacionamento e

o estoque é renovado
constantemente, face a

grande procura.

Farmácias
De plantão amanhã,

no Centro, a Farmácia
Noturna (rua Felipe
Schmidt) e no Estreito a

Farmácia Indiana (rua
Fúlvio Aducci), Ainda, e

respectivamente, com

plantões permanentes as

farmácias Vitória (praça
XV de Novembro esqui
na Conselheiro Mafra) e a

Farmaclínica (rua Libera
to Bittencourt).

,No domingo, Centro e

"Estreito, as mesmas far
mácias Noturna e)Indiana
estarão de plantão duran
te o dia, sendo o plantão
da noite cumprido pelas
farmácias Vitória e Far
maclínica, de atendimen
to permanente,

Saunas

Sauna Itapoã - Rua Cris

pim Mira, 84, próximo à Ro
doviária. Sauna a vapor e fin

landesa, ducha circular e es

cocesa, massagens, piscina,
música ambiente, televisão e

bar. Ainda estacionamento

próprio. Público masculino
,

. às segundas, quartas, quintas
e sextas, das 15 às 22 horas,

, Aos, sábados, das 13 às 22
horas. Público feminino às

terças-feiras, das 13h30m às
21 horas. Cr$ 20,00 por pes
soa.

Sauna Brasão - Tem ba
nho turco, sauna finlandesa,
fisioterapia, massagens, duas
salas de repouso e leitura,
música ambiente e serviço de'
bar. Rua Almirante. Lamego,
25 (fone 22-1113), proximi
dades da Beira-Mar Norte.
De segunda à sábado, das 13
às 23 horas e a Cr $ 20,00
por pessoa. Na base do "Clu
be do Bolinha": Meninas não

entram.

Sauna Aquarius - Ofere
ce sauna a vapor e finlande
sa, duchas, massagens, bar

completo, televisão e música
ambiente. Cavalheiros às se

gundas, quartas, quintas e

sextas das 13 às '22 horas.
Aos sábados, das nove às 22.
Damas às terças-feiras, entre
13 e 22 horas. Brevemente
com novos horários. Cr$
20,00 por pessoa. Na Cháca
ra da Espanha,' rua Martin

Calado, 3 (fone 22-5873).

Restaurantes
,ClrAFARIZ - 'No subsolo do edífícío Zahia (Felipe
Schmidt, 25) um restaurante cheio de antiga tranquilidade.
Música de fundo e atendimento simpático, oferecendo
strogonoffs, supremos de frango, filé de peixe e muitos
outros pratos, tudo numa faixa razoável, entre Cr$ 24,00 e

Cr$ 30,00.
'

,CORUJÃO CENTRO - Onde o cozinheiro é artista igual ao
'Mirandinha, ao piano. Peixes, camarões, carnes, pratos
exclusivos da casa e uma infinidade de drinques e bebidas
nacionais e' estrangeiras. Música ao vivo e aberto até de
manhã (do dia seguinte). Preços entre Cr$ 20,00 e Cr$
80,00. Beira-Mar.

PRAYON - Leve gosto de oriente, também na Beira-Mar
Norte. Pratos do brasileiríssimo camarão à baiana ao estra

nho broto de bambu com carne de vaca em fatias e

tsukimono. Os preços andam entre Cr$ 24,00 e Cr$ 30,00
e existem por lá todas as bebidas do mundo. Ainda peixes;
aves, massas, etc.

, Churrascarias
GUACIARA - No continente americano. Espeto corrido e

aquela fartura da casa. Salsichão, leitão, galeto, costela,
picanha e outras carnes (são 12 qualidades correndo nos

espetos). Cr$ 28,00 por pessoa. Acompanham música de

fundo, atendimento eficiente e bebidas à escolha. Aberto
até as 23 horas.

RlOSULEN'SE - Além - r,os churrascos escolhidos, serve

peixes; camarões e outros frutos do mar. Tudo entre Cr$

20,00 e Cr$ 30,00. O cardápio é amplo, o chope geladíssi
'mo e o serviço de boa qualidade. Na Fulvio Aducci,

, Estreito, perto da Praça Nossa Senhora de Fátima. Aberto
até de mad'rugáâa. '

ALFREDINHO - Onde o Gregório é assador eficiente e

garçon folclórico. Serraria, BR-l01, rumo norte. Churrasca

da, peixes, camarões e outros pratos. Atendimento contf

nuo, a partir das oito da manhã e até a meia-noite. Sacada

para o mar e, ótima cozinha. Preços a partir de Cr$' 25,00.

Noite

'RHESUS - Hoje e amanhã, "a toda" a boate dos meninos.
da medicina. Som do Guru, com mais wats e Pedro Bisnaga.
Na Ferreira Lima, 26, com "toda a juventude do mundo".

PAINEIRAS - Hoje, como' toda a sexta-feira, a partir das
, 23 horas e ao som do "Zimbaloo". Na subida da Felipe.
Sócios não pagam e pros outros (todo mundo igual) Cr$

, 10,00.

LIRA - A boate das sextas-feiras inicia as 23 horas, com
música ao vivo (Show-sambão de Allan Braga). A festa vai

até quase de manhã. Sábado, boate para casais.

DCE - Álvaro de Carvalho, 28. Depois do "encontro" com
som ao vivo do Samba-Som, a boate começa as 23, na base

da fita. Ingressos Cr$ 5,00 e Cr$ 10,00.

CHARRETE - Todos os dias, em Canasvieiras, junto a bar,
uisqueria e restaurante de boa qualidade. Aos sábados e

domingo música áo vivo do "Trio Mazolla". Boate para
casais.

PONTAL - Antigo Catira, também para casais. A 22

quilômetros do centro, no rurno sul da BR-lOl. Música ao

vivo, começando as 23 horas. Anexo bar e restaurante.

Curta Metragem
A Aliança Francesa daqui está comunicando que a

"idem-idem" de todo o Brasil, realizará, de 21 a 25 de
Junho de 1976, no Rio de Janeiro,o 20. Festival Nacional
de Curta Metragem - 20. FNCM. Desse festival poderão
participar cineastas amadores e profissionais, brasileiros e

estrangeiros, residentes no Brasil e que tenham a apresentar
filmes realizados depois de 10. de janeiro de 1975, os quais
ainda não tenham sido premiados em outros festivais.

Os filmes podem ser super 8 ou de 16 milímetros, com
tema livre (ficção, documentário, científico,' didático, dese
nho animado, experimental, etc.), de duração mínima de
três minutos e máxima de 30. Serão exigidas apenas as

qualidades mínimas de acabamento, técnica e arte, podendo
ainda as produções serem sonoras ou mudas, em cores ou

em preto-e-branco. .

As inscrições poderão ser feitas, de 5 de abril a 20 de .

maio, na Delegacia Geral da Aliança Francesa do Brasil ou,
em Florianópolis, na sede da Aliança Francesa, à rua João

Pinto, frente ao cine Coral. No ato da inscrição devem ser

entregues o filme e informações sobre o mesmo e sobre o

material fotográfico usado. Será preenchida ficha de inscri

ção e deve ser apresentada, também, nota fiscal do laborató
rio onde foi revelado o negativo.

Os filmes deverão ser remetidos em carretéis de metal ou

plástico, no modelo padrão e acondící-nados em latas ou

recipientes plásticos. O título do filme e o nome do diretor
devem constar, de maneira clara, na lata. O 20. FNCM

,oferecerá prêmios de viagem a Paris, estágios em escolas de
cinema e produções no exterior, além de dinheiro, co-pro
dução de curta-metragem e outros estímulos. Durante a

realização do Festival, outras promoções serão efetivadas.

UMA JANELA PARA O CÉU(A Win

dow to The Sky) Nova experiência de

Larry Pierce, diretor que conquistou
prestígio com O Incidente. Preocupa-se,
em narrar a história real de Jill Kin

mont, campeã de esqui; tida como

vencedora certa para (JS Olimpiadas de

Inverno em 1956, vindo a sofrer um

acidente quase fatal quando participava
da competição em Alta, Utah, em janei
ro de 1955. A sua luta e perseverança
contra a' adversidade formam o tema do

filme. A seu lado o ator Bean Bridges,
também de O Incidente - Cecomtur - a

partir de hoje.

murro - (São José a partir de sábado).
SÁBADO INFERNAL [Dirty Weekend)
Comédia italiana de Dino Risi, com a

participação de Marcelo Mastroianni,
Oliver Reed, Carol André, Lionel Stan
der, Nicoleta Machiavelli: Uma escapada
,romântica, barrada poruma série âe.
imprevistos, onde se contam assaltantes,
resgates, entre outros. Filmada nos arre

dores de Roma (Em exibição no Coral)
CARA TÊ SANGRENTO .(The Blood

Brothers} Chinês, de Chang Cheh, com
Ti Lung, David Chiang. (Ritz - Sábado)'
O EXORCISTA (The ExorcistlDe vol-

'ta, o filme blefe de Willian Friedkin,
cujo principal defeito é afirmar que o

SECAS & MOLHADAS - outro exem- sexo é coisa do demônio, entre outras

plar da pornochanchada do cinema na- bobagens. Ellen Burstyn; Max von Si

danai; nomes no elenco: Lameri Faria, . dow, Lee J. Cobb, Linda Blair (Ritz -

Lourdes Lara, Tina Luiza, KandiMonte- ,Domingo)

Uma Janela Para o Céu (A Window to The Sky); de Larry Pierce.

Caratê Sangrento; de Chang Cheh

O Exorcista; de William Friedkin

"Dicas"
Comida árabe-mineira - Segundo "O

Pasquim" de outro dia (Zíraldo passou por
aqui, adorou Florianópolis e não gostou de
Camboriú), o Kibelândia - rua Victor Mei
relles, 18 - é o melhor (e único) restauran- ,

te especializado em comida "árabe-minei
ra" do Brasil. Mas, de acordo com larga
parcela do povo ilhéu,' bom mesmo, lá, é o

enorme filé à milanesa.
Ix/xl

Arte da cidade - Com a inauguração,
ainda este mês, do edifício Antares, -

incorporação do Grupo' Ceisa - na Beira
Mar Norte, a ilha ganha, ná decoração
projetada por Fernando Betzler - estrean
do um SP-2 branco, zero e já com duas
perturbações do trânsito -, mais uma peça
de arte para o seu acervo popular. A escul
tura "todabranca" de Irineu Garcia, lem
brando formas dinâmicas.

A. Informaçê5e1 COntid8�
,

nalta Plfglna foram
fornecldal pelai prflprl..
•mpre.. qua oferecem

estes serviços.

Discos
Eliana Pittman "Pra Sem

pre". Ela cantou para Jusce
lino; Presidente, e para Eli-

,

zabeth II da Inglaterra. Foi
a primeira cantora a gravar,
antes dele mesmo, músicas
de Martinho da Vila. Hoje
chega com o LP "Pra Sem

pre", da RCA, produzido
por Sérgio Cabral, que traz a

recomendação de outros

tempos de "O Pasquim".
"Pi:a Sempre" é o nome

dá faixa de abertura do dis

co, de autoria de Antônio
Carlos e Jocafi. "Carapeba"
é um frevo que teve em.

Eliana a intérprete ideal. De

pois vem "Quíncas Berro

Dágua", "De Paulo. da Por
tela a Paulinho da Viola".

uma homenagem àquela' Es
'cola de Samba, "Um amor
maior", a "Mistura de Ca
rimbó no. 2", "No meio do
povo", "Manto Azul", "Bai
le de Rifle", "Eu seí de tu

do", "Vou "me embora" e

outras faixas.
Ix/xl

"Nada na Cuca" - Se
gundo o Luiz Fernando Pa
rucker, anda estourando por
aí o mais recente cantor da

gravadora Continental, Flá
vio Carvalho. O' compacto
deste artista, como o LP de
Eliana Pittman, está nas lo
jas de disco da cidade. "Na
da na Cuca" (um baratot) é

composição dele mesmo.

o �!Bicão"
É urn trailer que tem no largo do Itaguaçú, defronte o.

Love Stçry. E quinta-feira inaugurou novos serviços, com
uma linha dita toda especial de atendimento. E propriedade
da Prenda (Frios e Laticínios) 'e, por isso mesmo, além do

chope, que terá sempre, vai funcionai com uma linha, de

"queijinhos", presunto e outros salgados do gênero, para o

aperitivo.
Mas terá também a tradicional linha de sanduiches,

"cachorros-quente", "x-salada", "x-mignon"; "x-etc". E

pizzas preparadas em diversos tipos. Preços, assim, "pra
começar".

Revistás
VOGUE de fevereiro STATUS MOTOR aca-

(no. 9) está nas bancas, ba de surgir. A revista é

com a última palavra em inteiramente dedicada aos"

moda e beleza. Começa [a- que gostam e precisam es

zendo 'a, grande. prévia de tar atualizados com os últi

pret-a-porter nacional do mos progressos do homem
inverno de 76, com os ter- no fantástico mundo dos

,nos masculinos, os maca- carros e das motos. Mos-

cões, o folclore andino, o tra, no seu primeiro núme

campones eslavo e o mate- ro, os carros fora de série
lassé. (o Pininfarina, por exem-

pio) e as novidades em car-

Mostra o esplendor do ros , estrangeiros e esporti
recém-restaurado Palácio vos.

de Versailles, ao trazer a As cinco mais cobiçadas
alta moda para a noite e motos da atualidade e a

conta também do estilo de ' história do Copersucar Fi
vida (um estilo de vida . tipaldi: Ainda notícias de
muito seu), de gente famo- acessórios, motos elétricas,

,

sa e de teatro, cinema, !ite- 'calhambeques, motores a

ratura e "jet-set",
Ix/xl

vapor e motores movidos a

lixo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,O Festival deMúsicas de
Carnaval começou ontem
e 'será encerrddo dorrlingo.
Abaixo estão as letras das

músicas que serão

apresentadas hoje à noite.

Quatro noites
. .

de festival no

I

Char les Moritz
.

.

"Tem uma música neste festival que não

é inédita, jâ foi publicada e até gravada em
disco!" Com esta acusação Nilo Sergio
Aguiar, 25 anos, compositor e músico
levanta'um problema sério que deverá ser

analisado pelos componentes da comissão
julgadora do concurso. A música sobre a

qual pesa a acusação é "O Rei da Boemia",
uma marcha de Haroldo Brasil da Luz e

. Valdemar Marguetes, que tem os direitos
de execução controlados pela SICAM e foi

"apresentada ontem à noite, na primeira
etapa do Festival.

'oINfao
Lutando contra .a má acústica do Ginâ

SIO Charles Edgar Moritz, os concorrentes

mostraram ontem 26 músicas, auxiliados

por um equipamen to de som especialmente
construído para ambientes como o do

.ginâsio,
Quem foi ao ginásio para torcer ou

mesmo só para ver como anda a música

aqui da terra, recebeu um pequeno "jor
nal" de 8 ·páginas com todas as letras das
músicas que concorrerão à segunda e ter

ceira etapas, além das músicas apresentadas
ontem, a partir das 20h30m.
A "[mal", com as 15 músicas seleciona

das quinta, hoje e amanhã (5 cada noite),
será domíngo, Os vencedores terão direito, a ,

uma entusiasmante lista de prêmios em',
dinheiro (Cr$' 33 mil) além de troféus

prometidos' pelos promotores: Jornal-O

Estado, Rádio Guarujâ, Gran Meta Publici
dade e TV Cultura, sob o comando da

Dírenlr (Diretoria de Turismo da Prefeitu

ra). O primeiro colocado receberá Cr$ 8

mil. G segundo Cr$ 5 mil, o terceiro Cr$ 4

mil, o quarto Cr$ 3 mil e o quinto Cr$ 2

inil. O melhor intérprete será premiado
com troféu e Cr$ 3 mil em dinheiro. A

etapa de ontem encerrou nas primeiras
horas da madrugada

II Etapa ,6a.' Feira

PONTE COLOMBO SALLES BANANA

(samba)
Autor:W.C. Bruno e Luiz Fernando

Intérprete: Claudino �ilva
Pelo� rios passam rolando .

Águas que não voltam mais...
Os tabús tão se quebrando,
Já quebram tarde demais I

Quem diria que um dia,
Essa ttha seria
Tão alegre e jovial;
Tem agoraJNova Ponte,
Nova luz•.. novo horizonte,
Com um quê mais genial•..
Tudo isso é importante"
Para o nosso carnaval.
(REFRÃO)

Emudeceu o Desterro,
Casos raros e outros males.•• "

Só se fala do aterro

E da Ponte Colombo Sallesl

RODA DE SAMBA

Autor: Gilmar Cordeiro
Intérprete: Gilmar Cordeiro

Lá, lá, lá, lá
Lá, lá, lá, lá, lá, lá, lá, lá

Toda esta gente,_cantou
Nosso samba e amou

Esquecendo da dor

Porque neste '

Meu passo a passo
NãO marco compasso
Sou o sofredor,
Cantando, sambando e brincando
Pois tudo isto é amor. (bis)

La, Ia, Ia, Ia,
La, Ia, Ia, Ia, Ia, Ia, Ia, Ia, Ia.

Todas as vantagens contei
Paranão esquecer
Que um dia amei
Se toda verdade falasSe
Pois hoje quem sabe
Sofreria de amor,
De todos os sambas que faço
Esteé um barato lalaaaaá, (bis')

(Repete I)

Autores:
Lênio Uno da Cunha
Cíntia B,S. Cardoso \.
Intérprete:'G.rupo Flõpls

Casca, tasca, casca
De banana na estrada
Mais tarde alguém
Vai ter de dar' risada (Refrão)

Passa pela rua moto, ca+o, caminhão,
Também passa um desculocdo,
Escorrega e cai no chã.o.
Segure a menina

Chegue junto no salão

Porque, se deres "Bobeira"
Vem um outro e pões a mão.

Sambinha"não é roque
Twist não é baião.
A marchinha é,o toque
Que agrada a multidão.

DEIXE EU ME LIBERTAR

Autora: Regina Vaz

Intérprete: Carlos Rogério

Deixe.eu me libertar
Já é demais o meu sofrer
Está na hora!
Pare de maltratar
Não posso mais eu vou embora. (Bis)

Vou sem r!lmorso e sem culpa
De deixar você sozinho
Você .precisa sambar
Bem longe do meu caminho
Pode com outra ir dançar '.
Que eu não vou me Incomodar
E eu vou botar
Um samba novo pra quebrar

!

Deixe eu me libertar
Já é demais o meu sofrer
EStá na hora I
Pare de maltratar
Não posso mais eu vou embora
Não posso mais eu VQU embora
Não posso' mais eu vou embora
Não posso mais eu vou embora,

-

EU VOU TRANSAR NUMA BOA ATÊ
QUARTA-FEIRA O CARNAVAL

.

. Letra e Música: .,

Michel Filho e Rubens Monteiro

'Intér-prete: Michel Filho

Eu vou sair cantando
Cur'tindo um samba genial
Eu vou transar numa boa
Até quarta-feira
O carnaval

Vejo estandartes brilhando
Na ilha a festa imortal
Meu coração vai sambando
Meu povo cantando
�.carnaval

A BOA VIDA NA I LHA

Autoria de Cláudio dos Santos Agostinho
Intérprete: Suzete Agostinho

Venha aproveitar a vida
Desfrutando a beleza natural
Descobrir o encanto dessa Ilha
Curtir a natureza no carnaval

Veja a Lagoa-'da Conceição
Veja um mar agitado
Fatos, como o "boi de mamão"
Tudo iss6 curtindo um bom sambão

E na avén ida do novo aterro

Com o Império do Samba a desfilar
Filhos do Continente sambando'

Copa Lord, e Proteqidos também

Tudo isso você vai ver
Fatos da natureza,
Fatos histôricos e sociais

Não perca mais seu tempo
Troque de ar e sinta a vida
Vindo logo irá notar

Que essa Ilha é espetacular

A COBRA PERIGOSA .

(Marcha)

Autor: Reynaldo Ramos Junior
Intérprete: Valdir dyOliveira

Quero saber
Quem pilltoua cobra' coral;
Eu quero, eu quero, eu quero
Este homé corajoso,
Cuidado que ele é venenoso.

A cobra é perigosa tem veneno.

É difícil ter remédio para curar..

Se vocêtem sangue fraco,
Não sei onde você vai parar

LAMENTO DE FOLIÃO

'(Sarnbal
Autor: Mirandinha

Intérprete: Tany

Meu barraco ficou triste
Minha viola se calou)
Onde a ,vida era alegria
Hoje é show de nostalgia
Minha nega se mandou

Vou pular. os quatr.o dias .

pra' mantar essa paixão
Minha nega foi embora
E a saudade ainda mora

Dentro do meu coração

,Ela se foi
E nãovoltou I

Fiquei curtindo s6zinho
A minha dor,

QUANTA TRISTEZA

(Samba)

Aútor: Agobar dos Santos
Intérprete: Deto

Laiá, laiá, lá laiá, laiá, laiá
Laiá, laiá, Ia raiá, laiá, laiá

Quanta tristeza que eu senti
Quando o morro falou
Que este ano não ia sair...

Desce, morro e, vem pra cidade, cantar
Traz as tuas cabrochas pra desfi lar

Que o samba não pode parar

Vem pra esta festa do povo
Festa monumental. ..

'

Vem que a cidade te chama,
És consagrado a voz do samba

Já que o morro voltou
Nós poderemos cantar...
é fevereiro, é carnaval•..
é festa do povo tradicional.

ATERRO EM Ft;STA
Samba dê
Ru i Neves e Deto - Autor e Intérprete

Ohl Oh! Ohl Oh! Ohl Ohl
Não é mais na Praça XV
O Rei Momo jil falou

Ohl Oh! Ohl Ohl Ohl Ohl

Vamos,embora pro aterro

Nosso carnaval chegou

Carnaval é festança
E eu brinco mesmo no lado de lá

Não me importa a mudança
Boto meu bloco
Na beira do mar,

Oh! Ohl Ohl Ohl Oh! Oh!
O Rei Momo falou
Falou••.

SAMBA NO ASFALTO

. Autores: Edu da Silva Aguiar e
Antônio Geraldo Alves

.Intérprete: Jane Viei,ra Pereira

Começou a festa
Nâo ·há distinção de cor
São- quatro dias de folia

Qye alguém de carnaval denominou

Esperei o anointeiro
Pra mostrar meu sambá
'E, todo fantasiado
Cantei assim

,

Me entrego pro samba
Cantando mais alto
No meio cio povo
Sambando no asfalto

DESENGANO

(marcha-rancho)

Autor: Vilmar Bernardo

Intérprete: Grupo C de ,Cerna' e Cia Ltda

O carnaval passou assim
Num Pierrô apaixonado
Que se cansou

De procurar a Colombina.
Ele bateu ponto o ano inteiro
E guardou todo o dinheiro
Pra comprar uma fantasia
Entre as belas a rnalsflna,
Ele pensou nela o ano inteiro
Que seria seu par

'

Naqueles quatro dias.
O dia foi chegar e ela chegou
'roda <formosa pendurada em Arlequim.
Vai, Pierrô I

.

Vai, Pierrôl
Deixa esta Colombina,
Sempre existe um outro amorl
Procurou mostrar-lhe a fantasia'
Que de tão linda

. Até se desmanchou.
Pierrô segurou uma serpentina
Deu quatro risos; depois lacrimejou.,
Vai, Pierrôl
Vai, Pierrôl.

Faça outra fantasia
E procure um outro amorl

SAMBAR EM FLORIANOPOqS
(Samba)

Autor: Odail' B. Menini

Intérprete: Durval de Borba Neto

Meu Carnaval
'Vou me preparar
É o deFlorianópolis
É lá que vou sambar (bis)

Vou cantar nos pontos chaves
Trindade, Centro, Mocotó,
Barreiros, Estreito e Capoeiras
O samba de uma escola s6

Vou cantar. na Praça XV
Junto à figueira secular,
Sentindo a brisa dos morros
E ouvindo o marulho do mar. (bis)

. Lá, lá, lá, lá, - Lá, lá, lá"lá.

LOURIVAL CHOROU

[rnarcha-rancho]

Autor: Manoel dos Anjos
Intérprete: Nilton Teixeira e Coro

Lourival chorou
Quando'viu
A sua escola na avenida
Ele recordou
Os carnavais
Que já brincou em sua vida

Hoje tão cansado
Não pode mais desfilar
E ao ver a sua escola

Naavenidp
O seu consolo é chorar

Eu tenho pena'.

.Do Lourival '.

Quantas saudades
Elem do carnaval (Bis)

ILHA FLOR MENINA

Autor Luiz Gonzaga Flores
Intérprete: Luiz Aldo Sanceverino

Lindo lugar aonde o moro

Às vezes quase choro
Quando vou longe daqui

Ilha dySantCatarina
Tu é a flor menina
Que se tornou canção

És O' para(so dos cantores
.

Que cantam seus amores

De todo coração...

Teu carnaval chegou
Tristeza acabou
,Agora é tudo alegria
Vou foliar em tuas noites

Hoje não tenho hora
Só volto à luz do dia

CARNAVAL DAS ILUSÕES

(marcha-rancho)

Autores: Darcioni Silva e

Basílio Dal-Bó
� Intérprete: Basílio Dal-B6

Aonde está
A colornblna dos meus sonhos
Meus carnavais são tão tristonhos
Sem seu·sórriso encantador

Hoje,
Eu lamento a tristeza
E o carnaval da incerteza
Em que perdi o meu amor

Recordo ainda
Os blocos e cordões
Serpentinas de saudade
No carnaval das ilusões

Aonde está
A fantasia de Arlequim
Não tenho mais meu tamborim

Meu coração emudeceu

Hoje,
A minha escola não existe
Ficou somente a hist6riatriste
Que o passado escreveu

O XÃ DA PÉRSIA

(Um Chá com o Xá)

Letra e Música: Valter Geqrge Spudeit

Convidei o Xá da Pérsia
Pra pular o carnaval
E trazer umas "persianas"
Bem bacanas
Ao nosso Municipal I (Bis)

Na sala do Palácio
'Ordenou servir-me Chá
E falou: - "batrício bebe
é com óleo de betr61eo
Bem barato bara o Xál (Bis)

.. /
..

.

, �

',:

ARLEOUIM, PIERRO � COLOMBINA
J

•

Autor: Mário Cesar Cruz
I ntérprete: Magda

O Arlequim
Com ciúmes não pulou
Encabreirado
Por causa do Pierrô
Saiu embriagado
Do meio do salão
Dizendo amor
Não volto não
Sabendo que você
.vai se arrepender
'Por me fazer sofrer

Oh! Colombina
Vou asperando
A minha vez de zombar
Desse seu cabelo enrolado
Desse nariz arrebitado

RUAS DO MEU CARNAVAL

Autor: Nelson R. Wagner
Intérprete: Grupo Somos Nós

Eu vouisair jogado por ar
E lá vou eu

.

E lá vou eu

Pelas ruas sem fim

Eu vou fantasiado por a(
E lá vou eu

Pelasruas sem fim.

Os corpos coloridos vão se achando
Nosso bloco a gritar carnaval
Vou ficar
Bem perto das estrelas
Nesse rancho
Nessa face sorriso
Nesse espeçe de amor

"Ruas dos namorados
Pierrôs encantados
E Arlequins

Eu vou sair jogado por aí
E lávou eu
E lá vou eu

Pelas ruas sem fim

.Eu vou sair sambando por aí
Eu vou
Venho do morro ,

E acompanha os meus passos o meu temborlm

\

CONFUSÃO NA MOSICA POPULAR

(marcha)

Autor: Denísio Ribeiro da Silva

Interprete: Nilson Aguiar

Veja só que confusão
Tá na música popular'
� a mosca nasopal
� pisa na barata!
É farofafá.

Agora no salão
Todo mundo canta sorrindo
Eu não quero mais pepino
Nem do grosso nem do fi�o (Bis)

ESPERANDO O CARNAVAL
Q

(Samba) •

" "j,;.Música e letra de João Manoel Nunes
Intérprete: Black e Nate e o Grupo Nós

Tem gente que fica esperando o ano inteiro
Tem gente que fica curtindo devagar
Só esperando fevereiro esperando o Carnaval
Pra se espalhar

E você aí como é que está,
Se não está com nada agora vai ficar
Da uma banda na tristeza esqueça tua pobreza
E vem sambar

MARCHA MORENA LINDA
Autor e intérprete:
Nery Luiz Nascimento

Morena linda
Você me fez
Eu escrever
Outra nova

Canção (Bis)

Morena dos olhos negros
Negrinhos da cor do carvão
Te juro morena

Você conqulstou
Todo o meu coração.

BLOCO DA RALÉ
(Frevo)

Autor: Josué Costa

O ronco da cuica
, Faz rum, rum, rum

Bota.águe na cangica
Que chegou mais um. (Estribilho)

N.o meu bloco vai careca, cabeludo,
Magricela e barrigudo

'

Cada um vai corno quer
Quem não tem grana'
Pra comprar a fantasia
Veste a saia da Maria
E cai no bloco da ralé

VAI COM JEITO
(Marcha)

Autor:Walter Santos

Intérprete: Carlos Rogério

Cuidado
Vai com jeito
Pra não se atrapal har
Tem pedra no caminho
Você pode tropeçar

Ai, ai, ai
Cuidado
Vai com jeito
Senão a casa sai (Bis)

Al.EGRIA BRASIL
Autor: Guerino Carminatti Júnior

Intérprete: EI6i

Alegria é geral
Quando chega o carnaval
Onde o Brasil
Larga tudo o que fazer
E o samba ele vai ver
E no samba esquecer
Os, grilos que ele passou
E ainda mais
'No batuque do tambor
No jingado da mulata
Ele canta com amor.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Registro de
- ,

invençoes so

pode ser,

feito no Rio
.

o prO'blema é levantado

a prO'pósito do trabalho
do mecânico Amaral.

o ,inventor catarinense

que quiser regis�rar seu in

vento, garantindo assim sua

autoria e posterior participa
çãO econômica, terá que via

jar para, o' Rio de Janeiro

onde existem firmas particu
lares que se encarregam do

trabalho, afirma o advogado
Ed;�n Silva Jardim.

Em flOrianópolis exis

. te o inventor-mecânico Les

te Amaral, que já está há

dez dias fazendo um Kar

maÍm-Ghia 63 locomover-se

à gasolina com água mistu

rada ao álcool. Leste Amaral

afirma que primeiro vai tes-'

tar durante alguns tempos e

só' depois vai registrar para

poder trabalhar, fazendo

com que os carros adapta
dos por ele economizem de

30 a 40% de gasolina

\ A Secretaria de Indústria

e Comércio não tem qual
quer informação a respeito,
A Junta Comercial, idem.

Não se tem nenhuma infor

mação sobre outros invento

res residentes na cidade.

Sendo assim, depois que
Leste Amaral terminar suas

pesquisas" terá que 'viajar pa�
ra o Rio de Janeiro atrás de

um escritório de registro de

paten te para garantir sua au

toria e participação nos lu

eros que porventura sua in

venção proporcionar.

Soeiro
vem olhar
o nosso

patrimônio
E com ele a esperança
de generosas verbas

para a restauração.

A convite do governo do
Estado virá a Florianópolis,
ainda neste mês, o diretor
do Instituto do Patrimônio

Histórico e Artístico Nacio

nal. Nessa viagem Renato
Soeiro visitará as obras do

Iphan em San ta Catarina,
nas restaurações das fortale
zas de Anhato-'Mirim e São

José da Pon ta Grossa; e co

nhecerá o conjunto tomba
do de São Miguel, cujas
obras de restauração estão

para ser iniciadas por aquele
Institu to.

.

Serão consideradas, tam

bém, na ocasião as necessi

dades de restauração parcial
do antigo prédio da Afânde

ga, tombado pelo patrimo-.
nio histórico e recentemente

cedido pelo Ministério da

Fazenda ao governo esta

dual, a fim de que nele

sejam instalados os órgãos
da área cul tUfal. Esse' pré
dio, para onde irão o Museu
de Artes de San ta Catarina,
tia parte térrea a guardando
lima sala para projeção de

filmes de arte, e a adrrjn is

tração do órgão de cultura,
na parte superior, segundo a

COordenadoria de Assuntos

Culturais da Secretaria do

Governo, necessita ,de res

taurações pelo Iphan apenas
em sua parte térrea, já que a

SUperior está praticamente
in tact1l.

As obras de restauraçã9
deste edifício histórico, já
au torizadas pelo Iphan,
aguardam, para seu in ício, a

entrega do prédio pela re

partição al fandegária que
ainda o usa em parte. Como
a restauração pretendida im

plica em serviços de duração
reduzida, a coorden adoria

espera con tar brevemente
"

Com as novas instalações. (

Sindicato
quer dar
. ,.

mais ta,xlS
à cidade

Uma semana antes do in ício efetivo
da grande festa, o Rei Momo recebe amanhã

a chave da cidade.A partir deste
sábado o florianopolitano já estará
vivendo em clima de carnaval.

o REI

"Lagartixa 'e, corno de próprio se denomina

"o primeiro e 'único Rei Momo da cidade", é
casado. Seu nome: Hilton da Silva, 50 anos; do>

quais 23 como rei do carnaval, além de 15 anos

como membro efetivo do "Bloco de Sujos";

Paralelamente - diz - tenho certeza de que
1976 vai propiciar o melhor carnaval da história
.ie Florianó polis. Com três fan tasias vou dei lar
e rolar nesta resta.

O Rei Momo já está com o seu guarda-roupa
pronto. Sua primeira fantasia para os ct�,iiies
obedeceu ao traçado dos anos an tcriores, mas as

outras "Bilu-bilu-teteia" e "Camisolão" são

novidades.
Acrescentando que percorrerá todos os clu

bes do município, "Lagartixa" completa: "Já
me �into realizado para a grande viagem".
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Sobre os quatro dias em que seus desejos e

ordens serão rigorosamente -curnpridos pelos
foliões, diz que nada tem <1 temer. Ele está
ansioso pelo início das festas: "Este ano vai ser

a minha, consagração, já que os incen tivos

recebidos por parte dos órgãos públicos e

particulares me encheram de cn tusiasmo e

vibração".
\.

COMISSAO

Ontem o prefeito assinou portaria consti-

,Os festejos começam amanhã, conforme a tradição,
O Rei Momo receberá amanhã, às 20h30min,

a chave da cidade. O ato, tradicional, represen
tará a abertura oficial do carnaval na cidade.

A solenidade será realizada na Prefeitura e

caberá ao prefeito Esperidião Amin representar
o povo, entregando Florianópolis, de uma

,forma simbólica, às folias da gr andc festa

popular. Antes "Lagartixa" percorrerá o quadri
látero central - Praça XV de Novembro -

vestido a rigor, sendo acompanhado pelas escoo

las de samba, em direção à sede do governo
mun icipal, Já confirmaram presença no cortejo
as.escol as "Filhos do Continente", "Impêrio do

Samba", "Lufa-Lufa", "Protegidos da Princesa"
e "Copa-Lord".

' '

,

�uindo comissão especial de recepção para o

carnaval que funcionará a partir de hoje na sede

do cxccu tivo mun icipal, Con forme o documen

to, o prefeito convoca todos os secretários da

municipalidade c assessores diretos para que, "a

partir do início do carnaval em Florianópolis,
cumpram expediente integral em seu gabinete
no a tcnd imen to aos turistas e pessoas que
desejarem informações sobre a, cidade".
"A CLjU ipe estará do tad de todas as informa

ções necessárias e de urgên cia, visando sanar

problemas que geralmen te ocorrem por falta de

informações adequadas, causando embaraço aos

nossos visít antcs", acrescenta a coordenação de

relações públicas da Prcfei tura,

Veja quanto você vai ter que pagar para beber
O Clube Doze de Agosto -, o maior

compradorde bebidavna época de carnaval - já
tem seus pedidos fc itos desde o princípio de

janeiro: foram encomendadas 10 marcas de

uísque estrangeiro e uma marca de uísque
nacional, totalizando 600 litros de uísque, com
possibilidade de aumento do estoque, depen
dendo do consumo nas primeiras noites. Além

disto, estão reservadas 150 caixas de cerveja (24
garrafas em cada caixa), 200 de Fanta, 259 de

Guaraná, 80.0 de Coca-Cola e 200 de Agua
Mineral.

•

Pelos uísques estrangeiros das marcas Wat

69, Passpor t (engarrafado no Brasil), Gran t's,
Balan tines, J&B, Haig, B lack & White e Whitc

,Label, que custam em média Cr$ 420,.00 o

litro, os foliões do Doze pagarão Cr$ 23,00 a

dose. Pelos estrangeiros Dinple (Cr S 530 o

litro) E Bucha nas (Cr$ 480,00 o litro),
Cr$ 30,00 a dose, e pelo Olivas, Cr$ 35,00. Já
o uísque nacional Old Eight vai custar Cr$ 7,0.0

,
a dose. Trazendo o li tro de casa, é preciso pagar

Cr$ 50,00 pelo nacional c Cr$ 1'00,00' pelo
estrangeiro,

A cerveja (Brahrna) será vendida no Doze de

Agosto por Cr$ 5,00 a garrafa; a Coca-Cola por
Cr$ 1,00; O Guaraná Cr$ 2,00; lun ta.

Cr$ 1,00; Campari Cr$ 6,00; rum, gim, vodka e

a linha Martini, Cr$ 4,00, c o Con trcaux, por
Cr$ 10,00, O secretário geral do clube, Mutilo
Foes, que forneceu as informações, disse que
ainda não há uma estimativa de quanto sornará
a venda total de bebidas.

Quanto à decoração do clube, começará a ser

mon tada no dia 22.
O baile municipal será realizado no dia 27,

scx ta-feira, continuando com baile' de sáb ado

a terça-feira (dia 2 de março). Domingo haverá
um baile juvcn il, que terá in ício ils 18 horas,
estendendo-se até as' 22 hora', L' ,egunda-feira,
outro baile infantil, da, 16 às 20 horas.

encomendado '300 caixas de cerveja, 24 de

uísque nacional (12 garrafas em cada) e 10 de

uísque estrangeiro, 200 de Coca-Cola, 200 de

Pcpsi, 100 de Mirinda, 100 de Guaraná, 50 til
Água Tônica, 20 de água Mineral, 20 de Gim,
IOde Vodka e l O-dc conhaque.

Ano passado, segundo o arrenda tár io do bar
c do restaurante do clube, Nilton Conceição,
foram vcndido s Cr$ 60 mil de bebidas. Este
ano de calcula que as vendas aumentarão para
80 mil: A cerveja será vcnd ida aos 1'0 liões por
Cr$ 6,00 a garrafa, qualquer uma das três
marca, (Bruhrna, Skol L' Antártica); a 'Coca, a

Pcpsi, a Mir inda, Guaraná c Água Tônica por
Cr$ 2,00 o tamanho rnêdio, e a Água Mineral

por Cr$ 1,50.
A vodka, o rum c o gim custarão Cr$ 5,00 a

dose, e o conhaque, Cr$ 4,00. Dos uísques
nacionais, o Okl Eight c o Drur:': serão

, vendidos por Cr$ 100,00 _a garrafa, e Cr$ 7,00 a

'dose; o' Natu Nobilis e o Black & White por
• Cr$ 170,00 a garrafa e Cr$ 12,00 a dose.'Dos

estrangeiros, o JB será vendido por Cr$ 30D,00
o litro. e Cr$' 18,00 a dose; o Chivas,
Cr$ 40.0,00 e Cr$ 25,00, respectivamente; Pas
spo rt (engarrafado no Brasil) por Cr$ 300,00 e

Cr$ 20,00; Pr e s i d c n t c , Cr$ 400,00 c

Cr$ 30,00; Dinple, Cr$ 350,00 e Cr$ 20,00, e

o Búchanas, Cr$ 400,00 e Cr$ 25,00.
Os bailes no Lira serão realizados a partir do

.dia 28 -" sábado, seguindo-se no domingo,
segunda e terça-feira, e ainda, no primeiro
sábado após o carnaval. Domingo (dia 28)
haverá baile infantil (das 15 ás 19 horas) e

juvenil (das 20 às 24 horas). A decoração foi
iniciada na última quar ta-fcira, devendo estar

pronta mais tardar no dia 26. Este ano ela será
feita por Anlcto Alves, de Curutiba, que venceu

pela sétima vez a concorrência do clube. O
motivo será "Carnaval de Flores", com painéis
confeccionados cm papel-cenário nas paredes e

110 teto, Na parte externa d oclubcços mesmos

motivos serão fci tos em matreira compensada
20m iluminação tipo "pisca-pisca".

LIRA
O Lira Tênis Clube iambôm já fez seus

ocdidos de bebidas para o carnaval, tendo

Estas são as atrações dos Tenentes do Diabo

Com cinco corras de alegoria e mUtação, a Saciedade pretende manter a performance dos anos anteriores que lhe valeu o primeiro lugar nos desfile�.

A Sociedade Carnavalesca Tenentes do
Diabo apresentará este ano cinco carros,
dos quais três são de mutação - üansfor
mam mecanicamente a sua estrutura - e

dois de alegorias. Para David Gevaerd,
decorador da entidade, os melhores carros

são "Casa de Chá" e "Odisséia do Mar",'
este último o carro da rainha, "que foi
idealizado de forma totalmente direrente
de tudo aquilo que até hoje foi apresen ta
do na categoria".

- "Odisséia no Mar" ,é todo decorado
com motivos marinhos e possui uma

concha central grande e duas pequenas
nos lados. A primeira é puxada por dois

cavalos marinhos gigantes e as laterais por
grandes peixes. Na parte de baixo foi

colocado um aquário com peixes ':e

isopor que "nadam" à medida que o carro

se move. Tem 16 metros de comprimento
e levará três figuras, a rainha e duas

princesas nas conchas.
A "Casa de Chá" com 16 metros, é

uma mutação que representa um pagode
chinês. O telhado possui seis estágios que
se elt;vam separadamen te. Levará 12 figu
ras, com fantasias típicas para o ambiente
re presen tado.

- Temos também um carro denomina
do "Os Moinhos", numa réplica perfeita_
dos antigos moinhos de vento da Holan
da Este carro' tem 12 metros de compri
mento, é de mutação - abre as portas do
moinho central - e aparece uma alegoria
diferen te que transforma completamente
o carro. O que vai aparecer, é uma

surpresa para o dia do desf11e. As pás dos
'moinhos firam normalmente e o carro

levará 11 figurantes, com traje típico
holandês.

O quarto carro, "Jardim de Alá" uma

alegoria, tem 14 metros e representa um

jardim com chafariz no cen tro, flores e

aves. Leva cinco figuras que usarão vesti
do longo.
/ - Também com 14 metros de compri
mento, apresentaremos a "Fruteira", car
ro de mutação com 11 figuras em biquini
de tecido brilhan te. Todo nosso préstito
será em homenagem ao prefeito da Capi-'
tal.

DESCONTENTAMENTO
David Gevaerd diz que os Tenentes <;lo

Diabo estão descontentes com as datas
dos desfiles. "Discordamos do calendário
elaborado pela Diretur, que passou o

desfile de domingo para segunda-feira. Se
der chuva ou muito vento, não teremos

tempo suficiente para fazer, os reparos
necessários nos carros".

- O desfile sempre foi realizado no

domingo c depois outro na terça-feira, e

isso nos dava tempo de 'arrumar os carros.
Com a mudança para segunda-feira, fo
mos desprestigiados a favor das escolas de
samba. O que se deve entender que os

turistas não vêm a Florianópolis para ver

escolas de samba, mas as grandes socieda
des, uma Vf:z que as primeiras, existentes
aqú i, s'ão inferiores às do Rio de Janeiro e

São Paulo.
,Os Tenentes do Diabo ga�taJam na

confecçãO dos carros mais de 50 mil
cruzeiros, segundo David Gevaerd, "e só
para sairmos do gal pão para o desfile
gastaremos mais de três mil cruzeiros em
tra tores, motoristas e gasolina Os traba
lhos foram iniciados em setembro do ano

passado, ocupando 20 pessoas diriamente.
O material utilizado foi madeira, ferro,
papel de celofane, isopor, papelão, papel
laminado e ma terial para instal�ções elé�
tricas.

Neste sentido foi
encaminhadoum
estudo ao Detran.

A cidade poderá con tar
com 38 novos táxis se o

Conselho Estadual de Tran
sito aceitar um anteprojeto
de lei redigido pelo presi
dente do Sindicato dos Mo
toristas de Táxi, Vitalinq
Alexandre Pereira, propon
do modificação na resolução
que estabelecia a proporção
de 'um táxi para cada mil
habitantes. A sugestão é es
tabelecer agora 1 veículo
para cada 750 habitantes .

QUESTÃO DE JUSTIÇA
Estabelece a resolução

no. 001 do Conselho Esta
dual de Trânsito em seu

artigo lo. que: "fica estabe
lecido para o município de
Florianópolis a proporção
de 1 automóvel de aluguel
para cada mil habi tan tes". '

A resolução foi estabeleci,
da por sugestão do próprio
presidente do Sindicato dos
,Motoristas de Táxi de Flori

'anópolis que a defendeu

por muito tempo, inclusive

quando, a partir do ano

passado várias sugestões fo
ram feitas por motoristas de
táxi da cidade para que fos
se aumen tada a frota de
carros de aluguel.

'

Agora, o presiden te do

Sindicato, Vitalino Alexan
dre Pereira diz que "eu sem

pre defendi esta resolução
porque achei que não havia
necessidade de aumen tar-se

o número de carros de alu

guel uma vez que o número
atual existen te é de 186
veículos, para uma popula
ção calculada aproximada
mente, em julho de 75 pelo
IBGE, de 167.538 habitan
teso Portanto o número já
nem estava de acordo com a

proporção estabelecida".
-, Mas depois eu vi que

assim eu estava beneficiando
os motoristas de outras cida
des vizinhas que vinham tra
balhar em Florianópolis -

embora estivessem proibidos
-, 'e era por isso que não se

sentia que havia necessidade
de maior número de táxis,

E para dar chances tarn-.'
bém para os motoristas que
trabalham como ágios e que
querem seus pfoprios carros,
a proposta do presiden te Vi
talino Pereira é a seguinte:
diminuir a proporção de 1
/e ículo para cada mil habi
tan tes, para' 1 veiculo para
750 habitantes ou 1 veículo
para 700 habitantes. No pri
meiro caso, se alcançará o

número de 38 novas placas e

no segundo de 54 novas

placas. Em caso de n ante

projeto de lei ser aceito pelo
Cetran, pretende o Sindica
to dar preferência aos pro
fissionais que vivem exclusi
vamen te da, profissão por
que "agora está uma luta
ti tânica para se adqu i ri r tais

\ placas" diz Vitalino.

VOLTA AO AERO
PORTO

Porque os motoristas de
táxi com ponto no aeropor
to Hercílio Luz perdem qua
se sempre de Cr$ 8,00 a

Cr$ 9,00 sobre o valor da
corrida efetuada daquele lo
cal até a Praça XV - uma

vez que em geral não con

tam com passageiro para re

torno - propõe-se agora pa
ra eles uma taxa de retorno.

Vitalino Pereira, presi-
,
den te do Sindicato, que está
pleiteando a taxa de retorno

jun to ao Detran, ex plica que
do aeroporto até o cen tro
são de 14 a 15 km. São
Cr$ 1,55 por quilômetro ro

dado o _que dá cerca de
Cr$ 24,00, mais Cr$ 1,50 a

bandeirada, dá Cr$ 25,50.
Voltando-se sem passageiro,
há uma perda de Cr$ 8,40 e

por isso "pedimos uma taxa
de retorno de Cr$ 10,00 pa
ra compensar a volta" dz
Vitalino.

- Um pedido assim não é
coisa nova, pois em outubro
de 75, a Prefeitura de Curiti
ba autorizou uma taxa de
retorno para os motoristas
de táxi com ponto no aero

porto Afonso Pena no Valor
de Cr$ 12,00.

DEBATES
A fim de discutir o siste

ma de concessão de tarifas

para os táxis, a Delegacia
Regional da Fencavir - Fe

deração Nacional dos Con
dutores Autônomos de Veí
culos Rodoviários - trará
até março ao Estado, dois
membros do Conselho Inter
ministerial de Preços - CIP.
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A urbanização do aterro
da nova ligação Ilha-Conti
nente foi desde início um'
assunto para controvérsia:,
de um lado, os íntransigen-.
tes defensores do meio am

biente, Do outro, os que
viam na área um presente'
inesperado e lucrativo para
obtenção de bons lucros
com sua comercialização,

Desde o início o governa
dor Konder Reis definiu sua

opinião de que. a área deve
, ria ser destinada ao lazer e à
circulação e embora sua pri
meira declaração a respeito
do assunto tenha sido caute
losa ("Em princípio, sou

contra a comercialização" .

Logo depois ele não deixava

global, o custo da obra não

poderia ser estimado.
O governador mostrou

ontem, durante a coletiva
. que concedeu, a cópia do
ante-projeto elaborado pela
prefeitura e pacientemente
leu, de acordo com o núme
ro fixado em cada área, o

que estava programado, en

quanto a sua volta os jorna
listas comentavam o assunto

e se debruçavam sobre a pri
meira idéia concreta a res

peito da comercialização do
aterro.

Em termos de prioridade,
.

citou um exemplo. Elas se

rão fixadas por cri térios de
acordo com a importância

. do equipamento. "A gara-

�e� náu?ca p-ode �car paraúltimo, e apenas Um eXe
plo, de acordo com a Prio�'
�de que for fixada", O q:
Importa; efetivamente .

que o aterro está a salv� de
comercialização..

a

tantes da Capital. .

No ante-projeto constam

já delimitados fisicamente o

terminal rodoviário, piscina
olímpica, centro cívico e

monumento histórico, bi
blioteca pública, museu, tea
tro, escola de arte cênica,
canchas polivalentês, de es

porte, pista de aeromodelis
mo, prática de futebol sui
ço, garagem náutica, passa
relas para pedestres e o cha
mado lazer passivo (jardins).

O pedido inicial de 30
milhões de cruzeiros é consi
derado pouco, mas o gover-:
nadar' afirmou que por se

tratar de um ante-projeto e

não haver ainda definição

dúvidas de que a intenção
séria mantida em tese e em

prática).
Uma vez aceita a tese, ela

começa a ser colocada em

prática. O prefeito da cida
de, Esperidião Arnin Já apre
sentou ao governador um

ante- projeto, o mesmo que
será remetido ao Conselho
Nacional de Política Urbana

junto com um pedido de 30
milhões de cruzeiros para
início das obras, onde cons

tam os equípamentoscomu
nitários de lazer e recreação
(cultural e física) que pode
rão, uma vez estabelecidas
as prioridades, diz; o gover
nador, deflagar o aproveita
mento da área para os habi-

Os planos
do governo

para o

aterro:
.

Não foi
-

esclarecido
nível de importância da deI?
beração do Conselho Naci�
nal de Política Urbana se]'1

-
, a

em re açao a verbas ou

poss.íveis alterações no ante:
-projeto, Mas o Governador
em informação complemen:
tar a_ um.a pergunta feita,
anteve a ajuda financeira de
órgãos federais como o
MEC, por exemplo, para via
bilizar a obra.

o governador revelou
ontem à imprensa
os detalhes do

ante-projeto que
será submetido ao

governo federal
para a aprovação

-'�

Vereadorpede 139 salário
aos servidoresmurucuxus
Caso a sugestão seja aprovada logo o 130..poderá ser instituído a partir deste ano

no dia 13 de fevereiro de
fendeu a extinção dos abo
nos e o pagamento do 130.
salário para os servidores
da Prefeitura Segundo dis

se, no ano passado a maio

ria dos vereadores só votou
e aprovou o abono, porque
ficou acertado entre os le

gisladores que aquele seria

o último.

Os servidores públicos
'da Prefeitura, aproximada
men te 500, poderão no

fmal deste ano começar a

receber também o 130. sa

lário em vez dos abanos,
considerados pelos funcio

nários como "modestos",
se a Câmara de Vereadores

, e"o Prefeito aprovarem em

.Florianôpolis a recomen

dação do governo federal

que estabelece também um

salário extra para os �aba
lhadores 'públicos concur

sados.
A informação é do vere

ador Aloisio Pia.zza, que

não contam anualmente
com o 130., explicou o'

vereador Pia.zza, a maioria

dos vereadores tanto da.
Arena como do MDB con

corda que neste ano o le

gislativo municipal deveria
aprovar o 130. salário tam

bém paras funcionários ad
mitidos através de concur

so público.
A decisão é reforçada

pela decisão do governo

federal que estabeleceu o

130. salário para Os servido
res públicos da União.

- � Prefeitura conta atu

almente com 1.100 funcio-

nários, estimou. Aluisio
Pia.zza, dos quais uns 600
con tratados sob o regime
das Leis de Consolidação
do Trabalho. Esses traba
lhadores desfrutam do dê-

'

cimo terceiro salário e em

caso de demissão têm di
reito ao Fundo de Garan-

tia. Já os concursados, .se

por um lado contam com

estabilidade,. por outro, no
final de cada ano eles rece

bem apenas um abono irri
sório - que neste ano foi
200 cruzeiros - em vez do
salário integral, como os

contratados.

o esforco daUdesc
,

para aperreieoar
os administradores

130. DEVE SER
JÁ PARA 76

Quando se levantoupela
primeira vez na Câmara o

problema dos servidores

concursados que têm .esta

bilidade profissional mas

Eis a relação dos professores da Universidade 'Federal
- do Rio Grande do Sul que estão ministrando o curso na

Esag, com suas graduações: Ital'o Danilo Coutinho Fra

quelli, Mestre em Administração Pública; Carmen Catari
na Handell, Mestre' em Psicologia Educacional; Egon
Handell, Mestre em Administração de Empresas; Adão
Raupp, Mestre em Administração Pública; Telmo Blauth,
Mestre em Administração de Empresas e Olívio Koliver,
Doutor em Contabilidade:

Além deles, participam também professores da Udesc,
todos sob a coordenação do professor Gilson Meirelles,
diretor do curso.

AS OPINIÕES
O reitor, da Udesc, Antonio Niccolo Grillo e o

.professor Gilson Meirelles, juntamente com o diretor do

ITAG (Instituto Técnico de Administração e Gerência da

Udesc), demonstraram que na Esag a absorção de profis
sionais formados pela escola tem sido. bastante satisfató
ria e que a procura pelos vestibulares da Escola Superior
de Administração e Gerência só é superada, no estado,
pela procura ao curso de Medicina da UFSC ( 13

candidatos a uma vaga para 10,66 a uma vaga na Esag).
Afirmaram inclusive que no interior a procura maior tem

sido pelo curso de Administração. Estes fatos, segundo
. eles, demonstram que está havendo aproveitamento do

profissional de Administração' em Santa Catarina. "Isto
_

justifica a preocupação daUdesc em oferecer cursos de

aperfeiçoamento como estes", disse o reitor.

Os professores que estão colocados' na condição de

aluno do curso de Aperfeiçoamento, foram supreendidos
com algumas novidades iniciais: a integração comporta
mental e a fixação de objetivos, Este começo visou fazer

çom que os participantes descobrissem seus objetivos
pessoais( "o que ele quer e por que ele está ali") com os

trabalhos sendo coordenados pela professora Carmen
Catarina Handell, que diz que "precisamos conhecer um
pouquinho de como as pessoas funcionam" .Ela contou

que os resultados dos primeiros trabalhos foram satisfa
tórios e que alguns participantes já se sentiam melhor
"em. ter a experiência de se colocar no lugar de alunos".

Segundo o diretor do curso, Gilson Meirelles, foram
escolhidos os setores de Administração Financeira, para
atender a área de ciências contábeis e de Administração
de Sistemas Públicos para dar condições' a que os que

.

saem das escolas comecem a atender a área de governo,
já que atualmente o 'ensino está voltato com mais

atenção para as empresas e na opinião do professor (talo
Fraquelli, "depois do aumento dos servidores civis, vai
haver muito interesse nesse setor".

Com preocupações do tipo "precisamos conhecer um

pouquinho de como funcionam as pessoas" e "é preciso
criar nas escolas de Santa Catarina uma massa crítica", a
Udesc recebeu a

_ imprensa para um bate-papo com

professores gaúchos que estão ministrando um curso de

Aperfeiçoamento em Administração.
O curso se destina a professores que tenham apenas

graduação; universitária ou para graduados que serão
admitidos como professores de administração nas funda

ções de ensino 'superior do Estado e está sendo realizado

sob a responsabilidade da Udesc,' com a participação de
. professores do Curso 'de Pós-Graduação da Universidade

Federal do Rio Grande do Sul.

O objetivo do curso em Santa Catarina é a qualifica
ção do corpo docente.

Estão sendo aperfeiçoados 28 professores, de 8 funda-
.

ções: FURB (Blumenaut, FESC (Tubarão), FUCRI (Cri
ciúma), FEDAVI (Videira ), UNlPLAC (Lages), FUNe
(Joinville), FEPEVl (Rio do Sul) e Udesc (Esag, Floria
nópolis).

O CURSO

Atualmente, para lecionar em escola superior, o MEC
exige do candidato, além' da graduação simples ( a

faculdade), um «urso de aperfeiçoamento com no míni

mo 180 horas de duração, ou uma especialização com

300 horas/aula, ou ainda o mestrado e o doutorado.

Para atender a esta exigência de qualidade de ensino e

de legislação, a Udesc está promovendo o curso, que se

divide em dois' setores, Administração Financeira e Ad

ministração de Sistemas Públicos. O curso iniciou dia 15

e irá até dia 28 deste mês com trabalho diário. A partir
do dia 5 de março até 5 de junho será ministrado nos

fins de semana.

Na primeira etapa, de Administração Financeira; se

rão abordados a própria Administração Financeira (com
enfoque empresarial) e Estrutura e Análise de Balanços.
Na segunda etapa, Administração de Sistemas Públicos,
serão abordados o Planejamento Governamental e Admi

nistração de Recursos Humanos.

Além destas duas etapas centrais, o curso prevé
também o exame da Metodologia de Pesquisa e -da

Tecnologia do Ensino Superior.
OS PROFESSORES
O destaque, do curso está sendo dado para os seus

professores, que pertencem ao único Curso de Pós-Gra

duação em nível de Mestrado em Administração no Sul

do Brasil e considerado pelos Capes (Órgão do Ministério'
da Educação e Cultura relacionado com o ensino de

pós-graduação) como Centro de Excelência.

'móveis: a procura émaior que a oferta.
tora mostrou interesse em ím

plantar qualquer tipo de habí

tação aqui".
- A corrida de moradores

da Capital que tentam alugar
casa em Palhoça, é. motivada
pelos altos preços dos imóveis
em Florianópolis. Acontece

que aqui todas as tentativas
são infrutíferas, uma vez que
não xistem casas para alugar.
A imobiliária funciona somen

te em termos de compra e

venda de terrenos, cuja procu
ra é bastante grande.

Os terrenos de Palhoça es

tão sendo vendidos para mora
dores de municípios 'Vizinhos,
como Alfredo Wagner, Rancho
Queimado, Águas Mornas e

Anítâpolís, "os quais em sua

maioria não têm interesse em

construir, mas compram ape
nas para empregar o dinheiro".

- Em Palhoça ninguém
compra terreno para construir

casa para alugar. Quem cons

trói é pará residência própria,
Os' terrenos, dependendo da

localização, podem custar de

seis mil a 30 mil cruzeiros,
sendo que a média de vendas é
de 20 por mês.

Quem quiser se estabelecer
comercialmente em Palhoça,.
terá que construir suas pró
prias instalações, Em termos
de salas para alugar, existe'
apenas uma desocupada há
poucos dias e custa milcruzei
rosmensais, localizada na pra
ça da cidade.

"CONJUNTO HABITACIO
NAL"

Estimulado pela grande
procura de casas p'ara locação,
o proprietário de um terreno

na Ponte Imaruí, construiu
junto à sua residência, mais
sete casas em madeira que
apresentam como grande noví
dade um banheiro comum pa
ra todos os moradores. As

casas são pequenas, possuem
quatro peças e são feitas em

madeira bruta, de parede sim

ples - não são forradas.
O banheiro está sendo cons

truído no fundo do quintal e é
de alvenaria, possuindo metra

gem de dois por quatro metros

e dividido em duas peças. To
mando-se por base, que cada

casa seja ocupada por uma

família de quatro pessoas, o
banheiro deverá ser utilizado

por 32 pessoas. Segundo mora

dores das.imediações, todas as

casas já estão luugadas, mesmo
as que ainda estão sendo cons-

'

t r u f d a s , ao preço de
Cr$ 400.00 mensais.

A nova demanda de casas

para alugar em Palhoça está
favorecendo o aparecimento
de "conjuntos habitacionais",
como o da Ponte Imaruí, onde
oito casas de madeira construí
das a menos de dois metros
entre si têm banheiro comum.

Em média, a única imobiliária
da localidade recebe diaria
mente cinco pedidos de novos

aluguéis de pessoas que 'procu
ram habitações mais baratas. A
resposta é sempre negativa,
pois Palhoça pouco oferece' ao
mercado imobiliário. Daí as

improvisações.
A Ponte Imaruí, juntamen

te com a localidade de Ariríú,
são os locais que dentro do

perímetro urbano de Palhoça
têm muitas casas alugadas,
quase todas em péssimas con-

, dições e a preços que variam
de Cr$ 250,00 a Cr$ 700,00
de mensalidades.

Segundo Saul da Silva Mat

tos, proprietário da Imobiliária
Palhoça Ltda, na cidade não
existem apartamentos para
alugar, e "apesar do acelerado

. crescimento demográfico, até
o momento, nenhuma constru-

.�OJOst
No município de São José,

a situação imobiliária não dife
re da de '�� sendo ainda
mais difícil conseguir casa para
alugar, devido à proximidade
com a Capital, Todas as casas,

mesmo aquelas que estão ame

açando desabar por serem mui
to antigas, como é o caso dos

casarões situados na praça, es
tão alugadas. Apesar da relu

tância dos proprietários em

arrumai: coisas indispensáveis à
segurança, como por exemplo
teto carcomido por cupins, os
moradores não deixam as ve

-lhas residências, "porque é
quase que impossível se achar
outra".

.

Poucas 'casas de bom pa
drão estão alugadas em São
José e os que conseguiram se

consideram com muita sorte e

se sujeitam a pagar até
Cr$ 2:500,00.

Qual o atual
déficit da
prefeitura?
Foi aprovado na sessão

de quarta-feira pela Câmara
Municipal, um requerimento
firmado pelo vereador Pedro
Medeiros e dirigido ao" pre
feito para saber se já foram
apreciadas as contas dás pre
feitos nos anos de 1974 e

1975. .,

, O vereador àlega, no re-
,

querimento, que o atual pre
feito municipal, quando as

sumiu o cargo, encontrou

um déficit de 30 milhões de
cruzeiros em aberto, o que,
para o vereador, é justificati
va suficiente para que os

vereadores queiram conhe
cer a realidade.

Curso de
música chega
ao final

1.602 analfabetos
na área urbana

Campeonato de Surf
neste fim de semana

Chuvas motivam

reação da câmara
Termina hoje o curso de Edu

cação Musical ministrado pelo
maestro José Acácio Santana
aos 30 professores de Educação
Musical e Regente de Coral che
'gados de várias cidades do inte-
rior do 'Estado.

O curso teve início dia 16
deste mês e foi promovido pelo
Conselho Regional da Ordem
dos Músicos do Brasil. Com sete
horas diárias de aulas, os profes
sores estudaram teoria e prática
musicais e solfejo e foi iniciado
dia 16 de fevereiro.

Hoje oas alunos do curso

prestarão exames escrito e oral,
o que os habilitará perante a

Ordem dos Músicos I do Brasil

para o exercício de suas ativida
des profissionais nas escolas es

pecializadas do País.

lar daquela Secretaria,
o índice de analfabetismo
em Florianópolis
é bastan te elevado. Por
isso ele estima como .'

fundamental a participação
da população
para melhorar a situação
atual.
Um levantamento I
concluído no final do ano

passado 'revelou
que somen te na área

urbana de 'Florianópolis
existem 1.602

analfabetos, dos quais
apenas 409 foram recrutados

para estudar.

Numa tentativa de

conscientizar éi comunidade

para um
trabalho conjunto no campo

da alfabetização,
a Prefeitura

Municípal de
Florianópolis, através da
Secretaria de Educação

e·Assistência Social,
está elaborando

plnao de ação
para a reestruturação da

comissão municipal do
Mobral.

De

acordo com o proiessor
João Aderson Flores, titu-

Numa promóção anos.A abertura
,

da prefeitura municipal do campeonato está marcada
de Florianópolis, para sábado,

será realizado às 14 horas, .

,

no fmal da semana na e contará com

praia da Joaquina, as presenças do
o 10. Campeonato Prefeito Municipal

Catarinense
\
de Surf, e do Governador

com participação de do Estado. O campeonato
três categorias: será encerrado

infanto-juvenil, domingo à tarde, quando
até 14 anos; juvenil serão conhecidos os

até 17 anos vencedores" que
e categoria aberta, receberão como prêmios
para os surfistas pranchas, rakes e roupas
com mais de 17

_ especiais para o surf.

foram assunto de uma
.

intervenção do vereador
Aloízio Piazza, do MDB,
que relatou o episódio
na seção da semana
Declarou o

vereador que o péssimo
estado das ruas
com bueiros e

drenagens mal feitas
não estão sendo
conservadas adequadamente,
no que ele teve apoio

.

da Arena, através
do seu líder

Nagib Jabor.

As consequências
do temporal de terça

feira passada,
quando foram

inundadas várias ruas
de Florianópolis.

principalmente
a Frei Caneca,

Rui Barbosa e Delminda
Silveira no

bairro da Agronômica,
oportunidade em que

o trânsito ficou

interrompido por algumas
horas (inclusive o

automóvel do governador),

. ''':.,-:
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